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Préface du traducteur pour la francophonie 
L’auteur de ce livre est un américain aimant son pays et ce livre s’adresse initialement à ses 
compatriotes. Il m’a semblé utile de le traduire car le sujet traité est actuel et mondial. Nous 
sommes tous concernés et nous pouvons facilement transposer le contenu à ce qui se passe 
dans nos pays respectifs. Vous pouvez vous procurer gratuitement l’original en anglais en 
faisant une recherche avec « The Rock breaks the globalists’ empire » by Pierre-Louis Ours. 

Bonne lecture. 



 

Préface 
Les dirigeants véreux ne peuvent pas être vos amis. 

Ils utilisent la loi pour causer de la souffrance. 
Ils unissent leurs forces contre les gens qui font le bien 

et condamnent à mort les innocents. 
Mais le Seigneur est mon défenseur ; 

mon Dieu est le Rocher de ma protection. 
Dieu leur fera payer pour leurs péchés 

et il les détruira à cause de leur méchanceté. 
Le Seigneur notre Dieu les détruira. 

Psaume 94 : 20 – 23 



 

Introduction 
Lorsque le disciple de Jésus considère l’état du monde dans lequel nous vivons, il cherche à 
savoir où nous en sommes dans l’échelle du temps afin de comprendre pourquoi les choses 
sont ainsi. C’est donc un réflexe naturel de réfléchir à ce qui pourrait arriver. On peut 
essayer de lire dans le marc de café ou mieux encore chercher les prophéties qui doivent 
encore être réalisées et dans quelles conditions. 

Alors que j'y réfléchissais il y a quelques années, un événement m'a particulièrement 
marqué : c’est le deuxième exode complet du peuple hébreu vers la terre d'Israël. Il s’agit 
de l’événement le plus documenté dans les écritures juives et chrétiennes (à l’exception du 
sujet du Messie). J’ai été frappé par le fait que cet exode 2.0 suivrait un scénario similaire à 
celui du temps de Moïse, dans l’Antiquité. Les prophéties sont claires à ce sujet ; et c’est ce 
point qui nous concerne tous aujourd’hui. 

Les puissances de l’état égyptien se sont opposées à l’exode 1.0. Pharaon et son 
administration ne voulaient pas perdre leur main-d’œuvre servile ni perdre la face aux 
yeux des nations qui entourent l’Égypte. Pharaon et l’Égypte furent détruits pendant ce 
processus. 

Mais, Pharaon et son gouvernement n’étaient que les idiots utiles du pouvoir en 
coulisses : Satan. En effet, Satan connaissait les enjeux : toute la région verrait la puissance 
du vrai Dieu lorsqu’Il détruirait l’Égypte. Ils verraient le Dieu des hébreux conduire 
divinement son peuple et subvenir à ses besoins dans le désert. Ils verraient Dieu les 
amener infailliblement au pays qu’Il leur avait promis. Et là, le monde entier verrait 
l’interaction de Dieu avec les gens. La population mondiale recevrait les Écritures. Le 
Sauveur du monde viendrait en Israël, et comme promis, à travers Israël, il expierait les 
maux du monde. Depuis Israël, la Bonne Nouvelle se propagerait et cette nouvelle alliance 
changerait le monde, après avoir arraché le pouvoir vicieux de Satan. C'est ce qui était en 
jeu. 

Quels sont les enjeux de l’exode 2.0 ? C’est que: Le monde entier (sur les écrans de 
téléphone, les tablettes, la télévision...) verra le seul vrai Dieu révélé en action. Les hébreux 
qui acceptent la nouvelle alliance viendront tous au Messie et feront une grande fête en 
terre d’Israël. Chacun dans le monde l’apprendra et le saura. Dieu se réjouira et le 
célébrera. L’exode 2.0 poussera les gens à se poser des questions sur le Dieu qu’ils ont vu. 
Un changement cosmique se produira : une série d’événements modifieront la routine du 
monde ainsi que les attentes des peuples du monde entier. C'est cela l’enjeu. L’exode 2.0 
sera universel ; cela n'est pas limité à un pays en particulier comme l'était l’exode 1.0 : 
Aujourd'hui, les hébreux sont dispersés partout. Satan doit désespérément s’y opposer et 
essayer de l’empêcher. Nous sommes confrontés à cet effort tous azimuts visant à faire 
dérailler le plan impressionnant de Dieu. C’est pourquoi les choses sont si folles maintenant 
à travers le monde et cela s’empire. 

Au niveau humain : Qui sont les idiots utiles modernes au service de Satan qui 
s’opposeront aveuglément à cet exode? Tout comme en Égypte, lorsque Pharaon ne pouvait 
pas « se permettre » de laisser se produire l’exode 1.0 ; une nouvelle puissance mondiale, 
de nature satanique, doit s’opposer à cette intervention divine, sinon toute sa structure 



s’effondrera. Ce pouvoir est le très destructeur Gouvernement Mondial Unique / Nouvel 
Ordre Mondial. Cet « empire » d’élites non élues détruit toutes les individualités : il élimine 
les frontières, les nationalités, les sexes, les religions, etc. Il vise à créer une classe 
d’humanité indéfinie, tenue en esclavage par une petite élite mondiale. Ainsi, pour eux, 
lorsqu’un groupe ethnique bien défini échappe à leur contrôle et commence à vivre comme 
un « peuple à part », et pire encore, si ce groupe adore et magnifie le Créateur ; tout 
l’établissement du gouvernement mondial unique / nouvel ordre mondial est mort. L’exode 
2.0 constitue donc une menace vitale pour eux. 

Le procédé de l’exode 2.0 devient alors clair et facile à suivre. Tout comme la structure 
du pouvoir de Pharaon a été détruite par Dieu avant l’exode 1.0 ; nous pouvons nous 
attendre à la destruction absolue de l’empire mondialiste et de son élite avant que l’exode 
2.0 n’ait lieu. Comment, quand et dans quel contexte se dérouleront ces évènements qui 
forment le contenu de cet essai? 

La fin du nouvel ordre mondial des globalistes n’est pas un événement isolé. C'est une 
partie intrinsèque d'une série d'événements annoncés ; il est donc impossible d’aborder ce 
sujet en dehors de son contexte élargi. Par nécessité et par souci de clarté, cet essai, qui 
traite de la fin du nouvel ordre mondial des globalistes, doit aussi donner un aperçu des 
autres événements et des conséquences pour la vie sur cette terre. Je vais devoir faire des 
allées et venues entre les différents événements pour pouvoir en faire ressortir tous les 
liens ; alors je vous prie d’être indulgent avec moi. 

Vivons-nous dans un monde devenu fou ou sommes-nous témoins d’un plan 
majestueusement orchestré ? Il est facile de voir que le monde devient fou; mais les 
disciples de Jésus ont les informations nécessaires pour voir que le plan divinement 
orchestré arrive à maturité. Le sujet de cet exposé, c’est que nous arrivions à appréhender 
le panorama réel que la Bible nous donne.  

Je n’écris pas un article prophétique, je n’ai aucune prétention en ce sens. De plus, je ne 
suis pas connecté à la machinerie des « pouvoirs en place ». Je n’ai pas accès aux « bonnes 
personnes » et je n’ai pas d’ambition personnelle dans tout cela. Aussi, je n’ai pas de 
connaissances privilégiées particulières ; Je suis un témoin, un spectateur ; une sentinelle. 
Je vois ce qui se passe et je fouille dans les Écritures afin de comprendre ce qui se passera 
dans les derniers jours (2 Pierre 3 : 3). Il s’agit simplement d’un exposé de ce que je lis dans 
les Écritures, un déclic qui nous fait réfléchir. Lisez, priez et que Dieu vous guide. 

Comme dans tout projet humain, tous les composants séparés du développement vont 
finalement converger pour remplir leurs rôles spécifiques et être à leur place dans 
l’ensemble complet. Il en va de même pour l’humanité et pour le plan de Dieu concernant 
l’humanité et le monde. Nous sommes à l’époque où les principaux cordages de l’histoire et 
les autres aspects de la prophétie convergent tous. Les vrais disciples de Jésus ne peuvent 
pas continuer à vivre, à prêcher et à espérer comme ils le font depuis des siècles. 

Nos yeux sont concentrés sur le chemin semé d’embûches du monde moderne, à cause 
des circonstances qui nous ont été imposées. Il nous est difficile de marcher en toute 
sécurité sur le chemin complexe de la vie d’aujourd’hui ; alors, par simple réflexe de 
préservation, nous sommes occupés à regarder vers le bas; là-où nous mettons les pieds. 
Nous devons faire une pause et lever les yeux, scruter le paysage et l’horizon et nous 
recentrer sur le but de notre parcours. Nous vivons dans le quatrième royaume révélé 
par Dieu à travers Daniel. Ce royaume est destructeur, abusif, oppressif et sans espoir. Il 



est envahissant à tous les niveaux et dans tous les aspects de la vie. Vivre dans ce 
quatrième royaume maintient nos yeux au sol et entrave notre vision divine. Pourtant, sa 
destinée est certaine. 

Le disciple de Jésus qui en comprendra le déroulement aura une bonne direction de 
pensée, d’histoire et d’objectif. Un autre titre biblique pour ce présent texte pourrait être : Y 
sommes-nous déjà ? Car c’est effectivement une des questions vitales. Lorsque je veux 
trouver mon chemin dans un centre commercial, l'information primordiale sur la carte 
murale est la flèche stylisée qui dit : « Vous êtes ici ». Sans cela, j’errerais sans but et 
perdrais du temps et de l’énergie. Cet exposé est donc la flèche stylisée ! 

Chaque ligne convergente de prophétie a pour rôle de révéler Dieu au monde, d’une 
manière puissante et concrète. J’appelle la série d’événements que nous rencontrerons 
bientôt « la parade glorieuse de Dieu ». 



 

Notre situation 

En sommes-nous déjà là ? 

Considérons notre réalité moderne. 
Paul nous prédit explicitement cela: « Souvenez-vous de ceci ! Dans les derniers jours, il y 

aura beaucoup de problèmes, car 
• les gens seront égoïstes, 
• aimeront l'argent, 
• seront vantards, 
• enflés d’orgueil 

Le constatez-vous? 
• calomniateurs, 
• rebelles à leurs parents 
• ingrats 
• irréligieux, impies, 
• Ils n'aimeront pas les autres, 
• implacables, 
• médisants, 
• sans tempérance, 
• Ils seront cruels, 
• détesteront ce qui est bien, 
• trahiront leurs amis, 
• et feront des choses stupides sans réfléchir. 
• Ils seront vaniteux, 
• aimeront le plaisir au lieu de Dieu... (2 Timothée 3 : 1 – 4 NCV, points • ajoutés). 
Pierre nous le résume : Il est très important que vous compreniez ce qui se passera dans 

les derniers jours. 
• Les gens se moqueront de vous. 
• Ils feront les mauvaises choses qu'ils convoitent. (2 Pierre 3:3 NCV). 
Pierre ne nous dit pas qu’il serait bien de faire l’autruche et de rester ignorant. Il est « 

primordial » que nous y prêtions attention. 
En effet, c’est aussi le temps où « la connaissance augmentera » (Daniel 12 : 4). Comme 

énoncé ci-dessus : la connaissance du mal a effectivement augmenté. Mais c’est surtout la 
connaissance du Royaume de Dieu qui a augmenté. Dans le passé, des bulles de population 
avaient accès à la connaissance du Messie Jésus (les pays traditionnels "chrétiens" ainsi que 
les pays où sont allés les missionnaires et où la Parole a été traduite dans les langues 
locales) ; mais aujourd’hui, la connaissance et la conscience de la réalité du Messie Jésus 
sont universellement disponibles (Internet est universel et les traductions informatisés 
sont instantanément disponibles dans toutes les langues). Contrairement aux époques 
précédentes, tout le monde est désormais informé de « Jésus » d’une certaine manière. La 
connaissance de Jésus a augmenté de façon exponentielle. Cela veut dire que, dans le 



monde entier, nous sommes tous, responsables de notre réponse personnelle à la 
connaissance du Messie Jésus. Chacun de nous est personnellement soit coupable soit 
gracié. Nous avons atteint l’époque dont Jésus parle : Et la Bonne Nouvelle que j’ai annoncée 
concernant le Royaume de Dieu sera annoncée dans le monde entier. Elle se diffusera dans 
toutes les nations. Alors la fin viendra (Matthieu 24 : 14). Nous sommes donc à ce point 
crucial de l’histoire : lorsque « la fin viendra » (ou : lorsque les événements de la fin auront 
lieu). 

Remarque : Jésus n'a pas dit que chaque personne dans le monde deviendrait croyant ; 
mais que la Bonne Nouvelle serait accessible – racontée ou lue. Il n’a pas non plus dit que 
chaque personne vivant à cette époque serait engagée dans un groupe d’étude biblique. 
Mais il a dit que la Bonne Nouvelle, qu’Il a partagée, sera disponible pour toutes les nations 
du monde. Et cela s’est produit, effectivement. La technologie l’a permis. Ses paroles se sont 
réalisées. 

On n’avait pas encore constaté cette situation universelle depuis Noé. Une 
transformation va découler de cette réalité. 

Nous avons donc une connaissance plus grande du bien et du mal. Et nous assistons à 
une floraison infâme du mal. Tous les maux énumérés ci-dessus ont existé à travers 
l’histoire ; mais ces maux n’étaient pas la norme, sauf à l’époque qui a conduit au grand 
déluge du temps de Noé. Aujourd’hui, non seulement ces maux sont la norme mais ils sont 
imposés à ceux qui résistent moralement. L’époque de Noé est pour nous un signe 
précurseur, un précédent : Dieu avait agit ainsi ; et c'est ainsi que Dieu agira de nos jours. 

D’un autre côté aussi, nous voyons mûrir la récolte la plus abondante des justes encore 
jamais vue. En effet : Considérez qu’en Chine il y a maintenant plus de cent millions de vrais 
croyants/disciples de Jésus (cela n’a jamais été le cas) ; en Iran, un million ; et parmi les 
270+ millions d'habitants de l'Indonésie officiellement musulmans, 15 % se sont convertis 
à la Bonne Nouvelle de Jésus ; en Afrique, des dizaines de millions ont embrassé Jésus 
comme leur seigneur et sauveur et lui ont donné leur vie... En Amérique, les croyants 
s'affinent ; la balle du blé est exposée et éliminée. La moisson des justes progresse avec 
force et de manière irréversible. Le christianisme n’a jamais contenu autant d’âmes 
vivantes qu’aujourd’hui ! Les experts qui affirment que nous vivons dans une ère 
postchrétienne sont insensés. En fait, pire que cela : ils reconnaissent que le christianisme « 
existait » (une foi basée sur les enseignements de Jésus) mais ils ont choisi de ne pas s’y 
conformer ou de ne pas y rester ; alors ils ont « dépassé cela ». Mais on ne va pas au-delà du 
christianisme : le christianisme porte en lui une destination et une destinée sûres. Il ne 
s’arrête pas avant sa propre destination. Et il ne rate pas son destin. En disant : « post-
christianisme », ces gens déclarent devant tous qu’ils ont fait leur choix éternel : ils sont 
revenus à la malédiction d’Adam. 

Dieu traite de ce sujet et de son époque lorsqu'Il a inspiré Ésaïe (en lisant Ésaïe 59, 
pensez que, Jésus est maintenant connu parmi les Gentils (non-juifs) contrairement à 
l'époque d'Ésaïe. Il est omniprésent. Tout le monde dans nos sociétés le connaît ; donc la 
repentance suivante est appropriée) : Nous avons fait beaucoup de mauvaises choses contre 
notre Dieu ; nos péchés montrent que nous avons tort. N’est-ce pas quelque chose que tout 
disciple de Jésus (et chacun dans nos sociétés occidentales) peut confesser aujourd’hui ? 
Ésaïe nous dit : Nous savons que nous nous sommes détournés de Dieu ; nous connaissons les 
mauvaises choses que nous avons faites : 



• Pécher et rejeter l'Éternel, 
• nous détourner de notre Dieu, 
• Planifier le mal pour les autres et désobéir à Dieu, 
• Concevoir et dire des mensonges. 
• Nous avons abandonné la justice, 
• Et nous nous sommes éloignés de ce qui est juste. 
• La vérité ne se dit pas dans les rues ; 
• Ce qui est honnête n'est pas autorisé à entrer dans la ville. 
• La vérité ne peut être trouvée nulle part, 
• Et les gens qui refusent de faire le mal sont attaqués. (Points • ajoutées) 
Prenez le temps de considérer chaque point ci-dessus ; chacun d’entre eux définit notre 

époque, notre société et notre nation. Et les experts mentionnés ci-dessus peuvent déclarer 
que nous vivons dans une ère postchrétienne précisément parce qu’ils se sont détournés de 
Dieu dont ils connaissent l’existence... et qu’ils savent donc le mal qu’ils ont fait. En disant : 
« postchrétien », ils s’auto-condamnent. En extrapolant ceci : pouvons-nous voir les 
similitudes de notre époque avec celle de Noé ? En sommes-nous déjà là? Oui, 
effectivement. Donc : Dieu agira. Le texte d’Ésaïe continue : 

L'Éternel regarda et ne trouva aucune justice, et il fut mécontent. Il ne trouva personne 
pour aider les gens et il fut surpris qu'il n’y ait personne pour aider. Il a donc utilisé sa 
propre puissance pour sauver le peuple ; Sa propre bonté lui a donné de la force. Il s'est 
couvert de bonté comme une armure. Il mit le casque du salut sur sa tête. Il a revêtu les 
vêtements du châtiment et s’est enveloppé du manteau de son grand amour. L'Éternel rendra 
à ses ennemis ce qu'ils ont fait. Il montrera sa colère envers ceux qui étaient contre lui ; Il 
punira les gens des pays lointains comme ils le méritent.  (Soulignage ajouté) 

Pourquoi Dieu fait-il tout cela ? Il nous dit à travers Ésaïe : Alors les gens de l’ouest 
craindront l’Éternel, et les gens de l’est craindront sa gloire. C’est La Grande Révélation. 
Comme nous le verrons, le but de chaque événement de «la parade glorieuse de Dieu» est 
de révéler Dieu/Jésus à chaque être humain vivant, d’une manière qui frappe l’attention. 

Le processus à venir ne s’est jamais produit de cette manière dans l’histoire. En effet : 
Dieu guidant son peuple hors d’Égypte avec la colonne de nuée ou un feu visible était un 
événement « localisé ». Mais aujourd’hui, la série d’événements à venir seront des 
événements universels. Le processus divin inaugurera un tout nouveau style de vie. Tout le 
monde aura vu Dieu en action. Rien ne sera plus pareil. Le but ultime du processus est la 
grande moisson des âmes, comme nous le développerons dans ce texte. 

Comment Dieu fera-t-il cela ? L'Éternel viendra bientôt comme un fleuve débordant, 
poussé par le souffle de l'Éternel. Chacune des interventions cataclysmiques sera vue et 
ressentie partout et par tous. 

Ensuite, Dieu replace la prophétie d’Ésaïe dans son contexte historique : Alors un 
Sauveur viendra à Jérusalem et au peuple de Jacob qui se sont détournés du péché, dit 
l’Éternel. L’une des étapes de «la parade glorieuse de Dieu» est le retour des hébreux justes 
en terre d’Israël où ils découvriront tous le sauveur Jésus qu’ils avaient méprisé. Cela ne fait 
pas référence à la première venue de Jésus parce que le peuple de Jacob, dans son 
ensemble, ne s’est pas détourné du péché à ce moment-là. Cela ne fait pas allusion au 
moment où Jésus reviendra pour régner sur terre, car à ce moment-là, Il régnera sur tous 
les peuples restants (c'est-à-dire tous les justes de Jacob que Dieu a gardés en sécurité dans 



leur refuge du désert et tous les gentils marqués pour l’enfer qui ont survécu au « temps 
d’épreuve »). Tout cela concorde : ...un Sauveur viendra à Jérusalem et au peuple de Jacob qui 
s'est détourné du péché, dit l'Éternel. Il fait référence aux sept+ années de réjouissance de 
Jésus en Israël qui suivent "Gog et Magog" et précèdent l’enlèvement des croyants (une 
période qui nous est contemporaine) (voir Ézéchiel 38-39).  

La peur grandissante du bon peuple 

"Oh mon Dieu! C'est l'ère de l'Antéchrist !... » Je lis ce genre de commentaires qui 
reviennent souvent. 

Que pensez-vous des quelques sujets suivants : La grande réinitialisation imminente du 
gouvernement mondial unique / nouvel ordre mondial ? La mise en place de l’état de 
surveillance universel ? Le marquage, le puçage ou le marquage chimique des populations ? 
La suppression systématique de la vérité ? La généralisation des manipulations génétiques 
contrôlées ? La crétinisation systématique des masses ? Les organismes de contrôles qui 
lisent les pensées et les modifient ? C’est l’attirail de l’Antéchrist qui est en train d’être mis 
en place, n’est-ce pas ? Sommes-nous en train d’assister à l’installation des systèmes de 
gestion de l’antéchrist ? Non, nous ne le sommes pas : tout a sa place et son but. 

Les chrétiens, généralement paniqués, diffusent leurs observations des signes de 
l'antéchrist, du 666. Nous lisons et entendons toutes sortes de théories farfelues et on 
imagine alors de fausses adaptations des Écritures. Les prédicateurs et les écrivains 
renversent complètement Daniel 9 et y insèrent l’antéchrist. Nous entendons toutes sortes 
d’informations extérieures à la bible sur la façon dont il faudrait percevoir aujourd’hui les 
quatre chevaux de l’Apocalypse et bien d’autres absurdités sans nom. Au fait : avez-vous 
remarqué que ces considérations ne dérangent pas du tout les non-croyants ? ... Mais elles 
s’emparent des émotions de ceux qui suivent Jésus (de ceux qui devraient connaître ces 
choses mieux que les autres). On s’est joué de nous. Honte à nous. Ce n’est pas le moment 
d’être un croyant occasionnel. Nous devons connaître et comprendre ce que nous croyons. 

Lorsque je ferme la porte aux clameurs et aux paranoïas extérieures et que je passe au 
crible ces questions, en gardant à l’esprit les Écritures, je remarque les principes qui 
suivent. Continuez à lire et jugez par vous même. 

L’Antéchrist 

Pour commencer : l’antéchrist n’est pas un critère aujourd’hui (même si les 
caractéristiques de sa personnalité sont évidentes ; comme elles l’ont été tout au long de 
l’histoire). Le texte de l'Apocalypse est clair : Satan qualifie et donne du pouvoir à 
l'antéchrist après que les hébreux aient tous déménagé hors de la terre d'Israël pour être 
installés en toute sécurité dans leur enclave désertique, et de plus : tout cela se produit 
après que Satan et les démons aient été chassés du ciel. On ne peut en aucun cas ignorer ces 
balises ; et aucun de ces marqueurs n’a été réalisé aujourd’hui. La population hébraïque 
complète n'a pas encore été rapatriée en terre d'Israël en tant que groupe complet (les 
deux tribus du royaume du sud et les dix tribus du royaume du nord) (exode 2.0) ; et elle 
n’a encore moins été transférée dans un havre de paix au désert. (Nous aborderons l’état 
d’Israël plus loin dans le texte.) 



Ah, mais certains diront : c’est seulement des préparatifs afin que tout soit prêt pour le 
contrôle total de l’antéchrist sur les hommes. Cela n'est pas ainsi. L’antéchrist règnera 
uniquement quand Jésus le rendra possible. Jésus décrit le court règne de l'antéchrist en 
question, comme le « temps d'épreuve » (Apocalypse 3 : 10). Un temps où les cœurs et les 
âmes seront sondés, un temps où tous les gentils restés sur cette terre seront triés. Les 
conditions de vie sur la planète seront alors très différentes ; mais les humains resteront 
pleinement humains. Ce ne seront pas des cyborgs, ce ne seront pas des mutants modifiés 
chimiquement. Aucun des « préparatifs » d’aujourd’hui ne servira. 

En réalité, c’est Dieu qui crée les conditions nécessaires à l’accession au pouvoir de 
l’antéchrist (Ceci est développé dans le livre : Revelation the Fair God). Satan ne gagne 
jamais. L'histoire le prouve. La famille de Noé et les belles espèces animales ont réussi à 
s’échapper : Satan n’a alors pas gagné. Plus tard, le meurtre systématique des garçons 
hébreux par Pharaon n’a pas empêché Moïse de vivre et d’accomplir au bon moment la 
tâche qui lui était assignée: Satan n’a pas gagné. Le meurtre de tous les enfants en bas âge 
autour de Bethléhem n’a pas empêché le ministère et l’œuvre de Jésus : Satan n’a pas 
gagné... Et la liste est longue. Satan gouvernera sans opposition après l'enlèvement 
uniquement parce que Dieu aura supprimé sa présence directe (l'Esprit) et son propre 
peuple (les saints). Satan gouvernera les perdants. 

1. Dieu a créé l’homme à sa propre image ; ni l’homme ni Satan ne seront capables de 
déshumaniser l’humanité tout entière de telle manière qu’un humain ne soit plus doté du 
libre arbitre (comme les mesures de contrôle des globalistes essaient de faire). Par 
définition nous devons nous rappeler que ceux qui suivent Satan ont tout faux ; nous ne 
pouvons pas réagir ou ajuster nos vies sur leurs affirmations. Alors arrêtons de construire 
sur ce château de sable ! Au cours des trois années et demie d’épreuves (la période que 
nous appelons les grandes tribulations), le choix éternel sera imposé à chaque être humain 
vivant [à chaque être humain avec les capacités intactes que Dieu lui a données]. Les 
personnes amenées aux choix difficiles qui contrôleront leur éternité seront encore et 
toujours des humains non modifiés, tels qu’ils ont été créés par Dieu. La marque de la bête 
sur les individus ne s’appliquera pas à une population de robots recyclés. Evidement, la 
conclusion est la suivante : le Nouvel Ordre Mondial actuel et ses projets de modification de 
l’humanité devront être détruits durant notre époque, avant que les grandes tribulations ne 
commencent. Parce que Satan ne déclenche pas les « tribulations », c’est Dieu qui le fait ; et 
les plans des modifications humaines des mondialistes ne seront alors plus un critère. 

2. Pendant le règne de l’antéchrist, les gens ne seront pas contraints (contrôlés) 
chimiquement ou génétiquement à faire le choix fatal de la marque de la bête. 
L’entendement de personne ne sera pas contrôlé à distance et personne ne sera pas amené 
à être marqué comme un automate programmé. Juste après l’enlèvement des croyants, 
deux anges de Dieu vont annoncer très clairement deux choses à tous les vivants : 1- Jésus 
est le seul chemin pour la vie éternelle bénie, et, 2- prendre la marque de la bête vous 
garantit une souffrance insupportable, sans fin et sans relâche. C’est avec ces informations 
bien comprises que chacun fera son choix (dans de nombreux cas sous la contrainte, mais 
sans pour autant être contrôlés). D'après ce que je peux voir, ce principe est 
incontournable. Encore une fois : toutes les menaces de cyborgs et de trans-humanisme 
devront être évacuées avant que le règne de l’Antéchrist ne commence. 



3. Voici une réalité que beaucoup de « chrétiens » de mes connaissances ne réalisent pas 
: l’antéchrist ne gouvernera pas parce qu’il aura gagné le poste. L'antéchrist ne conquiert 
pas. Dieu gagne. Il achève la récolte et emmène avec lui l'équipe gagnante (l’enlèvement). 
Dieu quitte le terrain et livre les perdants dévoués à Satan au traitement impitoyable de 
Satan et de son antéchrist. Disciples de Jésus : prenez donc courage ! Ce sont les actions de 
Dieu qui permettent à l’antéchrist d’apparaître dans des circonstances toutes prêtes. 

4. Pendant la « grande tribulation », si les humains, n’étaient plus des créatures 
disposant de leur volonté propre, pourquoi Dieu s’adresserait-il à chacun d’eux par 
l’intermédiaire des deux anges spécifiques ci-dessus (Apocalypse 14) au début du règne de 
l’antéchrist ? Un ange prêchera la Bonne Nouvelle et son annonce de la Bonne Nouvelle 
sera absolument claire et parfaitement compréhensible pour tout le monde sur terre (en 
mettant la touche finale concernant la Bonne Nouvelle : « étant proclamée à tous, et alors la 
fin viendra »). Et puis un autre ange annoncera clairement à tout le monde l’horreur sans 
fin qui attend (immanquablement) ceux qui prendront la marque. Cela n’aurait pas de sens 
que Dieu de s’adresse à tout ce monde, si les humains étaient déjà sous le contrôle 
chimique/génétique du système de l’antéchrist. Ce serait incohérent que les anges de Dieu 
prêchent à ces gens s’ils n’avaient plus vraiment le choix. (Pour une étude approfondie de 
ce processus, veuillez lire Revelation the Fair God.) 

Comme les humains doivent rester de bons vieux humains à l’ancienne, alors je propose 
la mise à jour de notre pensée qui suit : le nouvel ordre mondial/gouvernement mondial 
unique des globalistes et les contrôles qu’ils projettent (l’état profond) auront 
nécessairement échoué (ou auront été détruits) avant l’avènement de l’antéchrist. Les 
globalistes auront été vaincus avant cette date. Leurs manipulations ne seront pas dans 
l’équation ; peu importe à quel point elles nous paraissent menaçantes aujourd’hui. 

En bref : puisque nous sommes dans les temps de la fin prédits et décrits par : Ésaïe, 
Paul et Pierre, le Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial sera détruit de nos 
jours – et cela signifie très, très bientôt. 

Pas étonnant que les globalistes et leurs marionnettes (état profond) mettent 
frénétiquement le paquet : ils sont devenus désespérés. Ils sont condamnés et leur maître 
Satan le sait. 

Donc, si les globalistes et leurs larbins sont mis en déroute et détruits, la question se 
pose : qui les détruit ? Dieu les détruira-t-il ? Ou bien les bonnes personnes se lèveront-
elles et le feront-elles ? Et quel effet cela aura-t-il sur les États-Unis d’Amérique tels que 
nous les connaissons ? 

J’ai prié Dieu sincèrement pour avoir la réponse à ces questions. Je voulais le savoir 
pour pouvoir m’aligner sur Son plan. Et Dieu répondit : Il le fera. Il l’avait dit à tout le 
monde il y a longtemps dans Daniel 2. 



 

Daniel 2, la destruction du quatrième royaume 

Un aperçu historique et géopolitique avant de creuser dans 
Daniel 2 

À l’heure actuelle, du point de vue des citoyens, notre avenir personnel et national semble 
sombre et désespéré. Dans notre monde, le « bien » est écrasé et n’a plus aucune chance de 
prévaloir ; les bastions de notre bien-être collectif ont été démantelés. Les optimistes parmi 
nous se rallient aux cris pleins d’espoir : « Éliminons les voyous et élisons les bonnes 
personnes ». Les réalistes disent : « Oui, nous voterons : mais il n’existe pas aujourd’hui 
d’assemblée d’hommes qui, une fois en place, aura le courage et la ténacité d’extirper la 
pourriture ». Ou : « Il n’est pas possible de voter contre les immenses légions 
administratives gouvernementales (fonctionnaires), retranchées, non élues et finalement 
égoïstes, qui perçoivent des salaires généreux et garantis menant à une retraite dorée 
assurée ; ils sont le véritable contrôle ! Ils sont déterminés à perpétuer le train-train juteux 
dans lequel ils se trouvent. Il ne semble plus y avoir d’« Amérique ».  

Que s’est-il passé? Traditionnellement, la société des hommes charnels s'organise sous 
la direction d'un chef, généralement un roi ou un empereur. Depuis la chute d’Adam, les 
multitudes d’hommes ne se portent pas bien lorsqu’elles sont livrées à leurs propres sorts. 
Cela s’est toujours vérifié même lorsque le peuple recevait des instructions claires 
directement de Dieu. Les Israélites en témoignent : individuellement, ils ne pouvaient pas 
vivre selon le principe divin qui leur avait été donné (lire le livre des Juges). Leurs parcours 
d’errances insensés et leur inconstance sont pitoyables à lire. Ils ne voulaient pas être 
individuellement responsables ; alors ils ont demandé un roi. Le roi n’a pas résolu leur 
situation : un roi n’est jamais la solution à la condition humaine. Les humains ont été créés 
à l’image de Dieu afin d’être guidés divinement. La réponse à la condition de chaque être 
humain est Dieu. Les humains n’ont pas été faits pour un abandon de responsabilité 
horizontale, interne à leur espèce. Ainsi, même si les « bons » rois peuvent aider ; Les 
mauvais rois multiplient les problèmes (et historiquement, il y a eu bien plus de « mauvais 
» rois que de « bons »). Le pouvoir corrompt, le pouvoir absolu corrompt absolument. Et, 
quand un homme obtient le pouvoir ; il s'efforcera de le conserver et de se le sécuriser ; 
ainsi il l’implantera toujours plus, le renforcera et le fera croître ; ce faisant, il s’éloignera de 
plus en plus de l’idéal divin de responsabilité verticale personnelle.  

Dieu a créé l’homme pour qu’il soit individuellement responsable et dirigé 
verticalement. L’homme actuel se dérobe à cette réalité donnée par Dieu. Nous avons 
tendance à préférer la peur et la lâcheté aux nobles attributs de notre création. Et comme 
quelqu’un l’a écrit : Une fois que vous rejetez Dieu, vous êtes condamné à essayer de le 
remplacer. Nous ne restons pas des impies ; de la manière la plus pathétique, nous nous 
soumettrons toujours à un « dieu » quel qu’il soit. 

Remarque : horizontalement, chaque homme à son niveau est un individu responsable. 
Cela ne disparaît jamais. Il est très clair que dans l’Ancien Testament, une personne doit 
être tenue responsable des dommages causés par inadvertance (et plus encore si c’est 



volontairement). Nous sommes aussi créés pour être dirigés par Dieu constamment, instant 
après instant de manière verticale. Le principe de Jésus est : suivez-Moi. Nous ne sommes 
pas créés pour être dirigés par des gens. Réclamer un roi est toujours une erreur car cela 
viole ce principe. S’en remettre à un pouvoir humain pour diriger notre vie est une trahison 
envers Dieu et une lâcheté envers soi. 

Il y a quelques siècles, des hommes et des femmes très brillants, dotés d’une profonde 
boussole morale et d’un profond respect pour Dieu, ont conçu à juste titre une république 
d’hommes individuellement responsables gérant leurs affaires et celles de l’État. Il 
s’agissait d’un effort unificateur fondé sur la force commune de leur foi chrétienne. Le 
concept était que des hommes individuellement responsables et dirigés verticalement 
pouvaient gérer la vie collective. 

Ils étaient cependant très au clair sur le fait que cette « expérimentation magnifique » et 
ses principes ne pouvaient fonctionner que si l’éthique chrétienne, la foi chrétienne et 
l’engagement chrétien demeuraient les règles dans le cœur individuel de ces gens 
(indépendamment de la direction organisationnelle de leur religion). Ils ont compris que 
l’engagement devait être personnel pour que le système fonctionne, c’est pourquoi ils ont 
légiféré contre un christianisme imposé par le gouvernement. Ils avaient raison : ce n’est 
qu’en Christ, avec Son Esprit motivant les individus pour le bien, et devant Dieu, que 
l’homme peut vivre une vie droite (d’abord personnellement, puis collectivement). Les 
pères fondateurs avaient bien compris que si (ou quand) cette fondation active s’érodait ; la 
population serait dans le même bourbier que les premiers israélites, qui ont tout gâché 
après avoir reçu la terre que Dieu leur avait donnée. Ainsi, les États-Unis d’Amérique sont 
nés sur le principe d’une nation composée d’individus qui suivent Dieu.  

Cependant, à peu près au même moment où les premiers américains travaillaient sur la 
construction unificatrice de leur pays (basée sur les valeurs de la foi et les principes 
chrétiens) un système satanique de contrôle mondial est apparu en Europe, aux antipodes 
du concept américain et antagoniste au christianisme. Cette construction maléfique est 
basée sur la promotion et l’exploitation des attributs les plus bas de la nature humaine 
déchue dans le but d’élever une élite en asservissant les multitudes, en utilisant l’argent, la 
cupidité, l’égoïsme absolu et la cruauté. La stratégie de ce système, ses tactiques et ses 
opérations sont source de division et de destruction. Il est totalitaire à tous points de vue : 
il visait à diriger chaque pays et à contrôler chaque personne dans le pays, à posséder et 
gérer toutes les ressources et à dicter ce que les gens doivent croire, dire et aspirer. 
Aujourd’hui, nous avons un nom pour cet empire maléfique : le gouvernement mondial 
unique/nouvel ordre mondial, un ordre maléfique né des sociétés secrètes. Daniel 2 décrit 
ce quatrième royaume supranational et le situe à notre époque. 

Avec une détermination sans faille et une absence absolue de compassion, cette même 
cabale satanique a systématiquement fait des ravages dans les pays et dans les peuples. Ces 
cabalistes furent les instigateurs, les promoteurs et les arbitres de la première révolution 
française (1789 – 1793). Leur but et leur objectif étaient de détruire la France en tant que 
pays, ravager son économie et au passage anéantir le plus de français possible. Et partant 
de là, en utilisant le même schéma; ils ont ravagé systématiquement d’autres pays et 
d’autres peuples. 

Ce quatrième royaume a été conçu par Mayer Rothschild qui, en 1773, a réuni les 
principaux piliers de la famille des illuminati pour créer les ressources et l'impulsion d'un « 



nouvel ordre mondial » (imaginez cela : un Nouvel Ordre Mondial !). Adam Weishaupt a été 
chargé de définir les principes de ce royaume et de les mettre en œuvre. On appelle parfois 
cela le code Weishaupt. La Révolution mondiale : Le complot contre la civilisation, le code de 
Weishaupt se décline ainsi: l'abolition de l'héritage, du mariage et de la famille, du 
patriotisme, de toute religion, l'institution de la communauté des femmes et l'éducation 
communale des enfants par l'État. .. 

Aujourd’hui, aucun de ces principes n’a changé. Nous pouvons clairement les voir tout 
autour de nous. Et ils nous sont imposés avec une grande rigueur et un dévouement 
inébranlable. 

Ce programme maléfique ne change pas, même jusqu’aux détails que nous pensons être 
uniquement des principes de notre époque moderne. Par exemple, dans le cadre des 
objectifs de la révolution française, il y avait un programme officiel de dépopulation. Ils 
voulaient éliminer les deux tiers de la population française. Ils prêchaient que la terre de 
France ne pouvait pas supporter le taux de population qu'elle avait alors (24 millions) ; 
mais qu’elle ne pouvait en accueillir que 8 millions... aujourd’hui le message de ce 
quatrième royaume est le même ; mais il est mondial : la terre ne peut pas supporter sa 
population actuelle et sa croissance. (L'histoire révèle la fausseté de leurs arguments : sans 
jamais souffrir de famine, la France produit toujours de la nourriture pour ses 60 millions 
d'habitants !) La réalité est la suivante : Dieu a créé l'univers et y a mis l'homme. L’univers 
créé par Dieu pourvoira toujours pour la vie humaine. Jusqu'à ce que DIEU retire les 
humains et détruise cet univers. 

A l'époque de la révolution française, un comité à Paris se réunissait quotidiennement 
et examinait les listes des habitants des villes de province et marquait ceux qui devaient 
être tués. Ceux-ci furent noyés ou guillotinés. La noyade et la guillotine sont des processus 
lents, peu efficaces pour le dépeuplement ; ainsi seulement 300 000 personnes marquées 
furent ainsi éliminées. (D’ailleurs, seulement 3 000 environ étaient issus de la noblesse, les 
99 % restants appartenaient à la population de base ; pas très bon pour la propagande du « 
prolétariat » !) La révolution française n’a jamais été le soulèvement spontané des 
opprimés qu’on nous a enseigné à l’école. Cela a toujours été orchestré par une élite. 

Près d'un siècle plus tard, à la fin des années 1800, l'un des organes de publication du 
Nouvel Ordre Mondial (le Freiheit) se réjouissait ainsi : « ... La science met désormais entre 
nos mains les moyens qui permettent d'organiser la destruction massive des brutes d'une 
manière parfaitement silencieuse et professionnelle... » Imaginez ce qu'ils peuvent faire 
aujourd'hui avec les technologies de génocide et les capacités de destruction mondiale dont 
ils disposent ? 

Dès le début, il y a plus de deux siècles, cette cabale maléfique a banni Dieu de France et 
a imposé un panthéon complet d’idoles fabriquées par l’homme qui représentaient et 
servaient leur cause. Est-ce similaire aujourd’hui ? 

Ils ont retourné les hommes contre les femmes et vice versa. Ils ont invalidé le mariage. 
Ils ont isolé les enfants de leurs parents ; les enfants appartiennent à l'état. 

Ils ont créé l’état-providence... et puis (comme toujours) ils n’ont pas réussi à subvenir 
aux besoins de ceux qui en dépendaient... L’état profond du Nouvel Ordre Mondial n’a 
jamais rien apporté d’utile ni d’édifiant ; leur objectif est la destruction. Aucune de leurs 
politiques n’a jamais fonctionné. Comme le dit Daniel 2 : ils écrasent et brisent tout. Et dès 
le début, le Nouvel Ordre Mondial a dirigé ses efforts destructeurs contre les États-Unis 



d’Amérique naissants. Cette élite cabaliste n’a eu aucune difficulté à trouver une « élite » 
qui a adopté son programme pervers et l’a imposé au peuple. 

Depuis 1789, en commençant par la France, ils ont propulsé le socialisme, en particulier 
le socialisme d’état. Oui, ils ont même promu le communisme. Ils ont manipulé la populace 
pour qu'elle exige l'abolition du gouvernement national... tout comme ils manipulent 
encore notre populace aujourd'hui. 

Tout comme ils le font de nos jours Ils ont systématiquement sapé le caractère national 
de la population. Et, tout comme ils le font aujourd’hui, ils ont programmé d’utiliser la peur 
pour dominer la vie des gens crédules et gouvernables. Cela fonctionne encore aujourd’hui 
: des milliards de personnes se sont confinés de frayeur dans leurs maisons pendant la 
campagne de peur bien organisée de la COVID. Et les personnes mentalement affaiblies 
d’aujourd’hui hésitent encore à recommencer de vivre pleinement ; à cause de peurs 
persistantes ou par principe : parce que ce serait avouer leur naïveté et leur idiotie 
collective. Ils perdraient la face (la face qu’ils ont appris à cacher derrière ce masque 
absurde). Cette cabale satanique mondiale déshumanise les populations. 

Au fil du temps, ce même quatrième royaume a organisé la révolution bolchevique qui a 
commencé à neutraliser les grandes avancées populaires que la monarchie russe avait 
initiées. En particulier Alexandre qui avait travaillé dur à mettre en œuvre : la libéralisation 
du peuple et la fin du servage. Le but des globalistes est d’asservir les multitudes, et non 
pas de les émanciper. La Russie tsariste était devenue une menace pour eux. Si les 
populations russes étaient émancipées ; la rhétorique des mondialistes serait lettre morte. 
Ces mêmes acteurs malfaisants globalistes ont fait dérailler ces réformes avec frénésie, et 
ont continué à créer des esclaves dans tout ce vaste pays, ils ont affamé les multitudes, tué 
les foules et induit tout le monde en erreur... Ce quatrième royaume écrase et brise tout. 

Pour la révolution bolchevique, en coulisses les mondialistes ont utilisé le même 
modèle qu’ils avaient utilisé pour la révolution française. Premièrement, ils ont détruit la 
monarchie, et lorsque cela a été accompli, ils ont détruit la classe qui possédait le capital, ils 
ont appelé cette classe : la bourgeoisie. Avec la destruction du capital et la vacance de la 
direction du pays, ils pouvaient désormais asservir le peuple. C'est ce qu'ils ont fait. Ils 
brisent et détruisent tout. Ils ont systématiquement « chassé » Dieu du peuple. 

Et entre ces révolutions, la même cabale a parrainé la guerre civile américaine, fomenté 
la destruction de notre union en utilisant nos politiciens et nos généraux corrompus et 
naïfs. Donc : dès le début, il y a plus de deux siècles, le combat a fait rage. Les puissances 
des ténèbres ont sans cesse attaqué chaque pilier de notre fondation américaine. 
Aujourd’hui, les puissances des ténèbres se déclarent ouvertement ennemis de toutes les 
directives et principes divins. 

Au cours des années 1920, le même groupe a détruit l’esprit allemand, la famille 
allemande, la foi allemande et a poussé tous les vices dégradants que les globalistes 
prônent aujourd’hui (LGBT+, Transgenre.)... La société allemande ne s’en est jamais remise 
; elle est en phase terminale. En parrainant les NAZI, ce quatrième empire a structuré la 
déconstruction de la vie chrétienne allemande au cours de la terrible période de 1933 à 
1945. Le peuple allemand n’a jamais retrouvé son ancrage spirituel. 

Ce quatrième royaume utilise avec succès deux types d’escrocs pour promouvoir et 
renforcer son pouvoir. Ils utilisent magistralement les opportunistes politiques, auto 
promus et cupides qui sont réceptifs à la rhétorique du socialisme d’état – aussi longtemps 



que ces sangsues recherchent leur position future parmi l’élite dirigeante (pensez : 
politiciens, juges, chefs d’église, facultés universités, hauts gradés de l’armée... et tout autre 
gratte-papier avide de gains en tout genres). – Et deuxièmement, ils suscitent et manipulent 
les anarchistes qui veulent uniquement détruire, et qui n’en ont rien à faire de ce qui va 
advenir une fois la destruction opérée (pensez : Antifa, Black Lives Matter...). Les deux 
groupes : les socialistes d’état et les anarchistes, ont toujours été des escrocs par 
excellence. Ce sont nos fléaux ; mais leur châtiment viendra en même temps que celui de 
leurs maîtres cachés. 

Il y a une autre caractéristique de ce royaume (le gouvernement mondial 
unique/nouvel ordre mondial des globalistes) : c’est la connexion omniprésente avec 
l’occulte. Depuis sa création, l’occulte (c’est-à-dire ce qui est satanique) est et a été le tissu 
conjonctif des nombreuses itérations de ce royaume. Ce qui nous fait comprendre que notre 
lutte n'est pas contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 
contre les princes de ce monde de ténèbres et contre les esprits méchants dans les lieux 
célestes (Éphésiens 6 :12). Notre attitude ne doit pas consister à ignorer ces réalités et 
encore moins à vouloir les apaiser. Mais, au contraire, de nous armer personnellement de 
l'armure spécialement prévue pour nous et de nous équiper de l'épée de l'Esprit qui est la 
Parole de Dieu... et de prendre position, de résister, et de rester debout ! Nous ne disposons 
pas d’outils pour les surpasser politiquement. On ne nous encourage pas à les piéger à leur 
propre jeu... La raison est la suivante : nous n’aurons pas à le faire : Dieu leur fera face et les 
détruira. 

Il y a un siècle, Nesta Helen Webster a brillamment attiré notre attention sur le sort des 
instigateurs de l’état profond (Nouvel Ordre Mondial/Gouvernement Mondial Unique) qui 
déploraient leur manque d’impact dans la vie du peuple anglais à cette époque. . Elle écrit : 
Et aujourd'hui, Lénine a déclaré que le plus grand obstacle au succès du bolchevisme en 
Angleterre était le fait que l'ouvrier anglais fonde ses principes sur la Bible. Si les habitants de 
notre pays [l’Angleterre] se rendaient compte de la nature diabolique de la conspiration à 
l’œuvre parmi eux, la puissance de l’enfer ne pourrait pas prévaloir contre nous. Notre 
principal danger c'est l'ignorance et l'indifférence. Chaque percée de la révolution mondiale 
jusqu’à présent a été rendue possible grâce à l’apathie de la nation [visée] en général. 

Tellement vrai! 
C’était l’Angleterre en 1920. Qu’en est-il de l’Amérique en 2020 ? Qu’est-ce qui est 

différent un siècle plus tard ? Rien : L’empire satanique a continué sans relâche, fomentant 
des guerres dans de nombreux endroits, détruisant des sociétés. On peut donc se demander 
: Ces cercles vicieux et destructeurs continueront-ils pour toujours ? Non, ils ne pourront 
pas; car au cours des dernières décennies, nous sommes entrés dans les derniers jours, la 
fin des temps de notre ère. Les conditions établies il y a plus de deux millénaires sont 
arrivées (nous le documenterons plus loin dans ce texte). Le mal est désormais au grand 
jour ; il est manifeste, tout comme à l’époque de Noé. 

Aujourd’hui, à un certain niveau, les globalistes semblent avoir presque achevé leurs 
programmes et leurs contrôles sont presque absolus. En leur cédant, les États-Unis 
d’Amérique ne sont plus que l’ombre de ce que notre fier pays était, de sur quoi il était basé 
et de son but (et de ce qu’il aurait pu être, mais n’est pas devenu). Divorcés de nos 
fondations, nous sommes en chute libre et on ne voit pas le fond. Les vaillants et nobles 



espoirs que le pays nourrissait autrefois ont disparu. C’est ce qui m’a semblé au niveau du 
point de vue humain. 

Alors, si on est abattu, relevons la tête ! Avons-nous un point de référence fiable, en 
dehors de nos circonstances et de nos peurs, qui pourrait nous indiquer ce qui se passe en 
ce moment précis de l’histoire ? Et ce qui va se passer ensuite ? 

Oui. Dieu a planté des balises spécifiques pour nous. En les examinant, je vais marcher 
sur de chères platebandes théologiques ; mais c'est vous, lecteur, qui trancherez. Les 
principaux textes que j'utiliserai sont Daniel 2, Habacuc, Jérémie 50 et 51, et comme 
référence croisée, Ésaïe 47. 

Faisons le point concernant l’histoire : où en sommes-nous dans le temps ? Ou en 
d’autres termes : y sommes-nous déjà ? 

Notre temps dans la chronologie de l'histoire 

Nous sommes au « temps de la fin » dont nous parle Daniel dans le chapitre 2. Je suis 
convaincu que nous sommes déjà entrés dans cette période finale parce que Paul (dans 2 
Timothée 3) et Pierre (dans 2 Pierre 3) nous ont décrit des détails qui définiraient le temps 
de la fin. En lisant ces passages, imaginez-vous en train de vous promener dans votre ville, 
de faire du shopping dans les magasins, d’essayer d’éduquer vos enfants ou de regarder les 
émissions de variétés : vous reconnaîtrez que les signes avant-coureurs que Paul et Pierre 
nous ont donnés sont présents tout autour de vous. Ces conditions annoncées ne sont-elles 
pas les réalités de votre monde ? Alors, évaluez le monde d’aujourd’hui et décidez par vous-
même si nous n’avons pas déjà franchi le seuil de cette époque sans le savoir – cette 
dernière ligne droite. 

Le temps de la fin est aussi la période d’accomplissement de prophéties importantes où 
Dieu révèle sa majesté et sa puissance à travers des actions radicales sur cette terre. Cela 
créera sur terre des conditions que nous n’avons jamais vues depuis des millénaires. Quels 
sont ces événements divins du « temps de la fin » ? 

1. La destruction du quatrième royaume, suivie de 
2. L’exode final des justes du peuple hébreu vers la terre d’Israël, suivi de 
3. La bataille de "Gog et Magog", qui se sera suivie par : 
4. Les sept années de réjouissance de Dieu avec son ancien peuple en Israël, et puis, 

pour mettre fin à notre ère commune : 
5. L'enlèvement glorieux et paisible des vrais disciples de Jésus de tous les temps. 
Dans cette progression, le marqueur immédiatement discernable pour aujourd’hui est 

Gog et Magog ; car ses circonstances sont facilement identifiables. Bien que, nous puissions 
facilement identifier le royaume supranational de notre époque comme étant le 
gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial des globalistes et nous pouvons 
facilement voir depuis combien de temps il est en activité; nous ne pouvons pas dire s’il 
nous reste encore des décennies (ou même plus) avant que Jésus ne le détruise. Mais 
heureusement, un autre événement nous fournit le marqueur temporel : Gog et Magog. 
"Gog et Magog" ne peut pas être retardé longtemps. C’est un facteur tangible qui sépare en 
deux le déroulement du règne de l’empire globaliste. 

"Gog et Magog" était inconcevable lorsqu'il a été prophétisé par Ézéchiel : à cette 
époque, il n'existait pas de coalition multinationale rongée par la haine des hébreux et 



d’Israël. Mais bien plus tard, à partir de la fin du septième siècle, un groupe de personnes se 
sont consacrés à la destruction des hébreux : les musulmans. Cependant, il n’existait pas de 
pays d’Israël contre lequel ils pouvaient se rallier et exécuter les commandements de leur 
prophète. Mais cela a changé : à notre époque « Israël » en tant qu’entité existe. Des 
hébreux vivent désormais en Israël : C’est la condition numéro un pour "Gog et Magog". 
Ainsi, depuis 1948, l’évènement Gog et Magog est possible. Mais : quand ? 

La bataille de Gog et Magog sera menée par une coalition de pays. Une coalition 
improbable qui pourtant se dessine aujourd’hui. Pendant 2500 ans, cet assemblage n’a pas 
existé ; mais aujourd'hui, c'est le cas. J’ai écrit « coalition improbable » parce que les deux 
principaux piliers de la coalition : la Turquie et l’Iran, s’opposaient systématiquement 
depuis des millénaires. Alors même que leur religion musulmane aurait dû les unir ; ils ont 
choisi des factions opposées et se sont livrés une guerre intestine. Leur inimitié est 
profonde. Mais depuis peu, ils agissent de concert et coopèrent l’un avec l’autre. Ils ont fait 
alliance. Mais une inimitié séculaire ne disparaît pas si facilement et cette coalition ne peut 
pas durer très longtemps. Elle doit bientôt remplir son objectif. 

Ensuite, pour compléter la prophétie d’Ézéchiel, deux autres pays qui n’avaient pas 
d’intérêt dans cette région – le Soudan et la Libye – ont rejoint l’Iran et la Turquie, comme 
c’était prédit. La coalition improbable annoncée dans Ézéchiel existe désormais et Dieu 
peut donc réaliser la prophétie à tout moment. 

Remarque : Pendant quelques décennies, nous, les étudiants occidentaux des Écritures, 
considérions la Russie comme la cheville ouvrière de la coalition de Gog et Magog. Notre 
réflexion était biaisée parce que notre perspective était basée sur l’URSS plutôt que sur la 
Russie historique. Nous étions concentrés sur le nouvel état étranger communiste qui était 
fondamentalement anti-Jésus. Nous n’avions pas vu que l’URSS était avant tout antirusse 
dans sa fondation et dans ses motivations. 

Avant la révolution bolchévique, la Russie, un pays majoritairement chrétien, évoluait 
vers une société fondée sur les droits individuels donnés par Dieu ; tout comme l’Amérique 
l’avait été. Il s’agissait d’une menace directe pour les programmes du gouvernement 
mondial unique des globalistes ; la cabale maléfique a concentré sa colère sur la Russie. La 
Russie a déraillé. Les merveilleux progrès ont été éradiqués et le pays a été presque détruit 
par l’édification satanique de l’URSS. La propagande au sein de notre propre société nous a 
conditionné à considérer la Russie uniquement comme l’URSS et à haïr tout ce qui est 
russe. Nous aurions dû mieux faire attention, nous, les croyants. Cette mentalité antirusse 
est désormais profondément ancrée dans notre société, dans nos organismes de 
gouvernement et même dans la mentalité de nos chaires (pupitres) ; cela nous aveugle. 

Lorsque la structure communiste a implosé, le chaos a suivi, mais après quelques 
années, la Russie chrétienne s’est relevée de ses cendres et refleurit aujourd’hui. La société 
russe a commencé à se purifier. Aujourd’hui, ses lois sont morales, les nôtres ne le sont pas 
(et nous avons honte de nous). Et plus important encore pour Gog et Magog, la Russie 
moderne a perdu ses territoires musulmans ; ces territoires qui participeront à Gog et 
Magog. En effet, toutes les républiques dont le nom finit par « Stan » sont presque toutes 
reliées à la Turquie par leur langue et par leur religion ; elles n’ont plus d’affinité avec la 
Russie. Il semble que Dieu ait libéré la Russie de deux maux : le communisme et l’islam, 
juste à temps pour Gog et Magog. Il a séparé les siens ; Il a épargné ses disciples. Les 



belligérants de Gog et Magog seront attirés par Dieu vers les collines d’Israël. Il semble que 
la Russie traditionnelle ait été mise à l’écart de cette coalition. 

Les républiques en « Stan » sont bien ancrées dans la sphère d’influence de la Turquie 
sunnite par leurs langues traditionnelles et leur religion. Ce que dit la Turquie fait écho 
chez elles. À mon avis : Ézéchiel ne parle pas de la Russie mais de ces territoires 
musulmans, qui forment la pointe nord des pays cités. 

On m’a dit que l'une de ces républiques en « Stan » parle la langue farsi et pourrait être 
chiite ; ce qui la placerait sous l’influence de l’Iran (le deuxième axe de Gog et Magog). Tout 
semble correspondre. 

Ainsi, pour la première fois dans l’histoire, la bataille de Gog et Magog est réalisable 
actuellement. Cela signifie que les autres événements qui la précèdent doivent se produire 
de nos jours. En sommes-nous déjà là ? Oui, maintenant nous sommes à ce point. 

La destruction du quatrième royaume 

Avant que "Gog et Magog" n’ait lieu, Dieu réalisera l’exode 2.0 selon le texte d’Ézéchiel : 
l’élimination ou le rassemblement de tous les descendants de Jacob et leur transfert vers 
leur terre promise. Cela pose un dilemme pour la géopolitique d’aujourd’hui : si un groupe 
ethnique affirmé est soustrait du contrôle des globalistes, alors le concept de 
gouvernement mondial unique s’effondre. Et pire encore, lorsque cet événement conduit 
par Dieu se produira, le Dieu de la Bible s’imposera durablement, invalidant ainsi tous leurs 
efforts pour détrôner Dieu. Ainsi, les globalistes seraient fichus. 

De plus, ayant eu l’opportunité de travailler en Israël, j’ai été très conscient du fait que 
les globalistes contrôlent ce pays et sa politique. Logiquement, quelque chose de grave doit 
arriver à ces gens avant que Dieu n’amène son restant dans le pays qu’Il leur donnera à 
nouveau. 

Le Dieu du ciel et de la terre a abordé et décrit cette question qui concerne notre 
époque, et a particulièrement prédit son déroulement dans Daniel (2 : 28-45). 

Daniel 2 est une bizarrerie dans l’Ancien Testament, car il ne semble pas s’agir d’une 
prophétie concernant le peuple juif. Étrangement cela ne concerne pas non plus les gens de 
l’époque de Nabuchodonosor. De plus, et c’est particulier : personne n’interrogeait Dieu sur 
le sujet en question. Et Dieu ne réagissait pas non plus à une iniquité flagrante. Cette 
prophétie est initiée par la seule volonté de Dieu (un rêve) et clarifiée par Lui. Avant même 
que l’on pense en avoir besoin, le message arrive. Comme le dit Daniel : le roi réfléchissait 
aux choses à venir et Dieu a déversé une vision bien au-delà de ce que l'on aurait pu 
rechercher alors. 

Dans cette prophétie, Dieu identifie clairement le Nouvel Ordre Mondial/Gouvernement 
Mondial Unique des deux siècles passés et donne le scénario divin pour sa destruction. Les 
dés ont été jetés il y a plus de deux millénaires. Le texte est clair : les globalistes sont 
condamnés. En utilisant la version TLV, voici ce qu’on lit : 

28...Il y a un Dieu au ciel qui révèle les mystères. Il a fait connaître au roi Nabuchodonosor 
les choses qui arriveront dans les derniers jours... 

29 Alors que tu étais allongé sur ton lit, ô roi, tu t’es mis à penser à l'avenir. Le Révélateur 
de mystères t’a fait connaître ce qui va se passer. 



... 31 Tu regardais, ô roi, et voici, devant toi se tenait une immense statue, une statue 
énorme et éblouissante, dont l'apparence était impressionnante. 32 La tête de cette statue 
était d'or pur, sa poitrine et ses bras d'argent, son ventre et ses cuisses d'airain, 33 ses jambes 
de fer, et ses pieds en partie de fer et en partie d'argile. 

34 Pendant que tu regardais, une pierre fut détachée, sans le secours d’aucune main. Elle 
frappa la statue dans ses pieds de fer et d'argile et les brisa. 35 Alors le fer, l'argile, l'airain, 
l'argent et l'or furent broyés ensemble, et devinrent comme la balle d'une aire en été que le 
vent emporte. Aucune trace d'eux n'a pu être trouvée. Alors la pierre qui frappa la statue 
devint une grande montagne et remplit toute la terre. 

36 C’était le rêve. Nous allons maintenant donner au roi son interprétation. 37 Toi, ô roi, 
tu es le ou les rois à qui le Dieu du ciel a donné la souveraineté, la force, la puissance et la 
gloire. 38 il a livrés entre tes mains les hommes, les bêtes des champs et les oiseaux du ciel 
partout où ils habitent, et t'a établi leur chef sur eux tous. C’est toi qui es la tête d'or. 

39 Maintenant, après toi s'élèvera un autre royaume, inférieur au tien. Ensuite, un 
troisième royaume, celui d’airain, régnera sur toute la terre. 40 Enfin, il y aura un quatrième 
royaume, dur comme le fer, car le fer brise et rompt tout, et comme le fer brise tout, il brisera 
et écrasera tous les autres. 41 De même que tu as vu que les pieds et les orteils étaient en 
partie d’argile de potier et en partie de fer, ainsi ce royaume sera divisé. Il aura un peu de la 
force du fer, car tu as vu le fer mêlé à l'argile. 42 De même que les orteils des pieds étaient en 
partie de fer et en partie d'argile, de même ce royaume sera en partie fort et en partie friable. 
43 Comme tu as vu le fer mêlé à l'argile, les hommes se mêleront par des alliances humaines, 
mais ils ne seront pas unis les uns aux autres, tout comme le fer ne se mélange pas à l'argile. 

44 Or, du temps de ces rois, le Dieu du ciel établira un royaume qui ne sera jamais détruit, 
et dont la souveraineté ne passera jamais à une autre. Ce royaume écrasera et mettra fin à 
tous les royaumes précédents. Puis il subsistera pour toujours. 45 Car, comme tu as vu une 
pierre taillée dans la montagne, mais sans intervention humaine, broyer le fer, l'airain, 
l'argile, l'argent et l'or, le grand Dieu a fait connaître au roi ce qui arrivera à l'avenir. 
Maintenant, le rêve est certifié et son interprétation est digne de confiance. 

Qu'en pensez-vous ? 
Voici quelques points qui ressortent : 
Quand cela aura-t-il lieu ? L'information donnée par Dieu : « enfin » (ou « dans les 

derniers jours ») est donnée spécialement pour le bénéfice de nos contemporains, afin que 
nous (qui avons conscience d’être dans les derniers jours), puissions être avertis à l’avance 
et en avoir la connaissance au bon moment. C’est censé nous être utile ; nous devrions donc 
en faire bon usage. (Il n’y aurait aucune raison d’en mentionner le timing si nous pouvions 
seulement en être conscients après son déroulement : cela n’aurait alors absolument 
aucune valeur. Un avertissement n’a de valeur que s’il est en avance sur l’événement (Le 
panneau « virage dangereux » est utile avant le virage ; on n’en a pas besoin après.) Comme 
mentionné ci-dessus, je crois que nous sommes dans les derniers jours ; il ne reste plus de « 
chapitres suivants » pour l'histoire traditionnelle, donc le quatrième royaume est le 
royaume de notre temps.  

Notez que les trois premiers royaumes ont de la valeur. Le texte décrit les valeurs d’or, 
d’argent et de bronze par ordre décroissant. Il est intéressant de noter que nous pouvons 
facilement nous identifier à ce classement : nous l’utilisons dans de nombreux ordres de 
valeurs (comme l’or, l’argent et le bronze des médailles olympiques). Ces royaumes 



pouvaient être des royaumes de « bâtisseurs » car ils avaient une valeur intrinsèque. À leur 
manière, ils ont favorisé ou facilité la vie corporative de leurs peuples. Mais le quatrième 
royaume n’a pas de valeur intrinsèque. Sa nature (le fer) s'identifie à ce qu'il fait : il brise et 
détruit. Ce quatrième royaume ne « bâtit » pas ; il détruit. Et comme indiqué dans le texte 
ci-dessus, la cabale globaliste a systématiquement démontré ces caractéristiques partout 
où elle a choisi de frapper. Elle n’a jamais construit ; elle n'a fait que détruire ce qui avait 
été construit. 

Un autre point significatif : « Or, aux jours de ces rois [deuxième, troisième et quatrième 
royaumes], le Dieu des cieux établira un royaume qui ne sera jamais détruit, et ce royaume ne 
passera pas à une autre nation ». Pour Nabuchodonosor, il était clair que le Dieu du ciel 
établirait le royaume pendant le mandat du deuxième, puis du troisième et du quatrième. 
Et bien sûr, Jésus est venu et a initié Son royaume il y a vingt siècles, après la fin du 
royaume de Nabuchodonosor, mais à temps pour les autres royaumes. Le royaume 
impérissable de Jésus a miraculeusement duré, enduré et grandi tout au long de l’histoire, 
depuis Sa (Jésus) venue. – il a duré tout au long des deuxième et troisième royaumes (quels 
qu’ils aient étés) et il est très présent maintenant dans le quatrième royaume. En fait, le 
royaume de Jésus n’a jamais été aussi fort qu’aujourd’hui. Le royaume que le Dieu du ciel a 
établi s’accroit sans force armée... de plus en plus fermement ; un royaume qui ne sera 
jamais détruit. 

Retournons voir du côté du mal : le quatrième royaume, celui de notre époque (les 
derniers jours, dans le texte), est fort (autoritaire) car, au moyen la corruption et la 
capacité de corruption de l'élite, il manœuvre ardûment pour contrôler tout et tout le 
monde. Voilà ce qu’est le Gouvernement Mondial Unique Globaliste et ce qu’il fait. Mais il 
est fragile... 

En effet, son seul moyen est la finance (l’argent). Il n’a aucune valeur intrinsèque 
comme les autres royaumes. Il ne crée jamais des conditions qui seraient universellement 
utiles. Il ne favorise pas la coalition naturelle des peuples. L’argent est le mécanisme de 
contrôle le plus faible. C'est le contrôle des parasites et non celui de ceux qui produisent. 
Les globalistes (et leur État profond) ne produisent rien et ne fournissent rien – ils ne l’ont 
jamais fait. Ainsi, leur contrôle peut être brisé instantanément. Il est fragile. 

Un deuxième aspect de ce royaume est la division (pieds de fer mélangés à de l'argile). 
Cette division est la conséquence directe de sa composition. Les gens réunis pour l’argent 
et par amour de l’argent (et du pouvoir) sont égoïstes par nature, ils veulent se hisser dans 
la société (ils grimpent sur les autres pour obtenir ce qu’ils veulent). Ils poursuivent 
toujours leurs objectifs et leurs gains égoïstes. Ainsi, même si le Gouvernement Mondial 
Unique Globaliste parle d’un programme unifié, ses acteurs et ses mandataires ne sont pas 
unis. Il n’y a pas de « nous » avec eux ; seulement une bande de « moi » mercenaires. C’est 
une unité de façade. Ce qui les réunit est superficiel et artificiel. 

Cette division découle des limitations imposées par la nature perverse du quatrième 
royaume. Le petit groupe d’hommes méchants au sommet ne pouvait pas, par lui-même, 
submerger et diriger les populations partout et constamment. Pourtant, en même temps ; 
ils ne veulent pas partager leur position dominante. Ainsi, pour projeter son contrôle et 
faire avancer ses programmes, ce petit groupe a dû « importer » une légion de cadres dans 
tous les aspects du gouvernement (rois, présidents, membres du congrès, juges, policiers, 
responsables syndicaux, employés administratifs, etc. plus les agitateurs anarchistes 



mesquins et sans valeurs) – ils sont l’état profond. Ces nombreuses personnes hétéroclites 
partagent les mêmes motivations : elles sont très égoïstes, intéressées, tricheuses et 
corruptibles. Ainsi, même leurs propres motivations les divisent. Observez-les : ils ne sont 
pas seulement « moi d’abord » ; ils sont « moi seulement ». L’argent n’achète pas la fidélité : 
il peut seulement la louer. Quand l’argent s’arrête, la location de la loyauté disparait. 

Il n’y a aucune cohésion entre tous ces traîtres et ces serpents. Ils naviguent ensemble 
tant qu’ils flottent sur les fonds communs que leur donnent leurs manipulateurs. Ainsi, 
même si ces nombreuses cohortes de malfaiteurs joignent leurs mains et leurs forces, elles 
ne sont jamais unies. Toute menace réelle qui vient peser sur leurs pots-de-vin ou sur leur 
sécurité personnelle les fera fuir. Tout bouleversement dur et profond les ferait éclater 
(chacun pour soi). Le vrai courage ne se trouve pas parmi eux. 

De plus, cette cohorte ne se trouve jamais vraiment en position sécurisée, ni assurée de 
son utilité ; l’élite supérieure les utilise au besoin puis les jette. Ces larbins achetés 
n’atteignent jamais le sanctuaire intérieur de la cabale. En raison de ces facteurs, les 
incertitudes et les peurs dominent leur vie ; ils travaillent sans cesse à renforcer leur 
position, à assurer leur statut. À cause de leurs peurs ingérables, Ils sont capables de 
meurtre envers les personnes venant de l’extérieur qu'ils perçoivent comme une menace. 

À la fin; ils restent des idiots utiles. Des idiots parce qu’ils se trompent et pensent que 
leurs « services » leur vaudront l’immortalité au sein du système. Cependant, comme ils ne 
produisent rien ; ils seraient les premiers à être détruits si la cabale atteignait son objectif 
de contrôle total. N'est-ce pas ironique? 

Il y a cent ans, Nesta Helen Webster a reconnu cette faiblesse en citant Barruel : Gardez-
vous [braves gens], cependant, de céder à cette sorte de terreur qui est la lâcheté et le 
découragement ; car, avec toute la certitude du danger, je vous le dis néanmoins : "voulez être 
sauvés et vous serez sauvés"... On ne peut pas triompher d'une nation qui décide de se 
défendre. Sachez vouloir comme eux et vous n'aurez plus rien à craindre d'eux. Et Barruel a 
écrit cela un siècle avant que Nesta Helen Webster n'écrive son propre livre, c'est-à-dire il y 
a deux siècles. Le complot satanique n’a pas changé, le programme est resté le même ; et 
aujourd’hui, il s’impose à nous tous également. C’est positif : les conseils de Barruell et 
Nesta Helen Webster s'appliquent toujours. 

Quand nous considérons la révolution française, nous voyons que cette cabale 
satanique et secrète n’a jamais pu unir les populations pour qu’elles la suivent. Cette cabale 
ne pouvait que pousser les gens à croire certains mensonges et à commettre certaines 
actions ; mais elle ne parvint jamais à générer une clientèle durable, fidélisée. Elle ne 
pouvait pas générer un esprit de changements permanents qui se perpétue lui-même. 
Comment le pourrait-elle ? 

Ce petit groupe d’élites était invisible, agissant dans l’obscurité, il n’a jamais été assimilé 
(on ne peut pas s’identifier à quelque chose qu’on ne peut pas détecter !) Les gens ont 
prouvé qu’ils ne peuvent pas faire confiance à un groupe invisible, un groupe qui n’est 
jamais identifié au niveau personnel. En fin de compte, les globalistes ont créé des 
souffrances durables, une destruction durable, une désunion durable ; mais ils n'obtiennent 
jamais l'adhésion volontaire du peuple. Les français, par leurs actions, ont perdu leur âme, 
mais ils n’ont jamais construit une cohésion transformatrice. Ils ont tourné en rond sans 
rien faire. Le quatrième royaume a dû dépenser toutes leurs forces vitales pour faire 
avancer ses nombreuses révolutions ; et à chaque fois, à la fin, ils se sont essoufflés, se sont 



regroupés et ont réessayé... le réservoir de pigeons corruptibles prêts à accepter leurs pots-
de-vin ne tarit jamais mais ne développe jamais une dynamique autonome et indépendante. 

Dans l’image prophétique donnée par Daniel à Nabuchodonosor, la petite élite au 
sommet forme le fer (l’impulsion de la destruction), et les cadres des classes inférieures 
forment l’argile. Ces deux composantes ont besoin l’une de l’autre, mais elles ne peuvent 
pas dépendre l’une de l’autre, ni se faire confiance et elles ne peuvent pas non plus 
fusionner en une force unifiée lorsque l’adversité frappe. La haute élite méprise les légions 
vénales qu’elle achète continuellement ; ainsi, ces prostituées morales croient obtenir leur 
intégration, mais les corrupteurs les méprisent pour leur vile bassesse. 

Remarque : Les cadres des classes inférieures sont ceux qui exécutent les mauvais 
diktats ordonnés par leurs supérieurs. Eux aussi subiront la condamnation des 
destructeurs. 

Et c’est précisément ce qui se passera lorsque Jésus (la pierre) frappera leur édifice. Ils 
vont se briser en millions de morceaux ! Ce n’est pas seulement leur structure corporative 
qui sera détruite ; ce sera chaque atome qui en a fait un corps politique. Chaque personne 
sera dispersée. Mais aucun d’entre eux ne sera épargné. Jésus sera minutieux : ils seront 
tous, chacun d’entre eux, détruits de la manière qui correspond à leur condamnation 
individuelle. Il ne restera même plus aucune trace d’eux ni de leur système. Et le 
changement sera permanent : la pierre (Jésus) reste en scène pour grossir et devenir la 
seule puissance supranationale pour le reste de notre ère. Il n’y aura plus jamais de 
renaissance du quatrième royaume ni d’émergence d’un cinquième royaume de ce type. 
Nous sommes au point crucial de l'histoire. 

Enfin, avant d’examiner les détails de tout cela, il y a une conclusion évidente à tirer. 
Bien qu’il s’agisse d’un empire destructeur (cette structure qui rassemble des gens égoïstes 
sans les unir), il cherche aussi constamment à soumettre les populations dans leur 
ensemble en créant des peurs collectives, des peurs universelles. Ils ne peuvent pas fournir 
aux populations un idéal et un programme juste et honnête à adopter (contrairement à ce 
qu’ont fait les fondateurs de notre pays, les USA). Ainsi, pour mener à bien leurs 
programmes de contrôle, tout ce qu’ils peuvent utiliser, c’est la peur. (Il n’est pas étonnant 
que dans la Bible, Dieu nous commande clairement, encore et encore : n’ayez pas peur !) 
Pendant longtemps, le quatrième royaume a utilisé presque exclusivement les guerres pour 
créer de la peur ; mais désormais, les communications populaires universelles et 
instantanées leur donnent les moyens d’imposer facilement tout type de peur à l’échelle 
mondiale. Ils peuvent globalement contrôler le récit et entretenir les peurs. Telles que : la 
terre se refroidit, nous allons tous mourir d'ici (insérer la date)... La terre se réchauffe, nous 
allons tous mourir d'ici (insérer la date)... Le climat change, nous sommes tous ... Cette 
pandémie tuera des millions de personnes... Ceux qui ne font pas ce qu'ils disent sont 
condamnés, au mieux, comme égoïstes, ou, dans le pire des cas, comme des génocidaires. 
C'est ce qu'on nous dit... 

Cela explique pourquoi tout mouvement patriotique constitue pour eux une menace 
existentielle – car par définition un mouvement patriotique unit les gens ! Un mouvement 
patriotique est quelque chose que les individus peuvent adopter et pour lequel ils peuvent 
se passionner. C’est pourquoi les cabalistes attaquent systématiquement et tentent 
frénétiquement de détruire des dirigeants comme Trump, Bolsonaro et Orban (et oui : 
Poutine aussi). Ceux-ci ont réussi à attiser l’esprit patriotique et unificateur de leur peuple. 



Si vous voulez identifier qui a été acheté par l’empire du mal dans notre pays : Observez 
ceux qui s’opposent aux hauts dirigeants et qui dénigrent les mouvements patriotiques 
naissants qu’ils promeuvent. C’est pourquoi les globalistes ne veulent ni frontières, ni 
nationalités : ils visent à éliminer tout ce qui pourrait nous unir. Tout ce qui pourrait 
donner une identité à notre « nous ».  

Finalement : Cette cabale doit tuer le christianisme parce que le vrai christianisme 
signifie donner aux individus leur pleine capacité en les mettant en relation avec Dieu qui 
les a créés. Et le vrai christianisme a pour but de former les personnes à être tout ce 
qu’elles sont censées être : responsables individuellement et dirigées vers le haut 
(verticalement). 

La Bible nous enseigne à vivre en abondance (Jean 10v10), d’être fondés sur la 
promesse de Dieu, non seulement d’affronter la peur mais aussi de croire et de combattre 
avec confiance. Tout cela est un anathème absolu pour la cabale. Comment peuvent-ils 
supporter un Dieu qui commande à chaque adepte de « ne pas avoir peur » alors que leur 
seul outil pour contrôler les populations est la peur ? 

De plus, le maître de cette cabale mondialiste – Satan – connaît Daniel 2 depuis 
longtemps et il sait que Dieu a commencé Son royaume il y a 2 000 ans et qu’il finira par 
détruire celui de Satan. Le christianisme constitue donc une menace existentielle pour ces 
personnes. 

Dans Matthieu 21 :33 à 46, Jésus confirme très précisément ce qui est écrit dans Daniel 
2. Les dirigeants du royaume de notre temps ont absolument adopté la devise : Si nous 
tuons le fils, nous hériterons de la vigne [le monde]. Ils s’efforcent véritablement de « tuer » 
Jésus ainsi que la notion même de Jésus ; Ils s’efforcent aussi de suborner les chrétiens ainsi 
que leur mode de vie, afin d’établir leur « nouvel ordre mondial » revendiqué ! Même le 
choix du nom de leur projet – Nouvel Ordre Mondial – indique qu’ils aspirent à un 
changement de propriétaire. Et comme Jésus le dit à juste titre : « Celui qui tombera sur 
cette Pierre [Jésus] sera brisé ; mais celui sur qui elle [la Pierre] tombera, elle l’écrasera. » 
Ce que Dieu a révélé à Daniel et a confirmé par les paroles même de Jésus arrivera 
effectivement à la fin… au quatrième royaume de notre temps. 

L’opposition à Jésus et la persécution de Ses disciples ont toujours eu lieu ; mais jusqu'à 
présent, c'était plus sporadique. Ce n’était pas coordonné à l’échelle mondiale, ni défini 
comme un objectif universel. Cela n’avait pas délibérément le but d’arracher le monde à 
son Créateur, d’une manière totale et permanente. Aujourd’hui, les conditions décrites par 
Jésus sont là. C’est le temps opportun pour la Pierre. 

Remarque : Les mondialistes volent chacun de nous de tout ce que nous avons, ils nous 
taxent comme s’ils nous possédaient, et finalement, ils prévoient de voler Dieu lui-même, 
de le déposséder de l’œuvre de ses mains ! Tout comme les vignerons de la parabole. 

 

L’empire supranational condamné 

Finalement Dieu détruira complètement notre Gouvernement Mondial Unique des 
Globalistes actuel. Nous n’aurons pas à accomplir cela, nous qui vivons aujourd’hui. Allons 
voir le texte de Daniel. 



Cette prophétie couvre la majeure partie de l’histoire, depuis l’Empire babylonien 
jusqu’à aujourd’hui. Il s’adresse à un type spécifique de royaume/empire ; ce type de 
royaume n’apparaîtra que quatre fois. 

Veuillez noter que cette Babylone, ou empire babylonien, n’est pas la Babylone de la 
tour de Babel. Le sujet de la Babylone de la tour de Babel est abondamment traité dans les 
18 derniers chapitres de l’Apocalypse (Révélation). Mais ce n’est pas pertinent ici. 

Aussi, par souci de simplicité, je regroupe la Babylone cananéenne avec la Babylone des 
mèdes et des perses qui se sont succédées directement. Je le fais parce que Jérémie 25 ne 
fait pas de distinction entre ces trois royaumes successifs : cananéen, mède et perse. Il nous 
donne une période de soixante-dix ans pour l'exil des Juifs sous ces royaumes successifs. 
Ainsi, les mèdes et les perses ne sont pas les royaumes deux et trois de Daniel 2. Et comme 
Daniel le dit : au temps de ces rois (du deuxième au quatrième), Dieu établira Son Royaume 
; ainsi, les deuxième, troisième, et quatrième se produisent pendant l’ère chrétienne, et non 
avant. 

Ce document n'est pas une recherche historique sur le deuxième et le troisième 
royaume. Daniel ne donne aucun détail significatif sur ces royaumes afin que nous ne 
soyons pas distraits du sujet de ce rêve prophétique qui est le quatrième royaume. Et ce 
quatrième et dernier royaume est bien défini dans le texte car il doit être facilement 
identifié par tout lecteur des Écritures. C'était prévu pour notre époque. 

D’après ce que je comprends, l’empire babylonien fut le premier véritable empire 
mondial ; une entité résolument supranationale. Dans le livre d’Esther, on nous dit qu'il 
s'étendait sur 127 états. Il dominait, gérait et taxait le monde développé de l’époque. Il 
régnait sur une multitude de peuples et de langues. Nous savons que chacun des quatre 
royaumes montrés à Nabuchodonosor dans son rêve, sera un royaume mondial en son 
temps parce que Daniel réitère cette caractéristique pour le troisième royaume. 

Remarque : D'autres royaumes avaient été établis à des époques antérieures ; mais leur 
portée était bien plus limitée (tel était le cas du royaume pharaonique d’Égypte à l’époque 
de Moïse). Dans certaines traductions de ce passage, Daniel appelle Nabuchodonosor le roi 
des rois parce qu'il régnait sur de nombreux dirigeants régionaux (rois locaux). 

L’Empire babylonien avait des caractéristiques spécifiques et déterminantes. Il exerçait 
son pouvoir et son autorité de haut en bas ; ce n'était pas un système par représentation. 
Tous les canaux de pouvoir et d’autorité étaient centralisés et verticaux (du haut vers le 
bas). Les personnes en position d'autorité étaient nommées d'en haut, et non élues d’en 
bas. Les personnes devenues inutiles ou celles qui entravaient le système étaient soit 
écartées soit éliminées. Le gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial des 
globalistes fonctionne de la même manière. 

Le roi faisait les lois. Les corps législatifs – s’il y en avait – ne faisaient pas les lois. Les 
conseillers pouvaient proposer des idées ; mais seuls les rois faisaient les lois. Aujourd’hui, 
seule une toute petite élite au sommet du quatrième royaume fixe les directives et veille à 
l’application de leurs “lois.” 

Il y avait aussi une autre caractéristique distinctive et déterminante du royaume 
babylonien : il ne se contentait pas d’administrer civilement et de protéger militairement 
son peuple et ses terres ; il imposait et/ou interdisait d’en haut les croyances et les 
pratiques religieuses. A travers divers passages bibliques, on peut lire que son roi 
ordonnait à tout le peuple d'adorer le Dieu des hébreux, tandis qu'à d'autres époques, le roi 



ordonnait par décret et sous peine de mort l'adoration d'une statue de lui-même, et à 
d'autres époques dans les mêmes conditions d’invoquer (prier) uniquement sa personne. 

Les croyances religieuses n’étaient pas protégées contre le contrôle de l'état, et l'état 
n'accordait pas aux individus la liberté de culte ni le choix d'une divinité. Est-ce que cela 
ressemble à une situation actuelle ? L’état babylonien a utilisé tout le poids et le pouvoir de 
sa couronne et de ses institutions pour imposer ce que les gens doivent croire, comment ils 
doivent penser et qui ils peuvent adorer. Il a imposé le politiquement correct. Et comme 
nous le voyons dans diverses parties du livre de Daniel, ces préceptes étaient susceptibles 
de changer en fonction des caprices du pouvoir en place. Cela vous rappelle-t-il quelque 
chose ? 

Sortis de la surveillance (bienveillance) de Dieu, les dirigeants se sont automatiquement 
tournés vers l’occultisme, vers l’idolâtrie satanique. Nous pouvons en observer le processus 
à travers le livre de Daniel. Chaque fois qu’ils faisaient cela, les dirigeants étaient châtiés et 
réalignés sur le Dieu Tout-Puissant. Le quatrième royaume fait la même chose : il promeut 
toutes les croyances et pratiques rebelles, idolâtres et sournoises. Il se concentre sur la 
destruction de toutes les valeurs et tous les principes divins. Il ne sera pas réaligné avec le 
Dieu Tout-Puissant ; il sera détruit par Lui. 

Remarque : Ce parrainage du haut vers le bas, du dogme spirituel ne doit pas être 
confondu avec le cas des pays et des régimes qui ont une religion d'état officielle (comme 
c'est le cas des royaumes catholiques historiques ou des les nations musulmanes). Dans ces 
cas-là, la religion est antérieure à l’état et constitue le pouvoir sur l’état et à travers l’état. 
L’état se contente de sanctionner et de défendre la religion qu’il sert ; mais les prélats 
religieux font les règles spirituelles. Dans ces structures, il existe une continuité de 
croyances qui n’est pas subordonnée à l’état, ni à celui qui est sur le trône. Le pouvoir 
temporel ne change pas la religion. 

En revanche, dans l’empire babylonien, les lois spirituelles et les sanctions qui en 
découlent émanaient du roi et non d’une entité religieuse. Il n’y avait ni continuité ni 
surveillance assurée par une réalité spirituelle existante et indépendante. 

Nous montrerons que le pouvoir de l’élite mondialiste sur les sociétés est similaire à 
celui de Nabuchodonosor dans chacun de ces domaines : sa gouvernance n’est pas élue, elle 
gouverne par des diktats, son petit noyau central établit toutes les règles. Et il impose 
également ce que les gens peuvent penser et dire, ce qu'ils peuvent adorer et quelle 
conception du divin est acceptable... Et ils punissent – ou exigent que leurs vassaux 
punissent – toute position et toute action divergente. 

Enfin, l’empire babylonien a écarté toute opposition organisée de l’intérieur. Quand 
nous lisons l’histoire de Méshac, Shadrac, Abed-nego ou plus tard de Daniel, nous pouvons 
voir qu’il n’y avait aucune résistance organisée ni opposition aux lois injustes et sacrilèges 
de l’état. Ces personnes droites et justes ont dû prendre leur responsabilité personnelle et 
faire face seuls au péril de l’état. L’état avait « truqué » toutes les voies du pouvoir, vers le 
pouvoir. 

C’est ce que je vois dans le monde aujourd’hui : la répression des globalistes contre les 
pensées, les principes et les pratiques chrétiennes. La répression vient de l’état. De facto, en 
tant qu’Américains, nous ne sommes pas une « nation chrétienne » ; nous sommes un état 
athée où vivent certains chrétiens. Rendez-vous compte ? 



La cabale des globalistes impose ce que nous pouvons penser, croire, et ce qui sert leurs 
objectifs. Et ils attaquent en justice les dissidents. Tout comme Babylone l’a fait, ils 
contrôlent et imposent leur propre orthodoxie spirituelle indépendamment de toute 
préoccupation religieuse. En bref : ils sont des dieux... Et ils le disent ouvertement : l'un de 
leurs principaux penseur et influenceur ; Yuval Noah Harari, a intitulé son nouveau livre 
Homo Deus (l'homme-dieu). 

Le quatrième royaume actuel, à la manière de l’empire babylonien, a « truqué » toutes 
les voies du pouvoir, vers le pouvoir. Ils contrôlent de l’intérieur absolument, tous les partis 
politiques, les agences, les associations, la plupart des églises, etc., afin de pouvoir 
concentrer et appliquer leur colère et leur punition sur les individus isolés qui prennent 
vaillamment au sérieux leur responsabilité personnelle. Comme les trois hébreux et Daniel, 
ces individus subissent le poids de l’appareil vindicatif et paient un prix bien plus élevé que 
ne le justifie « l’insulte ». Aujourd’hui, contrairement aux babyloniens, nous avons l’illusion 
du choix ; mais pas les avantages du choix. Je veux dire que: si le parti de tel bord est au 
pouvoir et que ses décisions et que ses pratiques nous offensent ; voter pour l’autre bord 
n’apporte aucun changement. Ce sont les deux faces d’une même pièce ; une pièce 
contrôlée de plus haut, de bien plus loin que les pions. Et au fur et à mesure que les choses 
évoluent de nos jours, on voit que les gouvernements deviennent plus audacieux et bientôt, 
ils n’auront même plus besoin de l’illusion du choix ou de la liberté pour maintenir leur 
emprise sur leur empire. Ils nous auront complètement enfermés concernant tous les 
aspects de la vie. Ils auront atteint le niveau total de contrôle dont jouissait 
Nabuchodonosor. 

Et comme son ancien modèle babylonien, le « royaume » globaliste actuel règne sur de 
nombreux pays et il règne verticalement depuis le sommet. Ses échelons supérieurs ne sont 
pas élus ; ils sont mis en place. Il n’y a pas de représentation du peuple issue de la 
population (nous reviendrons sur ces points plus tard). 

Il est normal que l’empire babylonien soit le premier empire mondial sur la liste de 
Daniel (la tête d’or dans le rêve) : il présentait la combinaison de toutes les caractéristiques 
ci-dessus. Il sert de prototype. Ces caractéristiques déterminantes et leur contexte font du 
quatrième royaume d’aujourd’hui l’héritier évident du royaume babylonien. 

Bien qu’étant du même type d'empire/royaume que les trois autres (supranational et 
spirituel), le quatrième diffère du premier par son origine et sa fin. Le premier a été établi 
par Dieu et Dieu lui a accordé l’autorité (c’est écrit dans le texte biblique). On l'assimilait à 
une tête en or. L'or est le métal noble par excellence. C'est le symbole de l'honneur, de la 
bénédiction, de la stabilité et de la reconnaissance collective. L'or était utilisé pour les vases 
de service et d'honneur. L'or a une valeur intrinsèque. Ce royaume a disparu par 
vieillissement naturel (au fil du temps); sa domination ne pouvait continuer. 

Le quatrième royaume, en revanche, ne sera pas institué par Dieu ni établi par Lui : il 
apparaîtra simplement (Dieu le permettra). Il ne sera pas fait de métal noble. Le fer est dur, 
il était, et il est toujours le métal utilisé pour fabriquer des outils de broyage, des marteaux, 
etc. Le fer peut également être trempé et affûté et transformé en armes de guerre 
meurtrières. Par nature, ce royaume détruira (écrasera et tuera) ; Satan l’a engendré, et ce 
n’est pas étonnant qu’il soit appelé le destructeur. 

Mais contrairement à l’or, à l’argent et au bronze, le fer lui-même est sujet à 
l’autodestruction par corrosion (corrosion : pensez corruption). Les effets de la corrosion 



sont d’abord cachés et difficiles à détecter jusqu’à ce que les ravages soient si étendus qu’ils 
deviennent apparents et permanents. Et bien sûr : notre quatrième royaume a commencé 
son œuvre dans l’obscurité secrète et a augmenté son influence derrière les rideaux ; dans 
les coulisses du pouvoir. Et aujourd’hui, la pourriture devient évidente pour tous. La 
corruption ne peut plus être cachée. 

Le quatrième empire diffère également du premier par un aspect significatif : c’est Jésus 
(la Pierre non taillée par des mains humaines) qui le détruira. Il ne disparaîtra pas 
naturellement au cours de l’histoire, comme les autres projets humains. Le gouvernement 
(pouvoir) des globalistes ne s’évaporera pas dans l’histoire ; il sera détruit par Dieu. Un 
événement dont sera témoin chaque personne vivante à cette époque. C’est effectivement 
Dieu qui a instauré le premier de ces royaumes, mais c’est Dieu qui mettra fin de façon 
spectaculaire au dernier. 

Il est logique que seule une intervention divine directe puisse mettre fin à ce royaume ; 
sa portée est si omniprésente, si complète que les humains ne peuvent pas y faire face. En 
effet, ni une personne – ni un groupe – ne pourrait récurer la pourriture, patauger avec 
succès dans les couches de mensonges qui impliquent sa propre famille, ses amis, sa propre 
ville, son État, ses clubs et associations, son église, son université... chaque agence qui régit 
sa vie... Humainement, cela ne pourrait pas être fait. 

C'est ainsi que je comprends la prophétie de Daniel 2 ; qu'en pensez-vous? 
Aujourd’hui, le Nouvel Ordre Mondial des Globalistes est véritablement une puissance 

dans la lignée de l’empire babylonien ; c'est la « fille de Babylone » comme le prédit Ésaïe 
47 (NLT). Depuis sa création secrète, sournoise et sombre, il a fonctionné de haut en bas. Il 
a d’abord corrompu les rois qu’il a asservis par la dette, et par l’intermédiaire des rois il a 
asservi leurs peuples. À mon avis, l’approche était astucieuse : les rois et les hommes 
politiques ne produisent rien du tout. Cela signifie qu’ils n’ont aucun moyen de pression 
personnel. Leur contrôle, c'est l'argent et la force militaire que l'argent peut acheter. Les 
globalistes apportent ces deux composantes du pouvoir... et à leur tour, ces dispositions 
garantissent l'endettement asservi des populations qui doivent renflouer leurs rois et leurs 
politiciens ; une proposition que ces profiteurs ont du mal à refuser. 

En regardant autour de moi et en discutant avec des gens de différents pays, je constate 
que l’empire mondialiste contrôle aujourd’hui de nombreux pays et gouverne des peuples 
de nombreuses langues ; tout comme le premier royaume. Ses programmes et ses 
interventions touchent tous les continents et tous les territoires de chaque continent. Il 
efface les anciennes frontières et impitoyablement, dans de nouvelles il en entasse les gens. 
Il s’active pour contrôler l’approvisionnement alimentaire, les solutions de santé, les 
densités de population et tous les autres aspects de la vie. Il impose ses règles aux 
gouvernements locaux et leur dit comment faire respecter les diktats centralisés du 
gouvernement mondial unique : avortement, environnement, changement climatique, 
police de la pensée...  

Je vois aussi que les globalistes sont en guerre contre le christianisme, contre le Dieu de 
la Bible aussi bien que contre les disciples de Jésus. Le royaume concurrent c’est celui de 
Jésus. Le royaume que Dieu a commencé avec Jésus, a été vivant depuis lors. Avec l’état ont 
commencé : le bannissement des pensées, des principes et des pratiques chrétiennes et 
aussi la répression, par les globalistes. Je vois cela comme un parallèle très révélateur avec 
ce que faisaient les partisans de Nabuchodonosor. La cabale globaliste impose ce que nous 



pouvons penser et croire, pour servir ses objectifs. Si nous ne sommes pas d’accord, nous 
sommes qualifiés d’ennemis du peuple, voire de terroristes, et nous sommes sanctionnés 
ou châtiés. Je pense que les chrétiens prennent conscience de la pression incessante 
exercée contre eux – ses effets ont été tellement progressifs au début que nous, le peuple, 
n’avons pas pris conscience du processus pendant longtemps. Nous avons trébuché pour le 
« bien » émotionnel et nous avons délaissé la « justice » biblique. Nous avons toléré leurs 
points de vue (ils mettent la honte si nous ne le faisons pas), ils ont progressivement 
modifié nos croyances en fonction de leur programme ; alors, maintenant : le christianisme 
pur et sans mélange est devenu bizarre pour la plupart d’entre nous. Dans l’ensemble, nous 
sommes devenus des « églisiens » ; nous ne sommes plus des "chrétiens". 

Au-delà des différents rois et de l'élite politique, les globalistes ont corrompu les 
théologiens européens, puis les universités, puis le clergé... (Ajoutez vos observations 
personnelles à cette liste). Cette élite est en guerre contre le Dieu de la Bible, contre la 
pensée chrétienne et contre les chrétiens eux-mêmes. Mais cette cabale globaliste le fait 
indépendamment de tout principe religieux établi – tout comme les partisans de 
Nabuchodonosor l’ont fait dans la Babylone de l’antiquité ; ils fabriquent leur religion au 
fur et à mesure. En bref : ils sont des dieux. 

Ces caractéristiques sont des aspects majeurs qui identifient le quatrième royaume de 
Daniel 2 comme le gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial des globalistes. 
C'est le même type de royaume ; c’est donc lui que nous devons surveiller. 

Le timing est primordial 

Nous savons quand existait le premier de ces empires. Aucune indication ne nous est 
donnée quant à la datation du deuxième et du troisième. Mais, pour le quatrième et dernier 
royaume, Daniel 2 nous donne une tranche temporelle claire et nette : ce sera dans les 
derniers jours ou au temps de la fin, ou encore : au final. C'est pour maintenant. Alors, on y 
est déjà ? Oui nous y sommes. 

Détails supplémentaires sur L'empire supranational 
d'aujourd'hui 

Le premier empire – le royaume babylonien – est le prototype, celui que nous pouvons 
étudier, connaître et comparer pour identifier les autres. En tant que tel, il est bien 
documenté. Je ne peux pas spéculer sur ce qu’ont été le deuxième et le troisième de ces 
empires (les empires représentés par l’argent et le bronze) ; ils ne nous concernent pas 
aujourd’hui parce que nous sommes déjà entrés dans la phase des derniers jours. Par 
conséquent, le dernier empire, aux jambes de fer et aux pieds de fer mélangés à de l’argile, 
est la réalité géopolitique de notre époque. Ce quatrième empire/royaume supranational 
est en effet le gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial des globalistes. 

Comme Daniel l'a expliqué à Nabuchodonosor : Dieu n'utilisera pas les humains pour 
détruire cet empire, Il utilisera la pierre non taillée par des mains (c’est à dire Jésus). Dieu 
n’en partagera à personne ni l’honneur ni la gloire.  

Le gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial des globalistes, qui domine et 
étouffe de plus en plus nos vies, n’est légitime que par substitution, mais il est très réel par 



son application. Par substitution, j’entends que lorsqu’ils édictent des lois et des diktats, 
ceux-ci passent par l’appareil de « notre propre » gouvernement et ils sont appliqués par 
notre gouvernement en place et ses administrations locales ; même s’ils proviennent d’une 
source « supérieure », il s’agit d’une substitution de pouvoir et d’autorité. En bons citoyens, 
nous nous sentons tenus de respecter et d’obéir aux lois qui nous sont établies parce que 
nous ne voyons pas d’où elles proviennent ni qui elles servent. Récemment, cependant, la 
cabale est devenue effrontée et exige que les autorités nationales lui soient cédées dans 
tous les domaines. Ils deviennent de plus en plus visibles. 

Le gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial recherche et poursuit ce qu'il peut 
obtenir de façon malhonnête, il est même prêt à tuer beaucoup d'innocents pour l'obtenir 
(avortement, euthanasie, guerres sans fin, famines artificielles... sont les attributs 
meurtriers du fer aiguisé). La Cabale prend la liberté de blesser, voire invalider, les gens 
(financièrement, socialement, médicalement,... les attributs écrasants de la dureté du fer) et 
aussi de les voler. C'est un royaume véritablement barbare. 

Comme l’empire babylonien, le quatrième royaume/empire règne sur de nombreuses 
puissances régionales et nationales – parce qu’il les possède (il les a corrompues et les a 
achetées à bas prix en utilisant leur propre argent chargé de dettes). Il s’est caché dans 
l’ombre, il fuit toujours la lumière, mais il contrôle sans pitié. Comme le fer, il est rouillé 
(corrompu) et corrode (corrompt et compromet) tout le monde et tout ce qu’il touche. 
Comme le fer, il a été utilisé pour la destruction – pour détruire les nationalités, la morale, 
les lois naturelles... et pour tuer massivement à travers les guerres sans fin, les 
avortements, l’euthanasie... 

Il gouverne parce qu’il divise sans relâche les populations. Il mise sur l’égoïsme des 
personnes qu’il cible et qu’il exploite. Chaque caractéristique de la vie est utilisée comme 
facteur de division. Ils ont réussi parce que très peu de gens sont ancrés dans la parole de 
Dieu. Et parmi ceux qui connaissent le vrai Dieu, rares sont ceux qui appliquent les 
principes de sa Parole. Peu de croyants sont disciplinés envers les préceptes inébranlables 
de Dieu. Les mondialistes ont réussi parce que les chrétiens, dans leur grande majorité, ne 
veulent pas vivre la vie indépendante et personnellement responsable qu’exige leur 
soumission à l’autorité verticale de Dieu. ils veulent le confort d'un groupe ; le soutien 
d’une cohorte, et ils sont donc facilement manipulables. L’homme a été créé pour être 
personnellement responsable sur le plan horizontal et dirigé (conduit) verticalement. Il a 
été créé pour être courageux et libre, à l’image de son Créateur. 

Le fer corrodé n’a jamais de résultat positif : il se détériore, devient inutile et finit en 
poussière rouillée. Ce quatrième royaume satanique a systématiquement supprimé toutes 
les bonnes perspectives possibles pour les populations qu’il contrôle, et il a saboté l’espoir. 
Son dernier slogan dit que si vous renoncez à tout ce qui vous est cher, à tout ce qui a de la 
valeur, et abandonnez les derniers brins de votre volonté ; alors vous serez heureux. 

Le Nouvel Ordre Mondial des globalistes projette une mort abjecte et inutile pour tous. 
Il a étendu son voile de ténèbres sur tout. Cela a démoralisé les populations. Les serviteurs 
de ces élites ont diffusé sans relâche des messages catastrophiques. Rappelez-vous : la 
terre se refroidissait, nous allions tous mourir si nous ne tenions pas compte de leurs 
politiques. Ensuite, la terre s’est réchauffée à un rythme alarmant, et nous allions tous 
mourir si nous ne tenions pas compte de leurs politiques. Aujourd’hui, le changement 
climatique... et nous allons donc tous mourir... La terre ne peut pas subvenir aux besoins de 



la population actuelle ; des milliards de personnes mourront donc (même si nous 
surproduisons de la nourriture et que le principal problème de santé est l'obésité)... 

Ils nous intimident en disant : Si nous ne nous soumettons pas, l’humanité est fichue. 
Mais si nous nous soumettons, ce que nous obtenons est sans espoir car c’est tellement 
éloigné d’une bonne qualité de vie – chaque aspect de votre vie sera surveillé et sanctionné. 
Vous ne posséderez rien et vous serez heureux... mangez des insectes et des produits 
artificiels. La nourriture... (Pourquoi de la nourriture artificielle ? Parce que si l'homme la 
fabrique, il n’a pas besoin de remercier Dieu pour cela !) Ce n'est pas ça, la vie. Et 
certainement pas la « vie en abondance » que promet Jésus. 

Concernant la nourriture artificielle : La malédiction était qu'Adam et ses descendants 
devraient travailler dur et transpirer pour se nourrir ; mais la nourriture serait toujours 
fournie par Dieu, grâce à la nature contrôlée par Dieu. Dieu n’a jamais abandonné son 
contrôle sur la nourriture. La nourriture est le contrôle ultime. Fabriquer de la nourriture 
artificielle est la dernière tentative en date pour s’arracher du contrôle de Dieu. Prendre 
part à un tel aliment est une gifle volontaire envers notre Créateur. Ne le faites pas ! 

Remarque : Après l’enlèvement de ses saints, Dieu fermera le robinet de sa générosité 
manifestée au travers de la nature et aucune nouvelle récolte ne poussera (jusqu’au règne 
de 1 000 ans de Jésus). Et saviez-vous que le rationnement sévère des denrées alimentaires 
qui resteront des sept années généreuses précédant la grande récolte sera le contrôle 
même que l'antéchrist exercera sur la population malheureuse, sans défense et coupable. 
C’est ce que nous rapporte le cheval noir de l’Apocalypse et ce que prêchait le deuxième 
ange. Le message sera alors : Vous avez faim ? Prenez la marque et vous obtiendrez votre 
nourriture quotidienne, mais jamais en quantité suffisante. Alors manger des insectes ? Là 
il le faudra bien... 

Comme le dit la prophétie : cet empire brise et écrase tous les autres. Il opère sans pitié 
ni empathie, avec une poigne de fer grâce à des agents achetés qu’il installe 
méthodiquement à tous les postes exerçant l’autorité (état profond). Son règne est 
omniprésent, il domine et dicte sa volonté au sein et à travers toutes les organisations 
mondiales. 

Il est construit sur des illusions. Il n’utilise même pas l’argent réel ; il fabrique son 
propre argent. Cet argent factice ne coûte rien à l’élite. Ensuite, la cabale fait payer 
artificiellement aux petites gens un prix réel toujours croissant qui leur coûte en plus : 
sueur et larmes ! Il reflète son maître : Satan est le trompeur. 

Ce royaume de l’ombre n’a jamais été élu, il n’a jamais été désiré par le peuple ; 
Pourtant il taxe, punit et ostracise. Il impose une orthodoxie de pensée, contrôle les 
croyances qu’il autorise et criminalise toutes les autres croyances. Cette élite 
autoproclamée prétend posséder toutes les ressources de la planète (même l’air que nous 
respirons) et prétend avoir le droit exclusif de réguler et d’attribuer ces ressources. Comme 
je l'ai écrit plus haut : ils sont des dieux. Non seulement ils prétendent être les maîtres de 
l’univers ; mais aussi ils prétendent posséder personnellement l’univers. Ce n’est pas 
étonnant qu’ils seront écrasés lorsque le véritable propriétaire légitime de l’univers en aura 
assez de leur imposture. Alors chacun découvrira ce que Nabuchodonosor a découvert : 
Dieu fait ce qu’il veut avec les puissances du ciel et avec les habitants de la terre. Personne ne 
peut arrêter sa main puissante ou remettre en question ce qu'il fait (Daniel 4 :35 NCV). 



Qui a donné ces droits à ces tyrans ? Personne. Leur récit est vide et repose uniquement 
sur leur capacité à mentir et à menacer. Ils nourrissent la peur au sein des populations les 
plus fragiles. Et comme on peut facilement l’observer : les « chrétiens » de nos sociétés 
occidentales sont devenus sans courage. Ils ont honteusement accepté les mensonges. La 
Bible nous commande de ne pas avoir peur... pour une très bonne raison ; la peur ouvre une 
porte d’entrée dans chaque vie. 

Cette cabale maléfique contrôle les médias d’information et empêche ainsi le peuple 
d’accéder à la vérité. Ils ont institué un gouffre circulaire pour l’information : de faux 
scientifiques lancent un mensonge effrayant, puis de l’autre côté de leur tunnel, la presse le 
relaye en citant « une source scientifique fiable ». Ensuite, les faux scientifiques s’appuient 
sur la première "une" des infos en citant les révélations de la presse comme source de leurs 
travaux. Ce serait drôle si c'était un jeu pour enfants. En l’état actuel des choses : chaque 
fois qu’ils lancent un narratif cela blesse des millions de vies crédules. L’autre aspect du 
contrôle de toutes les informations est qu’il empêche la liberté des pensées et les prises de 
décision indépendantes. Et enfin, les diktats des globalistes ignorent les règles de droit 
locales. 

Dans de nombreux pays, les agents du gouvernement mondialiste des globalistes 
dirigent le pouvoir exécutif du gouvernement. L’élite mondiale possède les monarques là 
où la monarchie existe encore. Il projette son contrôle de haut en bas. L’élite mondiale a 
établi une influence dominante dans les différents organes législatifs, les systèmes 
judiciaires, les bureaux administratifs, les agences nationales et régionales, la presse, le 
monde universitaire, les systèmes scolaires, les armées et les PDG de multinationales de 
nombreux pays – le nôtre inclus. 

Qui sera épargné de souffrances quand le quatrième 
royaume sera détruit? 

Ceux qui suivent le vrai Dieu en Jésus seront épargnés. 
D’un point de vue basique, il y a une importante population qui a accepté Jésus et qui le 

suit. Ils ne se mélangent pas et ne cèdent pas à la doctrine satanique qui leur est imposée. 
Nous pouvons observer de nombreux espaces géographiques où règne le royaume 
satanique des globalistes et nous trouvons un noyau irréductible de disciples 
intransigeants du Christ. Voyez la Chine : il y a aujourd’hui plus de cent millions de Chinois 
qui suivent Jésus. Ce sont de vrais disciples ; ils le sont vraiment autrement ils ne 
pourraient pas continuer sous la terrible persécution de l’état. Prenez l'Afrique, des milliers 
de personnes viennent à Jésus chaque mois, sous les persécutions acharnées et incessantes 
de la part des musulmans locaux. L’Indonésie a cessé de publier les rapports parce que les 
chrétiens représentent désormais plus de quinze pour cent de la population – dans un pays 
officiellement musulman ! L’Amérique Latine vit un basculement du catholicisme à la foi 
biblique. Nous examinerons le cas des États-Unis plus loin dans le texte. 

Ces deux populations (les agents du quatrième royaume et les vrais chrétiens) ne 
peuvent pas toutes les deux réussir. Cependant, nous qui étudions les Écritures devons 
comprendre ce qui se passe ici. 



Comme dans la parabole du blé et de l’ivraie, le blé ne cherche pas à vaincre l’ivraie (ce 
n’est pas son travail) ; mais l'ivraie a pour but de maîtriser le blé et de l'étouffer. L'ivraie a 
été délibérément placée là par l'ennemi du bon Maître, pour essayer de diviser, de 
remplacer la bonne récolte. Mais cela échouera parce qu’elle n’est pas conçue pour réussir. 
La bonne récolte est évoquée dans Daniel 2 : Pendant les règnes de ces rois, le Dieu des cieux 
établira un royaume qui ne sera jamais détruit ; personne ne pourra jamais le conquérir. 
Finalement : Il éclatera tous ces royaumes dans le néant, mais lui durera pour toujours (NLT). 
C’est le Royaume de Dieu. 

La fonction et le but de la bonne récolte c’est d’être la bonne moisson, de croître en tant 
que la bonne récolte. A la fin, ce n’est pas parce que la bonne moisson aurait éliminé l’ivraie 
que la récolte a lieu. La récolte a lieu lorsque la bonne moisson est arrivée à maturité. La 
bonne récolte ne vainc pas l’ivraie ; c’est l’équipe du Maître qui le fera. Nous oublions ce 
principe. Nous, croyants, devons résolument nous concentrer à être la bonne moisson. 
Jésus a dit : Suivez-moi, et il a prié pour que nous soyons là où il est ; alors concentrons-
nous là-dessus. 

Et précisément : l’ivraie, la fausse récolte, ne l’emporte jamais sur la bonne récolte. En 
fin de compte, la fausse récolte échoue ; elle est détruite par l’équipe du Maître. Tout au 
long de l’avancement du processus de maturité, la bonne récolte continue de croître, 
continue de mûrir, continue de porter la promesse qui lui a été assignée. 

Attention : les moissonneurs ne font pas pousser ni mûrir la récolte ; c’est le travail de 
Dieu – cela a toujours été le cas. L'équipe de la récolte se met en action lorsque le Maître de 
la moisson le commande. Le Maître de la moisson envoie les moissonneurs ; Jésus le dit : Il 
y a une si grande moisson de gens à rentrer. Mais il n'y a que quelques ouvriers pour aider à la 
moisson. Dieu est le propriétaire de la récolte. Demandez-Lui d’envoyer plus d’ouvriers pour 
l’aider à récolter Sa moisson (Matthieu 9 :37 – 38 NR). Cela a toujours été le cas. 

Les équipes de Dieu plantent ; C’est exactement ce que les disciples de Jésus ont fait. Ils 
nous ont donné la Bonne Nouvelle et tous les enseignements de Jésus. Et puis les 
moissonneurs de chaque génération se sont mis au travail. La bonne récolte n'a jamais été 
aussi abondante qu'aujourd'hui, jamais elle n'a été aussi proche de la maturité et de la 
plénitude. Et à notre époque, la récolte de Dieu sera encore plus dynamisée et multipliée en 
croissance et en maturité, par un facteur infini, grâce au témoignage des actions 
spectaculaires et universelles de Dieu : la destruction divine du gouvernement mondial, 
suivie de l'exode 2.0, suivie de Gog et Magog. Nous, disciples de Jésus, devons être prêts à 
travailler dans cette dynamique. 

Veuillez noter : notre mission est de faire des disciples de Jésus et de leur enseigner tous 
les commandements de Jésus – c’est la récolte. La véritable transformation du croyant se 
produit au niveau personnel. Ce n’est jamais une affaire de groupe. Cela concerne l’âme 
convertie personnellement et sa réponse précise à la nourriture et à la direction de Dieu. La 
plupart des églises institutionnalisées, en faisant de nous des «églisiens », retardent – et 
surtout détournent – ce processus complexe et personnel de la vie nouvelle. 

Revenons à l’analogie inspirée de Jésus avec le blé et l’ivraie : l’ennemi tentera toujours 
de nous entraîner dans un combat direct contre son ivraie. Il mise sur notre sens des 
valeurs et sur notre sentiment d’être offensé par le mal dont l’ivraie fait ouvertement 
preuve ; mais c'est du sarcasme. Dans la parabole, le Maître a retenu son équipe, car ils 
auraient fait plus de mal que de bien. Le Maître sait que la bonne récolte TIENDRA ses 



promesses, quelle que soit l’ivraie. Être attiré par les actions de l’ennemi nous fait 
simplement sombrer dans une bataille que nous ne pouvons pas gagner ; parce que ce n'est 
pas notre combat ! Jésus a dit : « suivez-moi » ; et non « combattez les moulins à vent de 
l’ennemi ». 

L'agenda sataniste mondial n'a pas réussi à s'imposer complètement sur le monde car, 
par leur simple existence, les vrais disciples de Jésus occupent le terrain qui leur est 
assigné... Et le Maître veille sur la bonne récolte. La présence du royaume que Dieu a établi 
est l’obstacle. Et les globalistes ne peuvent pas résoudre ce problème, pas plus que l’ivraie 
ne pourrait empêcher ou annuler la récolte. Rien ne peut arrêter le royaume de Dieu. 

La cabale sataniste pense qu’elle éliminera la minorité qui ne se soumet pas à son dieu 
maléfique. Mais cela n’arrivera pas. Au lieu de cela, la Pierre, le champion des chrétiens, 
détruira le quatrième royaume et sa structure. On entend souvent dire : « à la fin, Dieu 
gagne ». Ce n’est pas tout à fait vrai : au travers de tout cela, Dieu est aux commandes et il 
réalisera son programme d’exploits divins exactement comme il l’avait prédit. Il ne s’agit 
donc pas de « à la fin, Dieu gagne » ; mais c’est : Dieu est toujours en train d’avoir la victoire. 
Il ne s’agit pas d’un scénario à la Rocky Balboa où le héros est sévèrement battu jusqu’à 
presque perdre sa vie mais donne aveuglément un dernier coup de poing inespéré. Dieu a 
gagné chaque étape et il continuera de le faire. 

Ce n’est pas parce que l’ivraie l’empêche de grandir que la moisson de la bonne récolte 
ne se met pas en place. Pas du tout : malgré toute son ardeur envahissante, l'ivraie n'a pas 
empêché la bonne récolte de prospérer et d'atteindre sa pleine maturité. L'ivraie perd. Le 
Maître le savait depuis le début. 

A la fin, Dieu gagne... parce qu'Il a élaboré cette méthode depuis le début et qu’il en a eu 
le contrôle jusqu'à cette fin. L’apôtre Jean nous dit qu’avant la création du monde, Dieu a 
voulu que Jésus existe et sauve. Comme le dit Jésus : ne craignez pas ; croyez simplement. 

Regardons les événements divins qui sont sur le point de se produire. 

La succession ordonnée de la parade glorieuse de Dieu  

La Parade Glorieuse de Dieu est mon expression personnelle. C'est mon point de vue 
personnel sur une séquence d'événements qui ont été promis par Dieu et qui seront 
exécutés directement par Lui. Chronologiquement, ces événements sont : la destruction du 
quatrième royaume, suivie de l'exode 2.0 (cette fois ce sera un exode mondial : de tous les 
pays du monde vers la terre d'Israël). Ensuite, Gog et Magog suivra, inaugurant les sept 
années de réjouissance de Dieu en Israël, et finalement l’enlèvement des sauvés. Rien ne 
fera dérailler cela... Même si parfois, d'un point de vue basique ; cela semble impossible. 

Cette parade glorieuse de Dieu va changer la vie sur cette planète. Les conditions ne se 
sont pas reproduites ainsi depuis que l’homme a marché avec Dieu dans la fraîcheur du 
jour dans le jardin d’Eden. Imaginez : tout le monde sur cette terre verra réellement 
Dieu/Jésus alors qu'il mène à bien ses interventions universelles. Tout le monde aura vu 
Dieu. La plupart ne le connaîtront pas encore personnellement (sa personnalité et ses traits 
de caractère) ; mais tous seront confrontés à Sa réalité et beaucoup se poseront des 
questions à son sujet... et c’est précisement le but même de tout cela. 

Dieu fournit les outils de discernement en décrivant clairement le quatrième royaume 
dans le texte de Daniel. Comme nous l’avons vu ci-dessus, Dieu nous donne deux 



caractéristiques et un marqueur historique. Les caractéristiques sont : le fer avec ses 
puissants effets destructeurs, et le fer mélangé à l'argile avec sa friabilité. Et Dieu précise le 
moment dans l'histoire : les derniers jours. Ainsi, dotés du calendrier et des 
caractéristiques distinctives ; les futurs croyants sauraient quand et quoi rechercher et 
pourraient reconnaître ce quatrième royaume. Et aujourd’hui, nous pouvons faire les deux. 

D’un point de vue biblique, il reste très peu d’événements dans le calendrier 
prophétique de Dieu. Il semble que ces événements soient étroitement regroupés sur une 
période de 9 à 12 ans car ils s’enchaînent tous directement les uns aux autres. La question 
est largement développée dans les livres : The Great Harvest of the Post Allah World (livre) 
et Revelation the Fair God (livre). Mais en bref, voici le déroulement de cette suite 
d’événements (ce que j’appelle la parade glorieuse de Dieu) : 

Événement numéro un : la destruction très visible et très pittoresque de la machination 
humaine la plus puissante, la plus omniprésente et la plus invasive de l’histoire : le 
quatrième royaume (Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial). 

Pour tous les vivants témoins de cette action, cela aboutit à la première constatation 
universelle de la réalité suivante: Dieu existe et l’homme n’est pas du tout à la hauteur 
de Dieu. Dieu vainc l’homme... Même l’empire le plus puissant jamais créé par l’homme. 

Deuxième événement : très peu de temps après le premier événement, Dieu extraira 
tous les descendants de Jacob de tous les pays du monde et, après un triage sélectif 
minutieux (des rebelles), il conduira ostensiblement le reste en Israël. Tout le monde verra 
le Dieu d’Israël agir et juger avec toute-puissance. 

Cela aboutit à la deuxième constatation universelle de la réalité suivante: le Dieu de 
l’univers est le Dieu d’Israël. 

Événement numéro trois : Cet exode 2.0 sera suivi rapidement par la destruction de 
tous les faux dieux du monde lors de la bataille de Gog et Magog. En détruisant les armées 
musulmanes qui attaqueront Israël, Dieu éliminera toute présomption selon laquelle Allah 
serait un dieu. Ésaïe 46 : 2 se réalisera aux yeux de tous : Les dieux ne peuvent pas protéger 
le peuple, et le peuple ne peut pas protéger les dieux (NLT). Cela créera un vide spirituel 
universel. Une fois de plus, le monde entier suivra cette action divine et bouleversante en 
temps réel sur ses téléphones, tablettes ou écrans d’ordinateurs. 

Cela aboutit à la troisième constatation universelle de la réalité suivante: il n’y a pas 
d’autre dieu que le Dieu d’Israël. 

Quel sera l’impact de ces événements divins successifs sur les gens ? D’une part: 
l’homme n’est pas à la hauteur, d’autre part: Dieu est le Dieu d’Israël, et finalement: aucun 
autre dieu n’existe... Comment cela modifiera-t-il la perception de la vie des gens et leurs 
théories sur le surnaturel ? Quel effet cela aura-t-il sur toutes les conceptions humaines de 
l’au-delà ? 

(Aujourd’hui, Gog et Magog ne peut pas être reporté bien longtemps car la coalition 
incongrue répertoriée dans la Bible existe – la bataille se profile donc désormais à 
l’horizon. Cela veut dire que l’exode 2.0 qui le précède doit avoir lieu très bientôt en effet. 
Et la destruction du quatrième royaume doit précéder effectivement l’exode 2.0.) 

Je peux comprendre que le sujet des dates de Gog et Magog soit controversé chez 
beaucoup (les défenseurs de la pré-tribulation, de la mi-tribulation ou de l'après-
tribulation). Cependant, je n’ai pas trouvé beaucoup de sens dans toutes les théories et les 
arguments présentés que j’ai lus. Je ne développerai pas ce point en profondeur ici puisque 



je l'ai fait dans The Great Harvest of the Post-Allah World (livre) ainsi que dans Revelation 
the Fair God (livre). 

Point numéro quatre : Comme le décrit Ézéchiel : Gog et Magog sera suivi de sept 
années de réjouissances en Israël lorsque tous les descendants vivants de Jacob 
connaîtront et adoreront Jésus le Messie. Le Messie qu'ils ont maintenant vu en action lors 
de la destruction du quatrième royaume, puis lors de l'exfiltration des hébreux et du 
jugement des rebelles, à l'exode proprement dit, puis lors du terrible broyage de Gog et 
Magog. C’est la récolte pleine et entière des hébreux. L’effet réciproque, ou parallèle, pour 
le monde non-hébreu en dehors d’Israël sera la plus grande récolte d’âmes de tous les 
temps, parce que tout le monde aura vu ces actions de Dieu/Jésus qui ont changé le monde. 
Bien sûr, tout le monde ne viendra pas à Jésus. 

Le résultat sera la quatrième constatation universelle de la réalité suivante: la question 
qui préoccupera des millions de personnes sera : « Connaissez-vous ce Dieu ? Et pouvez-
vous me le faire connaître ? 

Événement numéro cinq : À un moment donné, lorsque les sept années promises à 
Israël dans Ézéchiel seront écoulées et que le dernier gentil (non-juif) qui voudrait 
rejoindre Jésus l'aura fait librement, Jésus prendra ses fidèles disciples pour être avec lui 
dans l'événement magnifique, paisible, et le plus impressionnant de tous les temps : 
l'enlèvement des saints de tous les temps. En effet, nous pouvons déduire de la lettre de 
Paul qu’un jour, se présentera la dernière personne qui acceptera volontairement Jésus 
comme Sauveur et Seigneur. Lorsque qu’elle le fera, la moisson commencée à la Pentecôte 
sera terminée. Une dispense spéciale sera prévue pour les hébreux. 144 000 hébreux 
participeront à l’enlèvement et les autres seront pris en charge par Dieu dans un refuge sûr 
et vivront plus tard en Israël – comme des êtres humains normaux – pendant les 1 000 ans 
de règne de Jésus. 

Pour l’équipe perdante, ce sera la constatation de la situation universelle suivante: 
Désolé ; vous êtes maintenant livrés à vous mêmes ! 

À la suite de cette succession d’événements divinement agréables, et juste après 
l’enlèvement glorieux, Dieu imposera trois ans et demi d’épreuves aux gentils (non-juifs), la 
foule des anti-Jésus. Il le fera en abandonnant chaque gentil entre les mains de l’antéchrist 
et de son maître Satan. 

C’est l’effet inverse de la parade glorieuse de Dieu, lorsque Dieu se révèle lui-même et 
révèle ses caractéristiques. A la suite de l'enlèvement et du fait que Dieu ait abandonné les 
gens restants au dieu qu'ils se sont choisis ; ces âmes auront une rude évidence : Comme la 
vie est misérable quand Dieu s’est retiré ! Le bien ne les avait pas du tout convaincus ; donc 
le contraste avec mal pourrait encore en convaincre certains. Et il en sera ainsi. 

Les rares personnes qui refuseront leur destinée de condamnation et renonceront à 
leur allégeance antérieure au mal, seront décapitées. Jésus, le Sauveur du monde, 
ramassera avec douceur ces « glanages » post-récolte. Ce seront les derniers gentils admis à 
une éternité bénie. 

Lorsque le dernier glanage aura été ramassé, Dieu frappera l’humanité rebelle de la 
terre des gentils avec la plus grande série de calamités jamais connues – à l’exception du 
déluge. Cette phase sera courte (entre six et six mois et-demi). Dieu réduira la population 
païenne mondiale au nombre de ceux qui seront les serviteurs des hébreux pendant le 
règne terrestre de 1 000 ans de Jésus. 



La cabale qui a pour but aujourd’hui de dépeupler la planète fera probablement partie 
de la foule éliminée ! Ironie du sort, ou : faites attention à ce que vous projetez... 

Le règne de mille ans de Jésus vient ensuite. Le règne terrestre millénaire de Jésus sera 
suivi directement par la nouvelle création éternelle de Jésus. Vous pouvez trouver un 
descriptif réaliste de ce que sera la vie des gentils qui seront restés dans Justin’s Tomorrows 
(livre). 

Pour nous maintenant : le changement universel imminent que Jésus apporte à travers 
la destruction du quatrième empire est permanent, et s’applique à toute l’histoire à venir. 
Le texte de Daniel dit que la pierre qui frappa la statue devint une grande montagne qui 
remplit toute la terre... Le Dieu du ciel établira un royaume qui ne sera jamais détruit et ce 
royaume ne passera pas à un autre peuple. 

À partir du moment où la pierre qui a été taillée dans la montagne mais sans le secours 
d’une main, écrase les pieds d'argile et de fer (c'est-à-dire : Détruit le quatrième royaume), 
Jésus règne ! Point final. 

Cela change tout. 
Il n’y aura jamais d’autre royaume/empire supranational. Le royaume de Jésus a 

commencé il y a plus de 2 000 ans et depuis lors, les gens du monde entier ont pu lui 
appartenir et y participer ; mais maintenant il atteindra son but. 

Les points ci-dessus remettent en question les scénarios établis que nous lisons et que 
nous prêchons : On nous dit que la première intervention massive de Jésus aura lieu 
lorsqu'Il viendra dans les nuages pour ascensionner Ses disciples de tous les temps – ce que 
nous appelons l’enlèvement. Personne en dehors de ses disciples ne le verra ce jour-là. 
Tout comme personne en dehors des disciples de Jésus ne l’a vu monter le jour de son 
enlèvement (le prototype du nôtre). Après l’enlèvement massif, le scénario accepté nous dit 
que Jésus reviendra après les « tribulations » pour régner avec un sceptre de fer pendant 1 
000 ans depuis Jérusalem avec le cortège complet de ses fidèles disciples (Apocalypse 20 : 
4-6). Cette vision simpliste ne prend pas en compte les événements promis dans l’Ancien 
Testament. Cela ne tient pas compte de l’action directe de Jésus en tant que "pierre". 

Remarque : Les « tribulations » sont une brève interruption lorsque Dieu/Jésus retire à 
l'humanité l'accès à Lui-même. Il ne répondra pas aux prières à ce moment-là, n’atténuera 
pas le mal, n’interférera pas dans la décapitation de ceux qui choisiront Jésus à ce moment-
là. Et même Il aura retiré son témoignage dans le monde: les croyants et Son Esprit. 

Dans Daniel, il nous est clairement dit que Jésus, qui détruit le quatrième gouvernement 
mondial de notre époque, deviendra désormais la puissance supranationale permanente. Il 
ne le fera pas physiquement – comme dans son corps ressuscité, visible et palpable – mais 
par son Esprit, comme Jésus l’a fait depuis la Pentecôte et depuis son propre enlèvement 
(ascension). De quoi réfléchir, n'est-ce pas ? De plus, Ezéchiel et d’autres disent clairement 
que chaque personne vivante verra Dieu/Jésus effectuer l’exode 2.0. Nous devons repenser 
notre théologie culturelle : ce qui nous a été prêché ne correspond pas à l’ensemble des 
Écritures.  

L’empire globaliste supranational d’aujourd’hui accomplit 
la prophétie 



Comme nous l’avons développé plus tôt : il y a plus de deux cents ans, Dieu a permis que le 
quatrième royaume, celui sous lequel nous gémissons, soit secrètement conçu et mis en 
œuvre par une cabale de gens complètement méchants (certains disent des satanistes) qui 
ont pour objectif de dominer et de gouverner le monde entier par la corruption et la 
violence. Ils ont pour but d’éradiquer Dieu. Leurs intentions n’ont jamais été nobles et leurs 
pratiques ne le sont jamais non plus. Pour atteindre leur objectif ultime de pouvoir total et 
de contrôle mondial; ils ont systématiquement déshumanisé les populations, en 
supprimant la décence, l’identité et surtout l’espoir. Ils l’ont fait en France il y a plus de 230 
ans, ils l’ont fait en Russie ainsi qu’en Allemagne à partir du début du XXe siècle et ils le font 
maintenant aux États-Unis et dans le reste du monde. En peu de temps, très tôt dans leur 
conquête, ils ont réussi à subjuguer tous les gouvernements occidentaux régionaux en 
utilisant les outils de l’argent et de la cupidité de leurs pigeons. 

Au début, ces acteurs maléfiques étaient invisibles pour les populations, peu de gens les 
connaissaient ou comprenaient ce qui se passait. À ce jour, la plupart des livres d’histoire, 
la plupart des programmes scolaires ne rapportent ni leur rôle ni leur responsabilité. Ces 
méchants conquérants semblaient patients – ce n’était pas de la patience ; c'était de la 
minutie. Ils constituaient le gouvernement réel derrière le rideau. Mais depuis peu, ils sont 
devenus enragés, ils ne se cachent plus. Ils veulent mener leur plan suprême à 
l’aboutissement souhaité – maintenant ! Non contents de gouverner le monde, ils sont 
avides et impatients d’être adorés. Ils essaient de faire la course avec Dieu et de faire 
dérailler Sa parade glorieuse. 

Pourquoi sont-ils si pressés maintenant ? Serait-ce parce que leur fin prophétisée est 
proche ? Et parce que l’exode 2.0 arrive bientôt ? Pourquoi l’exode 2.0 représente un 
danger pour eux ? 

Voyons le prototype. À l’époque de Moïse, la monarchie égyptienne et son 
administration s’opposèrent au premier exode. À notre époque, ce sont les globalistes qui 
seront au pouvoir et qui voudront s’opposer au transfert par Dieu de tous les hébreux de 
tous les pays vers Israël. Ainsi, le gouvernement des globalistes sera brisé avant l’exode 2.0. 

Il est existentiel pour les globalistes de s’opposer à l’exode 2.0, sinon ils sont fichus. En 
effet, quelle base resterait-il pour un gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial 
lorsque le peuple hébreu, en tant que nation et en tant que "race" distincte, serait à 
nouveau uni, et qu'il repeuplerait et posséderait de manière indépendante et souveraine, la 
terre que le Dieu du ciel et de la terre leur a donnée ? Ce même Dieu que les globalistes 
détestent passionnément ? Les globalistes pourraient-ils accepter la perspective de voir les 
hébreux adorer de tout cœur le Dieu Créateur dans leur terre d’Israël restituée ? En effet, 
l’établissement et la structure du gouvernement mondial unique seraient morts si cela se 
produisait. Si une ethnie entière échappe au contrôle des globalistes (l’élite qui domine sur 
les esclaves), le récit des globalistes ne tiendrait plus. L’ordre mondial unique des 
globalistes serait mort. 

(Cela explique également pourquoi la cabale des globalistes est si active et si présente 
dans l’état d’Israël aujourd’hui. Ils tentent de faire dérailler le processus depuis l’intérieur.) 

Au-delà du fait que le gouvernement qui s’oppose au plan de Dieu perde définitivement 
la face et la crédibilité, tout comme à l’époque de Moïse, il sera détruit avant que l’exode 
proprement dit n’ait lieu. Les globalistes ne réussiront pas leur pari ; ils n'atteindront pas 
leur objectif ultime. La route se termine pour eux. 



Ainsi, la destruction complète de l’ordre mondial unique globaliste est l’événement 
mondial qui précédera le véritable exode 2.0. Tout comme l’événement qui a précédé 
l’exode 1.0 de Moïse a été la destruction complète du royaume et du gouvernement 
égyptien. 

Ensuite, Jésus identifiera chaque descendant de Jacob dans tous les pays du monde. Il 
les extirpera de leurs sociétés ambiantes. Il les jugera là, devant nous tous. Il éliminera et 
détruira ceux qui Le rejettent (Jésus est la seule alliance). Et en grande pompe, à la vue de 
tous dans le monde, Jésus déménagera le reste béni en Israël. Le reste des événements 
suivra comme prévu. 

L’Ordre Mondial Unique, un royaume divisé 

Revenons à la nature du quatrième royaume et remplissons quelques blancs. Outre la 
faiblesse inhérente de l’argent en tant qu’agent de cohésion, l’Ordre mondial unique 
globaliste est un royaume divisé pour les raisons suivantes : 

1. Comme expliqué ci-dessus, les bases (les pieds) sont irrémédiablement compromises. 
Ensuite, au niveau spirituel, les choses seront rendues impossibles : les vrais disciples de 
Jésus ne se mélangeront jamais, ne se joindront pas et n’adhéreront jamais au royaume de 
ces globalistes. 

2. L’intention des élites n’a jamais été l’unité, mais d’acquérir un pouvoir absolu sur la 
vie et l’habitat physique des populations. Alors ils divisent pour conquérir et pour asservir ; 
ils doivent diviser tout le monde afin qu’aucun groupe ne puisse remettre en question leur 
pouvoir ni s’y opposer – afin qu’aucun groupe ne puisse s’unir. Ils brutalisent les masses 
parce qu’ils veulent avoir un contrôle absolu sur le mental des opprimés. Donc, de par le 
processus même, c’est un royaume divisé. (Leurs pigeons parmi nous sont aussi 
impitoyables que leurs suzerains : ils n’autorisent rien qui menace leurs privilèges ni leurs 
avantages.) 

3. Cette cabale est accro à tuer des gens (après tout, l’homme est créé à l’image de Dieu, 
un concept qu’ils rejettent et abhorrent : ils détestent les gens). Ils ont fomenté des guerres 
sans cesse, finançant les deux côtés de chaque conflit. Plus tard, ils ont siégé dans les 
tribunaux des nations et ont contrôlé à leur avantage les partitions post-conflits, 
asservissant encore davantage les peuples qui souffraient. Ils ont ramené l’antique 
malveillance brutale de l’avortement et insistent pour en imposer l’usage. Le 
Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial ne peut qu’attirer ceux qu’il soudoie 
; mais il repousse naturellement ses victimes : il est divisé. 

4. Cette cabale sabote le bon gouvernement, divise le noyau familial naturel, érode les 
valeurs de cohésion régionales... Elle divise, divise et divise. 

5. Cette élite du gouvernement mondial unique travaille contre les personnes mêmes 
qu’elle contrôle. Elle planifie et poursuit le dépeuplement ; et non pas une bonne 
intendance ni la croissance naturelle de la population – c’est difficilement un programme 
unificateur. 

6. Même si elle a favorisé des coalitions d’états comme les Nations Unies, l’union 
européenne, des agences universelles comme l’OMS, le WEF, l’UNICEF... les membres de 
celles-ci et leurs nombreux peuples distincts ne tiennent pas ensemble. Ces organisations 
sont artificielles et ne disposent donc pas d’une cohésion naturelle de la part des personnes 



qu’elles visent à diriger. Elles n’ont pas encore apporté le moindre bénéfice aux gens 
qu’elles sont censées servir. À savoir : le bilan des interventions de l’ONU est épouvantable, 
sa corruption et sa violence sont endémiques. Son objectif est simplement le désarmement 
universel (en dehors d’eux) et aussi de faire pression sur les états indépendants pour qu’ils 
cèdent leur contrôle et leurs forces armées à cet organisme étranger, non élu et qui ne rend 
de compte à personne. 

7. Toujours et partout, ce royaume supranational cible les véritables disciples de Jésus. 
Malheureusement, il a également remporté des victoires séditieuses dans nombre de nos 
églises. Pourtant, malgré la terrible corruption et la décadence de certaines églises, les vrais 
fidèles se démarquent : ils sont séparés des « scories » ; mais non pas vaincus par celles-ci. 

Et enfin, il existe une intrinsèque division de fonction dans le « royaume » de cette élite 
du Nouvel Ordre Mondial. L'élite se considère comme la seule propriétaire de la sagesse et 
du savoir. Ils ont décrété que toutes les ressources de la terre leur appartenaient. Ils se sont 
donné le privilège de décider de l’avenir de tous ainsi que de la création. 

Ils contrôlent les mouvements du capital et des monnaies fiduciaires. Ils revendiquent 
le droit qu’ils se sont donné de dicter et d’imposer leur programme au reste de la 
population – et cette fin en justifie tous les moyens. Ils défendent le concept du « nous » 
contre « eux » – un processus de division. 

Ils n’acceptent aucun contrôle moral établi sur eux-mêmes ; mais ils développent leur 
propre moralité égoïste (en constante évolution) et l’imposent à tous les autres. Ils tentent 
de noyer la réalité de leur existence complètement parasitaire avec des récits vides de sens 
et des menaces sans fin. Ils ne produisent rien ; ce sont tous des parasites suceurs de vie... 
et ils font erreur sur erreur. Ils ne sont ni bons ni doués pour diriger le monde. 

Les populations moutonneuses ne sont pas les seules cibles et les seules victimes de 
leur asservissement ; la cabale compromet ses propres pigeons et leur impose ensuite la 
tyrannie du chantage. Ils sèment impitoyablement la division au sein de leurs propres 
rangs. 

Aujourd’hui, les producteurs commencent à comprendre que leur valeur personnelle 
est indépendante de la ligne de pensée imposée unilatéralement. Les personnes qui 
peuvent produire et fournir prennent progressivement conscience du fait qu’elles 
pourraient très bien vivre et fonctionner en dehors du système imposé. Quand bien même 
le quatrième royaume serait supprimé, les gens qui produisent quelque-chose 
subsisteraient. Alors, quand cela arrivera ; les producteurs vont se débarrasser de tout 
contrôle artificiel et vont continuer leur ouvrage ! Du moins, je le vois comme ça ; qu'en 
pensez-vous? 

Aujourd'hui, les producteurs commencent à prendre conscience de leur valeur 
intrinsèque. Et ils commencent à calculer combien leur coûte ce cancer mondialiste 
parasitaire qui phagocyte leurs moyens de subsistance, leurs valeurs, leur avenir et celui de 
leurs enfants. Ils se dégagent et résistent à l’emprise excessive de l’élite. Ils se préparent à 
fonctionner librement. Au moment même où les élites ont besoin d’unifier les populations, 
leurs politiques de divisions ont rendu cela impossible – en fin de compte : elles ne peuvent 
s’empêcher d’échouer ! 

Ce quatrième royaume est en effet un royaume divisé. Les pieds de fer mêlés à l'argile 
faisant apparaître leur faiblesse, montrant les fissures... Et bientôt, le Rocher va frapper. 



Après avoir abordé la "division" ; Considérons maintenant la fonction destructrice de ce 
royaume. 

L'Ordre Mondial Unique, le royaume destructeur 

Quel que soit le sujet, un bon jugement doit reposer sur des faits établis et vérifiés. Juger le 
quatrième royaume devrait être basé sur le même principe. Dans quelle mesure le 
quatrième royaume a-t-il été destructeur ? Est-ce que cela accomplit la prophétie ? Prenons 
le fer, cette cabale globaliste est aussi forte que le fer – car le fer brise et brise tout – et, tout 
comme le fer brise tout, il brisera et écrasera tout le reste. Est-ce que cela a été le cas ? Oui, 
c'est le cas. 

1. Le Nouvel Ordre Mondial/Gouvernement Mondial Unique de la cabale a été le 
royaume le plus meurtrier de tous les temps, à travers une série interminable de guerres et 
de révolutions, il a réussi à tuer des centaines de millions de personnes sur tous les 
continents... et continue de le faire. Récemment, ils ont plongé nos citoyens mal informés et 
nos dirigeants non avertis dans une frénésie de guerre dans un pays et une région qui n’ont 
absolument aucune implication directe pour nous... pourtant, nous finançons la machine à 
tuer et envoyons des stocks d’équipements de destruction modernes. Cela ne profite qu’à 
notre complexe militaro-industriel et à ses suzerains. 

2. À une époque où l’agriculture mondiale produit un excédent de denrées alimentaires, 
cette cabale de dirigeants a organisé et provoqué des famines massives sur plusieurs 
continents, en tuant des centaines de millions d’autres personnes. On ne va pas 
documenter ici certaines de ces famines massives et artificielles ; mais vous pouvez 
facilement faire quelques recherches sur le sujet. 

3. À travers des pratiques médicales trompeuses et des diktats de « santé » au cours du 
siècle dernier, cette cabale a porté atteinte à la vie de plusieurs millions de personnes, et 
comme nous commençons à le voir maintenant, elle organise la mort progressive de 
nombreuses personnes. La pratique de la médecine est désormais imposée d’en haut ; c'est 
devenu une structure d'entreprise. Les pratiques de guérison ont été abandonnées. Les 
patients sont des modules de profits potentiels. Avez-vous remarqué que lorsque vous vous 
présentez chez votre médecin, la première chose que fait son bureau d’accueil est de 
s’assurer que vous pouvez payer ? Lorsqu'ils vous appellent pour vous enregistrer ; les 
seules données qu’ils vous demandent sont vos cartes d’assurances et votre capacité de 
payer. Vous devez passer par la caisse avant que vos soins puissent être envisagés. (Je ne 
parle pas ici des soins d’urgence.) 

4. Ce royaume détruit la fibre (colonne vertébrale) des sociétés traditionnelles et 
historiques. Les élites du Gouvernement Mondial Unique et du Nouvel Ordre Mondial 
extirpent Dieu hors de Sa création, brisant l’ancrage de la santé mentale et spirituelle du 
plus grand nombre. Ils nient l'image de Dieu dans l'homme. Ils promeuvent l’idée selon 
laquelle l’individu doit créer sa propre image ; et ils imposent l’acceptation de cette idée à 
tout le monde. Ils s’attaquent sans relâche à l’ordre divin qui consiste en l’union d’un 
homme et d’une femme comme le fondement durable de la société. Ils travaillent même 
assidûment à transformer les hommes en femmes et vice versa, sachant très bien que la 
dépravation physique de la personne détruit également son être intérieur, rendant ceux qui 



sont trompés désespérément dépendants des "solutions" promises par les manipulateurs. 
Chacun de ces problèmes est destructeur. 

Pourtant, la cabale globaliste est nerveuse, pas à l’aise : malgré toutes ses activités 
frénétiques et sa formidable présence, l’emprise de l’empire de cette élite reste ténue car sa 
seule arme de base est l’argent. Son seul fondement est la corruption systématique des 
parasites avides. Pourtant, malgré toute sa capacité de corruption, l’argent est le moyen de 
contrôle le plus faible de tous. Ainsi, ils utilisent les guerres pour cacher cette faiblesse, les 
famines pour détourner les préoccupations, les maladies pour aveugler les populations par 
la peur, les faux drapeaux amplifiés émotionnellement pour les distraire... et les 
populations se font constamment gruger. C'est un royaume de mensonges. 

Plus jamais ça 

On nous dit que Jésus (la pierre) établira un royaume dont le gouvernement et l'autorité ne 
seront jamais donnés à un tel roi humain ou à un tel système humain supranational. 

L’empire du Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial et tous ses pièges 
seront détruits. Selon le texte de Daniel, il sera pulvérisé par Jésus. Ce que Dieu a 
clairement prédit il y a si longtemps mérite vraiment toute notre attention. 

Le gouvernement mondialiste / nouvel ordre mondial des globalistes sera tellement 
bien écrasé que rien de tangible ne sortira du mortier de Dieu lorsqu’Il déposera son pilon 
broyeur. Tous les politiciens qui ont investi traîtreusement leurs ambitions égoïstes et basé 
leur fortune dans ce royaume se retrouveront sans rien du tout... et beaucoup pourraient 
en perdre la vie. Il en sera de même pour les juges et pour les nombreux agents corrompus 
dans tous les départements du gouvernement (fonctionnariat). Il en sera de même pour la 
presse, le monde universitaire, l’industrie du divertissement, pour les agences de contrôle, 
pour ceux dans l’armée qui s’y seront vendus, pour le complexe militaro-industriel, pour 
certaines églises et leurs dirigeants. Le choc pour nous tous sera énorme. 

Pierre a dit : Il est important que vous compreniez ce qui se passera dans les derniers 
jours. Nous commençons à voir la sagesse de cet avertissement. En effet, le choc sera 
massif, mais le croyant ne doit pas être déstabilisé ni perdre espoir. Nous devrions 
connaître cet évènement par avance, l’attendre, l’accueillir et en glorifier Dieu. Et de cette 
façon, nous pourrons aider les autres. Si nous faisons l’autruche aujourd’hui, nous ne 
pourrons pas nous plaindre lorsque les ondes de choc nous déstabiliseront. 

Les hommes et les femmes coupables du quatrième royaume ne seront pas face à une 
justice humaine inefficace et sans mordant ; ils connaîtront le jugement impressionnant et 
complet de Dieu : pas de plaidoyer pour négocier, ni de faux témoins, ni de jury acheté, ni 
de larmes émotionnelles faciles. Dieu en sera le juge et l'exécuteur. En réalité, l’action de 
Dieu va plus loin que la destruction de ce quatrième royaume ; elle sera si totale qu’elle 
supprimera toutes les traces, les influences et les identités des quatre empires 
supranationaux (aucune trace n’a pu être trouvée). Le quatrième royaume a emprunté de 
nombreuses caractéristiques aux autres royaumes et tout cela va disparaître. Il n'y aura 
jamais d'autre empire humain supranational (La pierre... remplira la terre entière). 

Et c’est là que la prophétie de Daniel rejoint les remarquables prophéties destinées au 
peuple hébreu. Après que Jésus ait pulvérisé les structures globalistes et écrasé ses acteurs 
dans tous les pays, y compris dans l’état d’Israël, et qu’il ait immédiatement emmené son 



peuple hébreu sur la terre qu’il leur a donnée, ils ne seront plus jamais soumis à un autre 
dirigeant humain. Ezéchiel 20 :21 – 24 promet : Je rassemblerai le peuple d’Israël du milieu 
des nations. Je les ramènerai dans leur pays depuis les lieux où ils ont été dispersés... Je les 
unifierai en une seule nation sur les montagnes d'Israël. Un roi les gouvernera tous ; ils ne 
seront plus divisés en deux nations ni en deux royaumes... Mon serviteur David sera leur roi, et 
ils n'auront qu'un seul berger. Ils obéiront à mes prescriptions et veilleront à observer mes 
décrets. 

Le roi David de l’antiquité ne revient pas pour régner ; c'est Jésus, le descendant direct 
de David, le Lion de Judée, qui sera ce Roi-là. Ainsi, à partir du moment où Jésus a rapatrié 
son peuple hébreu dans cette terre – très peu de temps après la destruction du quatrième 
royaume – Jésus règne de manière permanente sur ce pays et sur ce peuple. 

Si Jésus, omnipotent, règne sur un seul pays de cette petite planète appelée terre ; ne 
gouvernera-t-il pas aussi partout ailleurs, comme nous le dit Daniel ? Cette planète est-elle 
suffisamment grande pour qu’un dirigeant rival et antipathique puisse coexister avec 
l’omnipotent Jésus ? Daniel 2 est clair : la pierre remplira la terre, point final. Aucun autre 
royaume supranational ne se développera jamais. 

Remarque : Nous ne parlons pas ici d’absence de péché ; mais juste de l’absence d’un 
gouvernement mondial concurrent. 

Pour moi, il est logique qu’après avoir éliminé toute trace d’empire supranational ayant 
jamais existé, et alors qu’Il règne sur un seul pays, Jésus sera également le seul pouvoir 
supranational dans le monde des gentils (non-juifs) – tout comme le dit Daniel 2. Et à partir 
de là, le temps sera court ; les autres événements suivront le rythme. 

D’autres prophètes sont-ils d’accord avec Daniel 2 ? Oui, par exemple, Ésaïe 47 confirme 
l’action divine qui met fin à l’empire de type  "Babylone" : 

1 « Viens Babylone, invaincue, assieds-toi dans la poussière. Car tes jours de gloire, de 
pompe et d’honneur sont terminés. Ô fille de Babylone, tu ne seras plus jamais la charmante 
princesse, tendre et délicate. 2 Prenez les lourdes meules et broyez la farine. Enlève ton voile 
et enlève ta robe. Expose-toi à la vue du public. 3 Tu seras nue et chargée de honte. Je me 
vengerai et je ne négocierai pas. 

4 Notre Rédempteur, dont le nom est le Seigneur des armées du ciel, est le Saint d’Israël. 
5 « Ô belle Babylone, assieds-toi maintenant dans les ténèbres et le silence. Tu ne seras 

plus jamais connue comme la reine des royaumes. 6 Car j'étais en colère contre mon peuple 
élu et je l'ai puni en le laissant tomber entre tes mains. Mais toi, Babylone, tu ne leur as 
montré aucune pitié. Vous avez même opprimé les personnes âgées. 7 Tu pensais : « Je 
régnerai pour toujours comme reine du monde ! » Tu ne te souciais pas du tout de mon peuple 
et tu ne pensais pas du tout aux conséquences de tes actes. 

8 « Tu es un royaume ivre de plaisir, vivant à l'aise et en sécurité, te vantant comme si tu 
étais la plus grande du monde ! Tu dis : « Je suis suffisante et je n’ai de comptes à rendre à 
personne ! Je ne serai jamais veuve et je ne serai jamais privée d’enfants. 9 Eh bien, ces deux 
choses t’arriveront en un instant : le veuvage et la privation de tes enfants. Oui, ces calamités 
s’abattront sur toi, malgré toute ta sorcellerie et ta magie. 

10 « Tu te sentais en sécurité dans ta méchanceté. Tu te disais « Personne ne me voit ». Ta 
"sagesse" et ta "connaissance" t’ont amené à te détourner de moi et à prétendre: "Je me suffit 
à moi-même et je n'ai de comptes à rendre à personne!" 11 Alors le désastre te surprendra 
soudainement et tu ne pourras pas le conjurer. La calamité s’abattra sur toi et tu ne pourras 



pas la détourner de toi. Une catastrophe à laquelle tu n’es pas préparée va te frapper 
soudainement. 

12 « Invoque donc les hordes de démons que tu as adoré toutes ces années ! Demande-leur 
de t’aider à semer à nouveau la terreur dans le cœur des gens. 13 Tu as plus qu’assez de 
conseillers, d’astrologues et de devins. Laisse-les prendre position et te sauver de ce que 
l’avenir te réserve. 14 Mais ils sont comme de la paille qui brûle au feu ; ils ne peuvent pas se 
sauver de la flamme. Tu n’obtiendras aucune aide de leur part ; leur foyer n’est pas un endroit 
où s’asseoir pour se réchauffer. 15 Et tous tes amis, ceux avec qui tu trafiques depuis l’enfance, 
passeront leur chemin, faisant la sourde oreille à tes cris. (Ésaïe 47 : 1 – 15 NLT) 

Et c'est ainsi. 



 

Israël 

La terre d'Israël versus l'état d'Israël 

Les textes qui soutiennent cette section peuvent également être trouvés dans les chapitres 
d'Osée 10, 11, 12 ; Ézéchiel chapitres 20, 28 et 38 ; Ésaïe 11, 52. 

Quand on lit les textes sur l’exode 2.0, on nous dit qu’il suivra le prototype donné à 
l’époque de Moïse. On nous dit également que dans chaque pays où ils résident, Dieu 
identifiera chaque descendant hébreu – les Juifs ainsi que les tribus du nord d’Israël. De 
chaque pays, Il les sortira de la population générale, et tandis qu’ils se trouveront en exil de 
la société, Il les jugera. Ézéchiel 20 :34 et 37 dit : ... Je lèverai mon bras puissant et je vous 
punirai. Je montrerai ma colère contre vous... Je vous déclarerai coupable et je vous punirai 
selon l'accord (l’engagement) [Jésus est le seul accord, la seule alliance]. 

L’enjeu de ce jugement divin est de savoir si une personne acceptera ou non l’alliance 
éternelle de Dieu. L’alliance conclue à l’époque de Moïse a été accomplie par Jésus ; ainsi, la 
seule alliance de Dieu depuis le calvaire est Jésus. Il détruira publiquement les hébreux qui 
le refusent là maintenant – il les tuera. Les autres, Il les fera majestueusement sortir de 
leurs pays en grande pompe et avec une puissance impressionnante. Il marchera devant 
eux et derrière eux. Et tout le monde, dans tous les pays du monde, verra Jésus faire cela, 
chacun dans son pays sur son téléphone, sa tablette ou tout autre écran, en direct et en 
temps réel. 

Il y a cependant il y un hic : qu’en est-il de la population juive qui vit déjà dans l’état 
d’Israël ? Comment Dieu va-t-il gérer le processus vis-à-vis de l’état d’Israël ? 

L'exode 2.0 a-t-il commencé en 1948 ? 

Non, ce n’est pas le cas. Aucune des caractéristiques de l’exode 2.0 donnés par les 
prophètes n’étaient présentes et on ne peut pas réduire aucune de celles-ci. Alors 
considérons donc l’état d’Israël actuel.  

 Les hébreux rebelles n’ont pas encore été jugés ni détruits par Dieu dans tous les 
pays où ils vivaient avant que le reste n’eut été transféré en Israël.  

 Le déménagement ne s’est pas produit simultanément de partout dans le monde. 
 Et il est évident que de nombreux descendants de Jacob vivent encore en dehors 

d’Israël. 
 De plus, il est certain que les hébreux en Israël ne sont pas venus à Jésus. 
 Aussi, la paix ne règne pas dans le pays d’Israël. 
 Finalement, au travers du procédé “sionisme-état d’Israël”, les nations n’ont pas 

reconnu l’évidence que le Dieu d’Israël est L’Éternel, le Saint en Israël; 
contrairement au but divin (Ézéchiel 39:7)  

Toutes ces conditions sont nécessaires et incontournables. 
 

Ézéchiel 37 nous donne trois critères déterminants par lesquels nous pouvons évaluer 
l’état d’Israël actuel. Dieu dit à Ézéchiel : Le peuple d’Israël dit : « nos os sont desséchés ; 



notre espoir est parti. Nous avons été complètement détruits… » En effet, les dix tribus 
d'Israël sont enterrées dans le cimetière de l'histoire, sous la poussière de l'oubli. Ni nous 
ni eux ne pouvons prétendre appartenir ou non à ces tribus hébraïques. Suis-je, ou êtes-
vous, un descendant d'une de ces tribus ? Aujourd’hui, seul Dieu le sait et Il s’en occupe. 
Alors parle-leur de Ma part. Dis-leur ce que le Seigneur DIEU dit: « Mon peuple, j'ouvrirai vos 
tombeaux et je vous en ferai sortir ! Alors je vous amènerai en terre d’Israël… Mon peuple, 
j’ouvrirai vos tombeaux et je vous ferai sortir de vos tombeaux, et alors vous saurez que je suis 
l’Éternel… » Ayant ainsi identifié tous les hébreux, non seulement les hébreux-juifs, mais 
tous les descendants de Jacob, Dieu continue : Je mettrai mon esprit en vous et vous 
reviendrez à la vie. (Cela arrivera à tous ceux qui acceptent l’alliance de Jésus comme 
Messie. Dieu dit qu’il les jugera selon l’alliance. La seule alliance est Jésus.) Ensuite, je vous 
ramènerai dans votre propre pays. Alors vous saurez que je suis l'Éternel. Vous saurez que j’ai 
dit cela et que je l’ai réalisé. Le texte est clair : le deuxième exode vers la terre d’Israël ne 
commencera qu’une fois le premier processus achevé. Cela ne s’est absolument  pas produit 
en 1948 – et cela ne s’est pas encore produit aujourd’hui. 
 
Le deuxième critère qui nous est donné se retrouve également dans la suite du chapitre 37 
d'Ézéchiel : C'est la réunion définitive des douze tribus d'Israël en un seul peuple, pour 
toujours. Ils sont réunis avant le début de l’exode 2.0 dirigé par Dieu !  

  Cela ne s'est pas du tout produit. 
 
Le troisième critère est le suivant : A partir du moment où ils seront identifiés puis passés 
sous le bâton (leur acceptation ou leur refus de l'alliance : Jésus), ils seront conduits par 
leur Roi - Jésus, l'héritier (et le Seigneur) de David. Jésus sera leur seul conducteur 
permanent. Cela ne s’est évidemment pas produit à ce moment-là et cela n’a pas encore eu 
lieu. Effectivement, Jésus ne règne pas en Israël à ce jour, et Il n’y est pas le Seigneur de la 
majorité de la population juive. 

En conséquence, nous avons des bases solides pour dire que l’État d’Israël actuel (et le 
sionisme en général) est un leurre mis en place par l’ennemi. Voyons cela : 

 
L’état d’Israël moderne est une structure étrange. Il est entièrement calqué sur 

l’organisation laïque nationale des pays du monde ; l’état d’Israël ne reflète pas une terre 
donnée par YHWH. D’après mon suivi de l’actualité et d’après mon expérience personnelle, 
les quelques fois où mon travail m’a amené en Israël, je peux dire que ce pays est loin d’être 
un pays modèle. Très peu de ses citoyens suivent le Messie. Certaines des personnes avec 
qui j'ai eu affaire sont athées et fières de l'être. Certains étaient très corrompus... D'après ce 
que j'ai pu observer, la moralité et les bonnes mœurs sont absentes à tous les niveaux. Et le 
gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial dirige l’état d’Israël et toutes ses 
fonctionnalités. D’après ce que j’ai compris, Jésus n’est ni considéré ni promu comme étant 
le Messie. De temps à autre en Israël on veut faire voter des lois interdisant le prosélytisme. 
Imaginez cela : Cela pourrait devenir contraire à la loi de présenter et de promouvoir 
l'alliance sur laquelle seront jugés tous les hébreux pendant l'exode 2.0 ! 

L’Israël d’aujourd’hui n’est pas le pays qui suit le Dieu du ciel et de la terre à travers 
Jésus. Il s’agit d’un détournement malavisé du plan glorieux de Dieu. L’état d’Israël 
d’aujourd’hui est une feinte diabolique. Lorsque Dieu mettra en œuvre Son plan, la paix 



régnera dans cette région (même Gog et Magog n’exigera aucune implication militaire de la 
part des hébreux). 

Depuis qu’on a engraissé de force ce programme de détournement il y a eu des guerres 
et des conflits incessants – c’est exactement la dynamique de destruction du quatrième 
royaume. L’état d’Israël a effectivement détourné les chrétiens bien intentionnés de la 
réalité des Écritures. Dans leur désir de bénir les Israélites, les chrétiens du monde ont 
négligé la précision des prophéties. Comme l'a déclaré récemment un pasteur américain 
bien intentionné, mais bibliquement dans l’erreur : “l’exode 2.0 a eu lieu en 1948... Bien que 
j’ai du mal à justifier l'état de guerre permanent depuis” ... Ou bien cela cadre ou bien cela 
ne cadre pas; si tout ne cadre pas c’est une fausse donne. 

J’ai cependant remarqué une chose : le gouvernement mondial unique/nouvel ordre 
mondial est très présent dans l’état d’Israël. La cabale de l’élite globaliste est très active et 
très enracinée dans le système. La réalité de la vie là-bas est basée sur leurs principes. Je 
crois que ce fait est significatif. L’un des principaux défenseurs de l’ordre mondial unique 
est M. Hariri, un juif vivant en Israël. En ce moment, l’état d’Israël est comme n’importe 
quel autre pays. Ce n'est pas le pays des hébreux ; c’est l’état d’Israël, établi par l’homme, où 
vivent certains hébreux, qui sont rebelles (pour la plupart d’entre eux). C’est la réflexion 
que je me fais. 

Les globalistes ont utilisé l’état d’Israël pour siphonner les fonds des pays occidentaux 
dans cet enjeu destructif. En effet, l’état d’Israël a été soutenu par un afflux massif de fonds 
en provenance de nombreux pays de l’état profond globaliste. Il a été maintenu de manière 
artificielle : financièrement, politiquement et militairement. Cela n’a pas fait plaisir à Dieu 
comme Esaïe, Ézéchiel et les autres ont pu l’annoncer lyriquement. Je suis pleinement 
conscient de la rhétorique jubilatoire des juifs messianiques sabra qui lisent tout à travers 
des lunettes d’attente et d’optimisme, en faisant de l’état d’Israël la réalité de facto de 
l’exode 2.0. L’ "hopium-espoir" agit sur les émotions ; pas sur les faits. Moi aussi, j’ai été 
aveuglé par ma ferveur à soutenir la cause du premier peuple de mon Dieu. Mais en fin de 
compte, j’ai dû me réaligner avec les messages prophétiques exprimés et incontournables. 

L’état d’Israël actuel n’est pas créé pour servir YHWH. Il n’existe pas pour Le magnifier 
et encore moins Jésus. Quand Dieu ramène enfin les hébreux en terre d’Israël ; ils le 
serviront tous, le magnifieront et se réjouiront en lui, en Jésus et à travers Jésus. Après 
réflexion, il me semble que l’état d’Israël est une structure de péché. Cette terre est 
particulière ; Elle est destinée pour être mis à part. Elle n’a jamais été conçue pour imiter 
les autres pays, surtout pas le quatrième royaume ! Il faudra un sérieux nettoyage. Dieu a 
mis les hébreux à part ; Il n’a pas l’intention de les imbriquer dans le système "anti-Dieu" 
existant. 

Le deuxième exode suivra et accomplira chaque élément de l'ensemble très précis des 
prophéties données : Dieu extraira et jugera les hébreux sur la base de l'alliance (Jésus est 
la seule alliance), Il marchera devant les hébreux en transit et les suivra par derrière. Et 
une fois en Israël, ils vivront en sécurité et en paix... Et le monde entier verra Jésus faire 
cela ! Ce n’est pas ce qui s’est passé ; rien de ce qui précède ne s’est produit en 1948...ni 
depuis. 

Alors, que s’est-il passé? Très simplement : l’ennemi a glissé un leurre. La cabale 
satanique a mis en place, sponsorisé et dirigé un faux exode 2.0. Nous, les chrétiens, nous 



sommes tombés dans le piège. Et certainement cela a mis des bâtons dans les roues des 
cercles chrétiens et divisé les hébreux partout, leur donnant de faux espoirs. 

Les chrétiens souhaitant avec extase voir la prophétie s’accomplir à leur époque ont 
négligé les détails, ils ont ignoré les faits et ils ont forcé la parole de Dieu. Le plan 
diabolique a fonctionné. Il a travaillé contre ses cibles visées : les chrétiens et les hébreux. 
Les chrétiens sont tombés dans le piège et ont perdu une fois de plus leurs amarres 
scripturaires. Le désir du cœur des hébreux s’est envolé sur de faux espoirs. Et les guerres 
ont succédé aux guerres. 

En effet, le plan a fonctionné à merveille pour la cabale satanique : elle a pu créer des 
conflits permanents, de la misère et elle a détourné les gens de la vérité. Elle a appauvri les 
pays qui se sont alignés avec elle et la soutenaient en drainant leurs fonds pour soutenir ce 
leurre parasite. Nous, chrétiens, n’avons pas été avisés à ce sujet ; nous aurions dû exiger 
que chaque élément des écritures concordantes soit validé et vérifié avant d'agir 
émotionnellement. Dans tout cela, nous n’avons certainement pas agi à la manière des gens 
de Bérée ; nous avons plutôt agi comme des chiens de Pavlov. 

Si les chrétiens avaient suivi la ligne scripturaire ; beaucoup de chagrins, beaucoup de 
deuils, beaucoup de faux espoirs auraient pu être évités. Tant que cela dure, cependant, 
d’année en année, nous sommes plongés dans une frénésie d’indignation, de « sainte colère 
» et dans un soutien financier pour contrecarrer un nouveau conflit. Au moment même où 
j'écris ces mots, une nouvelle itération du même schéma vient de commencer. Et nous, 
chrétiens, submergés par les médias factuels et les médias fabriqués, faisons retentir les 
tambours de guerre en faveur d'Israël... Après tout, nous sommes censés être de fervents 
partisans des hébreux, et des alliés et d'Israël ?... Sauf que ce n'est pas l'Israël des 
prophéties. 

Et, périodiquement, la demande de diviser Israël en deux états s’élève. La polémique et 
la fureur s’enflamment de nouveau. Par le passé, je tombais dans le panneau à chaque fois 
aussi: Non, disais-je avec le reste des chrétiens, Israël est donné aux hébreux par Dieu. 
Personne ne doit la diviser... Sauf qu’en réalité ce n’est pas la terre d’Israël de l’exode 2.0. 
Alors, laissons-les la diviser tant qu’ils veulent; en fin de compte cela n’aura aucune 
importance. Quand Dieu agira, personne ne pensera plus à diviser cette terre bénie. 

L’exode 2.0 aura lieu ; et cela se produira exactement comme Dieu l’a promis, 
accomplissant chaque iota des anciennes écritures prophétiques. Et cela arrivera très 
bientôt. 

Pour toutes les raisons développées ci-dessus, le même processus de Daniel 2 et du 
triage et abattage sélectif du peuple hébreux partout dans le monde auront également lieu 
dans l’état d’Israël – un pays comme tous les autres. 

Comme nous l’avons vu ci-dessus, avant que Jésus ne fasse sortir son peuple hébreu des 
pays du monde vers la terre d’Israël, il détruira notre quatrième royaume – l’empire 
supranational des globalistes. Par conséquent, nous pouvons nous attendre à ce qu’Il 
procède également à la destruction du même empire globaliste dans l’état d’Israël ; un état 
qui n’est pas différent de toute autre organisation humaine et laïque. Un état qui 
aujourd'hui n'est particulier que par sa géographie. 

Il me semble que, dans l’état d’Israël aujourd’hui, les politiciens juifs, les juges, les 
universités, etc., ainsi que les structures et agences administratives, sont contrôlés par le 
gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial des globalistes. C’est l’état profond qui 



définit Israël aujourd’hui. Ainsi, dans le cadre du processus précédant l’exode 2.0, Dieu 
effacera le quatrième royaume qui règne actuellement dans l’état d’Israël. Il n’en restera 
même plus aucune trace. Après avoir fait cela, Jésus, la pierre, grandira aussi dans toute la 
terre d’Israël pour combler le vide de pouvoir, tout comme il le fera partout ailleurs dans le 
monde. 

Dans le cadre de la destruction du quatrième royaume, Dieu (Jésus) fera en Israël ce 
qu'Il fera aux hébreux dans tous les autres pays : Il fera passer le peuple sous Sa verge 
concernant l'alliance éternelle. Voir Ézéchiel 20:38 ; Je les expulserai de votre patrie. (Ce qui 
implique que ce groupe particulier de personnes était en Israël au départ.) Ainsi, dans l’état 
d’Israël, Dieu/Jésus effacera tout juif qui refuse son alliance éternelle – Jésus. Ainsi, la 
même mise à mort sélective des hébreux auquel nous assisterons dans nos pays aura lieu 
simultanément dans l’état d’Israël. La version ERV traduit Ézéchiel 20 : 37-38 comme suit : 
« Je vous jugerai coupable et je vous punirai selon l'accord. J’éliminerai tous ceux qui se sont 
révoltés contre moi et qui ont péché contre moi. Je les expulserai de votre patrie. Ils ne 
reviendront plus jamais sur la terre d'Israël. Alors vous saurez que je suis l'Éternel. 

À mon avis, une fois ce tri et cette purge effectués, la TERRE d’Israël (par opposition à 
l’état d’Israël) sera prête à recevoir les expatriés hébreux de tous les autres pays. Aucun ne 
sera laissé derrière. 

Du mieux que je comprenne, dans l’économie de Dieu, il n’y a jamais eu le concept d’état 
laïc d’Israël. La terre d’Israël a toujours été une théocratie, une terre divinement pourvue 
pour les descendants de Jacob. 

Et là aussi, c'est Jésus qui en sera personnellement le Chef et son gouvernement sera le 
seul gouvernement. « Et donnez-leur ce message de la part du Seigneur l’Éternel : Je 
rassemblerai le peuple d’Israël du milieu des nations. Je les ramènerai, des lieux où ils ont été 
dispersés, dans leur pays. Je les unifierai en une seule nation sur les montagnes d'Israël. Un roi 
les gouvernera tous ; ils ne seront plus divisés en deux nations ni en deux royaumes. Ils ne se 
souilleront plus jamais avec leurs idoles, leurs images viles et leur rébellion, car je les sauverai 
de leur apostasie pécheresse. Je vais les purifier. Alors ils seront vraiment mon peuple et je 
serai leur Dieu. Mon serviteur David sera leur roi, et ils n'auront qu'un seul berger. Ils obéiront 
à mes prescriptions et veilleront à observer mes décrets » (Ézéchiel 37 :21-24) 

La pierre non taillée par des mains humaines qui grandira pour remplir le monde 
entier, remplira aussi la terre d'Israël : mon serviteur David sera leur roi. Il s’agit de Jésus, 
dont David n’était qu’une préfiguration.  

Les juifs et le nouvel ordre mondial 

Un ensemble intéressant de faits et de circonstances semble relier la prophétie de Daniel 2 
aux diverses prophéties de l’exode 2.0. En effet, l’exode 2.0 comportera plusieurs phases : 
premièrement, Dieu extraira chaque descendant de Jacob, niché dans la société des gentils 
de chacun de nos pays. Ensuite, Il détruira, tuera tout descendant de Jacob qui n’accepte 
pas son alliance. La seule alliance étant que Jésus est vraiment le Messie. Ces hébreux (les 
juifs et les dix tribus) ne connaîtront pas encore intimement Jésus; mais ils devront se plier 
à l’exigence : L’accueillir et L’accepter. Ceux qui L’accueilleront, il les sortira 
majestueusement hors de nos pays et les emmènera en Israël où, pendant les sept années 
suivantes, ils apprendront à connaître intimement Jésus, leur Messie. Ils vivront en paix et 



seront immensément bénis. Ceux qui refuseront de l’accepter ; Il les détruira où qu'ils 
soient. C’est fini ! Ils ne verront jamais l’exode 2.0 et s’en iront vers une éternité de 
condamnation. 

Remarque : Dans les deux siècles précédant la première venue de Jésus, Satan a mis en 
place une secte hébraïque : les pharisiens. Ils ont piraté la foi juive et ont détourné le 
peuple du pardon des péchés par Jésus. Bien au contraire, ils ont veillé à ce que le peuple 
s'en tienne aux rituels juifs pour couvrir les péchés. Ils ont complètement subverti 
l’ancienne foi, ils ont supprimé les prêtres et le sacerdoce (de toute façon, c'était terminé), 
ils ont créé l'ordre rabbinique et ont écrit le Talmud. Jésus a dit clairement qu’il n’y avait 
rien de bon dans la mouvance des pharisiens. Il a fait en sorte que nous comprenions bien 
qui est leur maître. Quand Paul dit qu'il était le pire des pécheurs ; il avait raison : en étant 
un pharisien dévoué et zélé, il était en effet profondément pécheur. Lorsque Jésus a attiré 
son attention, il était en route pour persécuter, tuer, et enlever des gens dont le seul « 
péché » était d’être venu à Jésus ! Le noyau de l’élite hébraïque de la cabale mondialiste sert 
toujours le même maître – et de nos jours, ils ne cachent même plus son identité. Ce sont 
eux et leurs disciples qui résisteront à Jésus lors de cette élimination ultime. Ils seront 
détruits.  

Alors, comment l’action divine de Daniel 2 s’inscrit-elle dans tout cela ? Tout 
simplement parce que l’origine du Nouvel Ordre Mondial des globalistes et sa direction 
comportent un élément central juif. Et ces descendants particuliers de Jacob ont conçu et 
imposé le "quatrième royaume" coercitif, spécifiquement destiné : à détruire le 
christianisme basé sur le Messie, à éradiquer tous les signes et les témoignages de 
YHWH/Jésus en tant que créateur et Dieu de tous, et à rabaisser l'homme (qui est l'apogée 
de la création de Dieu). 

Ces descendants de Jacob ont délibérément détrôné Jésus. Ainsi, ces individus 
n’accepteront en aucun cas la seigneurie de celui qu’ils détestent et qu’ils méprisent. Ainsi, 
conformément aux Écritures, Dieu les tuera dans les pays de leur adoption ainsi qu’en 
Israël. Ainsi, nous pouvons concevoir qu’une partie de l’action de la « pierre, non taillée par 
des mains humaines » sera cette destruction spécifique des descendants de Jacob qui sont 
volontairement rebelles. Examinons cela brièvement : 

La composante hébraïque/juive du quatrième royaume était présente lors de sa 
conception : c’est Meyer Rothschild qui a convoqué les 12 chefs des principales sectes 
illuminati pour proposer un système d’hégémonie mondiale complet et infernal : le Nouvel 
Ordre Mondial. Son organisation fut dirigée par Adam Weishaupt (un autre personnage 
juif). Ce royaume maléfique a été spécifiquement fondé pour détruire le christianisme et 
tous les fondements de la piété, et pour tuer le Dieu du ciel. Depuis, il a progressé avec un 
rythme soutenu. 

D’après mes lectures, nous trouvons une composante hébraïque/juive dans chaque 
révolution destructrice que cette cabale mondiale a provoquée sur les diverses populations 
du monde. En effet, Karl Marx (de son vrai nom Mardochée) et ses contemporains étaient 
juifs. J'ai lu que la direction (et l’incessante promotion de destruction) de la Révolution 
française de 1789-1793 avait un noyau juif, que la révolution russe de 1917 et les terribles 
destructions qui ont suivi avaient sans aucun doute une composante juive radicale, tout 
comme la révolution hongroise. Ainsi, de Karl Marx à Bela Kun, le commandement 
révolutionnaire radical et pervers avait une composante majoritairement juive. 



Il semble que le quatrième royaume soit l’effort humain pour établir le règne hébraïque 
promis, mais sans Dieu, hors de Dieu, en dépit de Dieu et contre Dieu. Cependant, cela va 
toujours se terminer par un échec. Le quatrième royaume a toujours été voué à la 
destruction. Le royaume millénaire universel promis aux descendants de Jacob sera 
inauguré par Jésus, après qu’Il aura traité le temps de détresse et envoyé l’antéchrist et le 
faux prophète en enfer. C’est Jésus qui dirigera ce royaume pendant mille ans – et non une 
cabale égoïste. De nombreux chapitres de l’histoire doivent encore être écrits avant que ce 
royaume millénaire ne commence. 

Daniel 2 nous dit précisément que c'est Dieu qui mettra fin à la cabale du quatrième 
royaume, le texte nous dit exactement ce que Dieu fera d'eux et il nous en donne l'issue. 
Alors, on peut réfléchir : Est-ce parce qu’il y a une composante centrale hébraïque dans ce 
quatrième royaume, que c’est Dieu lui-même qui va le détruire, et non l’homme comme 
dans les trois autres royaumes?   Et : est-ce parce que l’exode 2.0 est en perspective que ce 
royaume maléfique sera traité, à ce moment là, comme préliminaire nécessaire et opportun 
à l’élimination sélective de son ancien peuple ? J'ai tendance à répondre oui à ces deux 
questions. Qu'en pensez-vous? 

Nous serons tous témoins d'une succession rapide d'événements divins étonnants : 
l'élimination sélective des descendants de Jacob, le transfert majestueux et divin des 
descendants de Jacob survivants en Israël, l'ouverture de tout le territoire de la grande 
terre d'Israël aux tribus hébraïques, et la parenthèse heureuse de sept ans de l'histoire 
pendant laquelle Dieu se réjouira avec son ancien peuple en Israël. Deux considérations 
clarifient le moment et le processus d’élimination du quatrième royaume maléfique : il est 
cohérent bibliquement et logiquement que notre empire maléfique actuel et ses 
conséquences soient traités de nos jours et que Dieu en soit l’exécuteur. Il a le droit divin de 
gérer son peuple... C'est ce qu'il fera. 

Dans le royaume de Nabuchodonosor, et on présume aussi dans les royaumes numéros 
deux et trois, les juifs était des victimes ou du moins de simples sujets. Ce quatrième 
royaume actuel est différent : le pouvoir est juif au sommet, et le reste des peuples du 
monde et les "hébreux non-élites" sont les victimes ou du moins de simples sujets (dans le 
but avoué d’asservir tous ceux qui ne sont pas de la petite élite juive anti-Messie). Ainsi, 
d’un point de vue humain, nous avons atteint un point final particulier car les coupables 
sataniques sont le peuple ancien de Dieu. Le peuple ancien de Dieu est maintenant 
coupable de la pire iniquité qui était l’apanage des gentils. Dieu agira. Lorsqu’Il le fera, 
chaque hébreu qu’Il laissera vivant aura accepté le Messie Jésus. Dieu triomphe. La justice 
est rendue. 

Note : Nous devons également aborder un point qui est éludé de toutes les discussions 
sur l'holocauste du régime nazi pendant la seconde guerre mondiale : Les nombreux grands 
financiers internationaux qui ont financé la guerre et le régime hitlérien étaient de 
descendance hébraïque, et ils n'ont pas subis la décimation de leurs semblables, les 
descendants de Jacob. Aucun d’entre eux n’a fini dans les camps de la mort. Aucun d’entre 
eux n’a été pris pour cible dans les rues. Ils semblaient insensibles aux souffrances et à la 
mort de millions de leurs propres frères et sœurs juifs : ceux dont ils finançaient sciemment 
la mort et les souffrances. Ces puissants juifs de l’ombre, sponsors de la guerre et de la 
misère, auraient pu arrêter les camps de concentration et les camps de la mort avant même 
le début de la seconde guerre mondiale en supprimant leur financement ! À tout moment 



de cette terrible guerre, ils auraient pu tout arrêter en faisant de même... Pourquoi ne l’ont-
ils pas fait ? Honnêtement qui d’autres que ceux-là devons nous réellement blâmer ? Nous 
blâmons Hitler (et il mérite d’être blâmé !), mais nous ne blâmons pas ses facilitateurs – qui 
sont encore plus coupables. Ces hébreux obscènes et leurs familles en sont sortis impunis – 
et encore plus riches... Le Rocher les frappera. 

La composition hébraïque de l’élite du quatrième royaume fait ressortir la possibilité 
suivante : l’événement du Rocher de Daniel 2 et le processus d’élimination sélective de 
l’exode 2.0 sont-ils un seul et même processus, et non des processus séparés ? Puisque les 
hébreux sont le noyau du quatrième royaume actuel, seront-ils la cible principale du 
Rocher détruisant les hébreux qui rejettent l’alliance [Jésus] ? (Bien sûr, la destruction des 
gentils qui ont rattaché leur destin au quatrième royaume se produira de la même 
manière.) Si l'action du Rocher prédite dans Daniel 2 est un des aspects de l'exode 2.0, alors 
nous devrions nous attendre à la rafle divine et au triage de tous les hébreux dans tous les 
pays en tant que premier signe – la première partie prophétique devant s'accomplir. Cela 
ne change pas les résultats ; ce n’est qu'une légère variation de séquence. Aussi, les actions 
du Rocher dans Daniel 2 affecteront plusieurs millions de gentils – pas seulement les 
hébreux – et vu sous cet angle, il a bien sa place dans la séquence. 

Daniel 2 est relié au nouveau testament par la confirmation 
de Jésus 

Dans Luc, il y a deux connexions directes avec Daniel 2. Nous les trouvons dans Luc 17 :26-
37 et Luc 20 :13-19. 

Dans Luc 17, Jésus s’adresse aux hébreux au sujet des hébreux de Samarie ou de 
Jérusalem. Ce passage n'a rien à voir avec l'enlèvement ou la descente majestueuse de Jésus 
pour régner sur terre pendant mille ans. 

Les pharisiens demandent : quand viendra le Royaume de Dieu ? Cela signifie quand le 
Messie royal, le nouveau David, viendra-t-il établir son règne millénaire avec nous en tant 
que « übermenchen » (super classe humaine, les seigneurs de la terre). Les pharisiens 
avaient rejeté les détails prophétiques qui annonçaient un Messie souffrant et expiateur. Ils 
voulaient passer directement au « super » moment. Cette période de temps qui les 
justifierait et les établirait pour toujours. 

Jésus commence par préciser : « Le royaume est ici avec vous »... Mais comme vous le 
ratez obstinément ; vous le chercherez et rechercherez en vain... pendant longtemps. 
Cependant, lorsque le Fils de l’homme reviendra, vous le saurez tous ; il vous sera 
impossible de le manquer. Le royaume est donc là. Et le Messie Jésus reviendra... mais 
encore une fois, pas de la manière dont vous le pensez. 

Ensuite, Jésus donne le contexte de cet enseignement : Il fait référence à deux 
événements antérieurs de jugement-avec-destruction-et-salut divin. À l’époque de Noé, 
Dieu a détruit la population mondiale pécheresse, ses bâtiments, ses chefs-d’œuvre, ses 
œuvres d’art et a effacé toute trace de cette population et de sa culture... mais il a sauvé son 
peuple fidèle. Le deuxième événement est celui où Dieu a détruit la population de Sodome, 
sa culture, ses bâtiments et en a pulvérisé toute trace. Pourtant, il a sauvé la famille de Lot. 
Le contexte de Luc est le jugement, la destruction avec un salut sélectif. 



Après avoir mis en forme le sujet, Jésus leur dit que ce sera exactement ainsi lorsque le 
Fils de l’homme reviendra. Et en effet, à travers Daniel 2, Ezéchiel et les autres prophètes, 
les hébreux peuvent s'attendre aux mêmes effets divins cataclysmiques, visibles, lorsque 
Jésus viendra procéder à la destruction du dernier empire supranational humain (on ne 
trouvera plus de trace de celui-ci, ni des autres empires supranationaux). Dans le cadre de 
ce processus, Jésus jugera les hébreux. Le jugement portera sur Son alliance (Jésus en tant 
que Messie). Et puis, puissamment, majestueusement, aux yeux de toute l’humanité, Jésus 
sauvera les hébreux qui l’ont accepté comme Messie et il les déplacera vers la terre d’Israël 
qu’il leur a attribuée. 

Les actions de Jésus seront à une échelle divine, avec des moyens divins et une 
puissance divine. Ce sera incontournable. Jésus est clair : n’essayez pas de fuir ni de vous 
protéger, cela ne servirait à rien. Jésus vous trouvera où que vous soyez ; de l'intimité de 
votre lit à la camaraderie de vos activités. Il n'y aura pas d'échappatoire. 

« ... Mais celui qui donnera sa vie la sauvera » : tout au long du processus : Tout hébreu 
qui donnera sa vie à Jésus à ce moment-là sera sauvé. (Ils l’auront vu, mais ne le 
connaîtront pas encore intimement et profondément. Les juifs messianiques s’occuperont 
de leur faire connaître en Israël, faisant ressortir ce qui est bon de l’ancien et ce qui est bon 
du nouveau... à leurs frères épargnés.) 

Comme le prédit Daniel 2, la frappe divine sera universelle ; et elle sera précise à 100 %, 
même dans l'intimité de son lit ou dans la camaraderie étroite de son travail, mais il n'y 
aura aucun dommage collatéral ! (Un sera pris, un sera laissé en vie...) Et le jugement divin 
sera sans exception : tout hébreu qui refuse l'alliance proposée sera détruit. 

Les personnes présentes demandèrent à Jésus : Où cela arrivera-t-il ? (pas quand)... Cela 
signifie probablement : cela arrivera-t-il même à Jérusalem, ce centre privilégié de Dieu ? 
Ou seulement ailleurs ? Où? Jésus leur dit que ce sera universel. Il n’y aura aucune frontière 
humaine à cette action divine : partout où les vautours peuvent s’assembler au-dessus. 

Alors, bien sûr, cela ne servira à rien de tenter de fuir ou de tenter de se protéger. 
L'action sera universelle et à la vue de tous mais aussi intensément personnelle. 

Comme nous l'avons vu jusqu'à présent dans cet essai, deux des étapes de la « parade 
glorieuse de Dieu » sont profondément liées : le Rocher brisant l'empire du Gouvernement 
Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial et le processus d'élimination sélective des hébreux 
dans l'exode. 2.0. Les deux peuvent être les facettes d’un même tout. Les écritures de 
l’Ancien Testament traversent infailliblement le temps et Jésus, ici, prédit puis va accomplir 
ces prophéties. 

Veuillez noter : Luc 17 ne parle pas de l'enlèvement car lors de l'enlèvement, Jésus ne 
détruit ni les personnes ni les choses. Lors de l'enlèvement, il récolte allègrement les siens. 
L'enlèvement est un moment heureux ; non pas un châtiment. Luc 17 est centré sur les 
hébreux ; ce n'est pas pour les gentils. Et Luc 17 ne correspond pas au moment où Jésus 
revient pour régner pendant mille ans, car à ce moment-là, Il ne devient visible qu'après 
que les grandes plaies divines des tribulations ont tué et détruit une grande partie de la 
population non-juive. A ce moment-là, Il descendra majestueusement, en joyeuse 
compagnie de ses saints, pour régner. (Voir Revelation the Fair God (livre).) Enfin, ce n'est 
pas la bataille d'Harmaguédon ni le nettoyage qui suit cette bataille finale car alors là, 
aucun gentil ne sera épargné (il n'y aura pas de « un pris et l’autre laissé ») et à ce moment-
là, Jésus ne reste pas pour remplir la terre car Il fait disparaître la terre. 



Dans Luc 20 : 13-19, Jésus met également en lumière ce que Daniel 2 avait prédit. Et à 
notre époque, à la lumière de l’histoire passée, nous pouvons voir que Luc 20 résout les 
questions en suspens : « En quoi les juifs pharisiens et leurs disciples d’aujourd’hui sont-ils 
coupables ?” 

Et le centre de la cible, pour le Rocher qui ne sera pas détaché par des mains humaines, 
sera-t-il « la composante juive du gouvernement satanique de ce nouvel ordre mondial 
unique ?” 

La parabole de la vigne et du propriétaire de la vigne expose tout cela clairement. À 
l’époque de Jésus, les pharisiens – avec la connivence des enseignants de la loi – avaient 
déjà détourné la foi juive et étaient prêts à accomplir leur mauvais dessein sur le Divin 
Messie : le fils bien-aimé de Dieu. Et ce qu’ils pensaient (Tuons-le pour que l’héritage soit à 
nous ; verset 14) c’est ce qu’ils ont fait! Ils ont jeté Jésus hors de Jérusalem et l’ont tué. 
"Tuez-le pour que l’héritage soit à nous" est la version courte appropriée de la devise et du 
modus opérandi du Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial. 

Alors, qu’a fait le Seigneur de la vigne ? Il fit exactement ce que dit la parabole : Tous les 
juifs qui rejetèrent Jésus furent chassés de Jérusalem et de la terre bénie (vers 70 – 130 
après JC)... Et la bonne nouvelle fut offerte aux païens gentils. 

Puis, de manière explicite, Jésus relie le processus à Daniel 2. La pierre rejetée par les 
constructeurs est devenue la pierre angulaire principale. Celui qui tombera contre cette pierre 
là se brisera la nuque, et si cette pierre tombe [frappe] sur quelqu'un, elle l’écrasera (version 
Semeur) Le Rocher brisera en effet les gens du dernier empire. Tant les Juifs (hébreux) qui 
rejettent Jésus que les gentils qui ont adhéré à leurs programmes.  

Un autre détail révélateur se trouve dans la dernière partie du verset 19 : Les pharisiens 
et les docteurs de la loi ont très bien compris que c’était eux que Jésus visait par cette 
parabole. ... Et pourtant, tragiquement, ils ont quand même poursuivi leur plan diabolique 
visant à faire dérailler le plan fixé de longue date par Dieu – quelle arrogance insensée ! 

Le gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial de notre époque n’est que la 
dernière itération de cet orgueil humain satanique – et cela en sera l’ultime itération. Les 
acteurs de cette mouvance, y compris le peuple juif qui y adhère, seront écrasés par la 
pierre même qu’ils ont rejetée et qu’ils se sont engagés à contourner.  

Dans les écritures, Dieu a promis aux hébreux un millénaire d’hégémonie bénie sous le 
règne du Messie de Dieu. Cependant, les juifs de l’époque de Jésus ont rejeté le Messie alors 
qu’il s’est clairement révélé et a accompli sa destinée messianique. Ainsi, ceux qui ont rejeté 
le Messie – et ceux qui le rejetteront – ne participeront pas au merveilleux millénaire de 
bénédictions. Sachant, ou sentant que cette voie leur serait fermée, ces peuples rebelles se 
sont efforcés de faire en sorte que leur royaume dominant se réalise selon leurs propres 
conditions – comme Adam et plus tard Nimrod, l'avaient essayé, ainsi que les mondialistes 
avec leur gouvernement mondial unique/nouvel ordre mondial. 

Remarque : Le règne promis de 1 000 ans se produira exactement comme Dieu l’a 
prévu. Mais tous les hébreux qui rejettent Jésus (c'est-à-dire : la nouvelle alliance telle 
qu'elle leur est présentée) seront détruits par Jésus dans le cadre du processus menant à 
l'exode 2.0. Ils ne participeront plus à rien sur cette terre. Ces âmes condamnées ne 
quitteront les limbes de l’Hadès que pour recevoir leurs corps éternels après le règne 
millénaire, avec lequel elles comparaîtront devant le grand trône blanc – avec tous les 
gentils rebelles – pour leur condamnation à l’enfer. 



Remarque : Cette section n’est pas l’expression d’un esprit antisémite de ma part. Cela 
reflète simplement les faits que j’ai pu recueillir à partir de ce que j’ai lu. Je continue de 
jubiler devant les merveilleuses bénédictions que Dieu a prévues pour son ancien peuple 
saint. Mais Dieu s’occupe toujours de Son peuple ; ils n’ont pas de passe-droit en ce qui 
concerne la rébellion. Je vous encourage à lire et à rechercher afin que vous puissiez tirer 
vos propres conclusions. Je suis de tout cœur favorable à l’exode 2.0 des justes et je 
soutiens les hébreux. Mais j’ai abandonné le train de l’illusion qui réclame que je fasse de 
l’état d’Israël actuel (qui a débuté en 1948) l’accomplissement du retour prophétique 
glorieux et divin des hébreux en terre d’Israël. 

Relions ces points dans un ensemble réaliste 

Après avoir établi que : 
• Il y a une composante hébraïque à la racine (et au sommet) de la cabale mondialiste 

maléfique, et que 
• L'état profond des mondialistes est aux antipodes de Jésus et s'engage à empêcher le 

plan de Jésus, et que 
• Les hébreux vivent aujourd'hui dans tous les pays du monde, et que 
• Il y a des hébreux vivant également dans l'état d'Israël, et 
• Le gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial des globalistes est le pouvoir 

humain qui contrôle tous les pays où vivent la plupart des hébreux, et 
• Le gouvernement mondialiste/nouvel ordre mondial des globalistes est également le 

pouvoir de contrôle dans l'état d'Israël où vit le reste des hébreux. 
Nous constatons que nous avons maintenant une similitude de situation avec ce que 

Dieu avait mis en place à l’époque de Moïse. La structure de gouvernement s’opposant à 
Dieu s’appliquait à tous les hébreux vivants (ils vivaient tous en Égypte). Aujourd’hui, pour 
la deuxième fois seulement dans l’histoire, nous avons également d’une structure 
extrêmement puissante qui s’applique à chaque hébreu vivant, où qu’il soit, y compris dans 
l’état d’Israël. 

Ézéchiel nous dit que Dieu fera toutes ces choses dans nos dernières années afin que les 
gens du monde entier Le voient ; c’est tout l’intérêt du processus. Moïse a fait de même : Il a 
continué à révéler YHWH, le Dieu du ciel et de la terre. Son peuple avait besoin de le 
connaître, tout comme Pharaon (Pharaon dit : Qui est ce YHWH ? Pourquoi devrais-je lui 
obéir ?). De par Moïse, au moyen de chaque plaie, Dieu, a montré qui Il est. Il est intéressant 
de noter que Moïse n’a pas demandé à Pharaon de laisser le peuple de Dieu partir pour de 
bon ; mais d’avoir l’opportunité d’aller adorer le Dieu du ciel et de la terre – en mettant 
l’accent sur Dieu et seulement Dieu. L’ensemble du processus des plaies devait révéler le 
vrai Dieu ; tout concernait Dieu. Le Dieu que les hébreux avaient oublié et le Dieu que le 
reste de l’humanité avait besoin de connaître. Ainsi, à notre époque, lorsque le Rocher 
brisera les jambes de fer et d'argile, ce sera aussi pour révéler le Dieu du ciel et de la terre 
et son fils le Messie... aux hébreux qui l'ont rejeté et au reste de l'humanité. 

Le rêve du roi Nabuchodonosor et les déclarations prophétiques de Daniel semblaient 
incongrus dans le texte biblique, car contrairement au reste des prophéties de l’ancien 
testament, ils ne semblaient pas du tout faire référence ni s’appliquer au peuple ancien de 
Dieu. Pourtant, à notre époque, pour la première fois dans l’histoire, nous avons une entité 



de contrôle supranationale qui correspond précisément à la description de Daniel, et tenez-
vous bien, elle est fondamentalement juive. Avec cette clarté, Daniel 2 cesse d’être une 
bizarrerie et rejoint le rang de toutes les autres prophéties de l’Ancien Testament. 

À l’époque de Moïse, la structure du pouvoir pharaonique égyptien a attiré la colère de 
Dieu sur elle-même et sur son peuple ; cette fois, le pouvoir concerné sera écrasé par le 
même Dieu. 

Les réflexions ci-dessus offrent une possibilité intéressante : Dieu/Jésus utilisera-t-il 
cette fois aussi une série de fléaux bien définis et bien ciblés pour détruire le pouvoir des 
mondialistes ? C'est une réelle possibilité. 

Ainsi, les étudiants de la Bible, les disciples de Jésus, devraient être éveillés et 
conscients de ce qui se passe afin d’identifier chacun de ces fléaux pour ce qu’il est. Ceci 
leur permettra d’encourager leurs frères à offrir des louanges glorieuses au Dieu Tout-
Puissant du ciel et de la terre. Ces fléaux seront les jours de démonstration (ou jours de 
démolition) de tous les temps, détruisant la vieille structure pourrie, nettoyant la voie pour 
la glorieuse reconstruction. 



 

Notre Amérique bien-aimée 
Qu’en est-il des États-Unis d’Amérique ? Notre pays semble tomber de plus en plus sous le 
contrôle de cette cabale immorale, à mesure qu’elle détruit de plus en plus les principes de 
notre identité et de nos valeurs. Pourquoi sommes-nous la cible de la déconstruction 
frénétique du Gouvernement Mondial Unique/Nouvel Ordre Mondial ? L’une des raisons 
est que les globalistes ont pratiquement terminé leur tâche de mainmise sur les autres pays 
et peuvent concentrer leur fureur sur nous. Mais il y a encore d’autres raisons à cela : 

La poussée concentrée de l’empire du gouvernement mondial unique contre l’Amérique 
a commencé presque aussitôt que les États-Unis sont devenus un pays. Par définition, « une 
nation sous Dieu » était l’ennemie de la cabale satanique. Par des moyens détournés et 
pervers, l’élite maléfique a cherché à soumettre ce pays en pleine croissance, et lorsque 
l’Amérique s’est montrée résiliente, l’élite a tenté de la corrompre, de la compromettre, de 
la ruiner et de la détruire. 

Ainsi, en tant que pays, nous sommes une bizarrerie : d’une part, Dieu a abondamment 
béni notre territoire et notre peuple tout au long de l’existence des États-Unis d’Amérique – 
parce qu’Il lui plaisait de le faire pour la nation dirigée par Dieu. (Nation qui n’a jamais 
perdu son noyau de vrais croyants jusqu’à ce jour). Et à cause de la faveur de Dieu, l’empire 
satanique a systématiquement miné notre pays et notre peuple, précisément parce que ces 
gens détestent Dieu et ses disciples. Ainsi, alors que le "bon côté" a fait d’étonnantes 
bonnes choses pour le monde (missions, assistance généreuse, accueil les bras ouverts...) ; 
le "mauvais côté" a fait de nous les ennemis de ces mêmes choses. De la même manière que 
le bon côté voit Jésus comme la Vérité, et que la Vérité nous rend libres, le mauvais côté a 
suborné toutes les vérités possibles et a réduit à néant toutes les libertés dont nous 
sommes dotés.  

La cabale des globalistes a détecté la faille dans notre armure nationale et elle l’a 
utilisée pour ses stratagèmes. Je veux dire ceci: le gouvernement américain est pour le 
peuple et par le peuple, donc les représentants sont élus par le peuple. Le terme « 
représentant » est devenu un terme inapproprié pour désigner les parvenus égoïstes qui 
ont rempli nos institutions. Les hommes politiques ambitieux détestent les élections 
équitables parce qu’ils les craignent. (Quand ils disent aimer les élections équitables c’est 
lorsqu’ils savent qu’elles sont solidement truquées, ou quand ils sont eux-mêmes 
extrêmement populaires; mais ce sont ces seuls cas.) Les politiciens de tous bords 
détestent laisser leur sort être validé par les caprices du peuple. Lors d’une élection 
donnée, la plupart des hommes politiques sont candidats à leur réélection ; c'est-à-dire que 
la continuation de leur ambition est mise en péril. Un citoyen qui pense que son 
représentant/sénateur/gouverneur/etc. veut des élections justes est une personne naïve. 

Ainsi, les hommes politiques se sont organisés en partis politiques, qui ne sont que des 
dispositifs destinés à contrôler, influencer, financer et aussi : oui ! truquer les élections. 
C'est ça. Les partis politiques n’ont pas d’autre utilité – aucune autre ! Dans une monarchie, 
la cabale satanique n’a un seul élément à soudoyer : mais dans une démocratie/république, 
ils ont autant d’actifs à compromettre qu’il y a de partis politiques. Les partis politiques 
sont toujours à la recherche d’abondantes sources d’argent ; la cabale cherche à subvertir 



exactement ceux-là. Et ce faisant, nos quelques personnes vénales ou ambitieuses ont 
ouvert en grand la porte du cœur de l’Amérique aux manipulateurs, aux corrupteurs de la 
cabale mondialiste sans foi ni loi; qui ont utilisé leurs compétences infâmes à des fins 
dévastatrices.  

Le quatrième empire a fomenté de manière malveillante notre guerre civile (la guerre 
de sécession) pour laquelle il a financé les deux camps. La même cabale nous a impliqués 
dans la première guerre mondiale, puis dans la seconde guerre mondiale, puis dans une 
multitude de guerres, directement sous notre bannière ou bien par procuration – alors 
qu’ils finançaient chaque côté de chaque conflit. Ces finances ils les collectent 
systématiquement auprès de nous... ce qui impose à nous, le peuple, un fardeau de plus en 
plus lourd. 

Ils ont organisé de multiples effondrements financiers pour ruiner le peuple et nous 
imposer de nouveaux contrôles. Ils ont détourné notre argent afin de baser leur monnaie 
fiduciaire sur le dollar américain ; de cette manière, ils nous ont associés à la tyrannie 
mondiale de la corruption qu’ils ont instaurée. Mais ils ont séparé les dollars qu’ils 
imprimaient et en ont placé une quantité incroyable hors de portée des contrôles des lois 
américaines, comme l’eurodollar (à ne pas confondre avec l’euro). L’eurodollar est le 
papier-monnaie envers lequel nous sommes impitoyablement endettés, et nous ne pouvons 
rien faire car il est détenu et négocié en dehors des États-Unis, hors de notre champ de 
compétence – et hors de notre système de lois et de contre-pouvoirs. 

Ils ont dénigré nos pionniers enthousiastes et productifs qui dirigeaient les petites 
entreprises privées qui ont construit notre pays et ils les ont remplacés par les PDG 
modernes – les ascenseurs sociaux professionnels. Les frais généraux élevés des 
entreprises ont remplacé les dynamiques de progrès spontanées et diversifiées qui 
rendaient l’Amérique vivante et compétitive dans tous les domaines. 

Ils ont tué les petites entreprises parce qu’elles constituent le rempart pour 
l’indépendance nationale et pour l’autonomie. L’existence des petites entreprises est 
enracinée dans le fondement même de la culture ; elles ne réagissent pas bien au contrôle 
forcé d’en haut qui leur est imposé par les globalistes. Ces petites entreprises 
autosuffisantes et généralement efficaces fournissaient des solutions modulables à l’infini, 
qui répondaient aux besoins évolutifs de la population. 

Nos suzerains ont remplacé les petites entreprises par des sociétés géantes 
encombrantes et inutiles qu’ils protègent de la libre concurrence, limitant sérieusement 
ainsi le nombre des sources et des choix pour le grand public. Nos suzerains peuvent 
intervenir sur la disponibilité de chaque denrée nécessaire à la vie quotidienne, avec un 
simple appel téléphonique à ces monopoles géants qui leurs sont redevables. Ils peuvent 
affecter la teneur et la qualité de ce que nous consommons et de ce que nous portons en 
exerçant leur ascendant et leur contrôle sur les grandes sociétés multinationales. Nous 
l’avons vu en temps réel lorsqu’ils ont utilisé une « pandémie » pour porter un coup mortel 
à des centaines de milliers de petites entreprises tout en renforçant et en protégeant – et en 
récompensant largement – les industriels géants du gaspillage. Mais pourquoi ces géants 
sont-ils si chers à notre élite ? Parce qu’ils disposent d’un énorme pouvoir de financement 
avec lequel ils arrosent leurs politiciens législateurs obéissants. 

Les grandes entreprises publiques sont absolument esclaves des fortunes de Wall Street 
(la bourse). Elles fonctionnent avec les mêmes chicanes de manipulations et de 



spéculations monétaires que celles avec lesquelles cet empire maléfique est construit et 
avec lequel il fonctionne. Elles sont tout aussi vulnérables et soumises au contrôle des 
banquiers globalistes que le sont les politiciens ! Les globalistes ont remplacé notre argent 
par leur monnaie fiduciaire et ils nous font continuellement payer pour cela ! 

Ils ont déchiré la fibre morale de la société américaine de toutes les manières 
imaginables. Malheureusement, ils trouvèrent du petit bois facilement disponible pour 
alimenter leurs flammes destructrices. Nos politiciens ont adhéré avec avidité – et stupidité 
– à leurs projets. Ces américains ambitieux ont conspiré avec traitrise pour frauder leurs 
propres frères concitoyens, et ils ont réalisé les plans que l’élite leur commandait. Les juges 
vénaux ont vendu leur intégrité pour assurer leurs sièges tellement convoités, ils 
remboursent cette transaction en protégeant les coupables et en pénalisant les innocents 
selon la volonté de leurs marionnettistes. 

Des politiciens perfides ont envoyé leurs propres concitoyens mourir ou être mutilés 
dans des conflits insensés, planifiés d’avance, qui n’ont jamais rien résolu. Ces américains 
vénaux, ces traîtres, ont commis des meurtres de masse au service de leurs suzerains 
internationaux. Au cours du siècle dernier, la presse américaine a été achetée et le peuple a 
perdu ses sources traditionnelles d’informations pertinentes. Nos académies militaires ont 
enseigné le poison de cette élite, tout comme nos universités. 

Nous avons adopté des lois qui n'avaient clairement qu'un seul but : affaiblir 
l'Amérique... comme si on voulait mettre notre doigt dans l'œil de Dieu ! (avortement, 
divorce, LBGTQ, transgenre...) Nous reproduisons ce que les malheureux français ont fait 
lors de leur première révolution. Nous aurions dû tirer les leçons de l'histoire. 

Ainsi, la cabale des globalistes a ciblé l’Amérique comme l’épicentre stratégique de ses 
ambitions, car tant que l’Amérique n’est pas neutralisée et que son idéal : d’être une nation 
sous Dieu, n’est pas rejeté, l’ensemble du complot reste précaire. Les globalistes visent à 
détruire notre pays. 

Du fait que les États-Unis ont toujours eu d’immenses ressources et un potentiel inné, et 
qu’ils ont, en outre, eu la chance d’avoir une main-d’œuvre énorme, prête à travailler dur, et 
qu’ils ont la capacité de produire d’énormes quantités de matériel de guerre ; l’élite 
mondiale a travaillé sans relâche pour stériliser (tout le temps) et détruire (enfin) 
l’Amérique. Le gouvernement mondial unique des globalistes s’est concentré à envahir 
insidieusement et implacablement l’Amérique à tous les niveaux et dans toutes ses 
fonctions – nous appellerons cela "l’état profond". Il s’est infiltré dans tous les domaines de 
notre vie. 

L’Amérique était un objectif principal à atteindre. Cependant, alors que d’autres pays 
sont complètement tombés, les États-Unis sont toujours au bord du gouffre : une partie 
suffisante de la population s’accroche à son identité fondamentalement chrétienne et 
empêche la chute fatale en cascade. 

Nous sommes coupables, en tant que nation 

Malheureusement, le gouvernement mondial unique a damné l’Amérique en en faisant sa 
matraque mondiale. Un gourdin qu'il manie à volonté. Tout au long de l’histoire des États-
Unis, ces mondialistes ont utilisé leurs larbins parmi nous pour mener des guerres en notre 



nom sur tous les continents, pour provoquer des famines, pour exporter des saletés 
morales et pour corrompre d’autres sociétés. 

Les États-Unis ont tué plus de personnes directement (par le biais des avortements et 
de nos guerres directes) et par procuration (par le biais d’avortements parrainés à 
l’étranger, de famines et de conflits exportés) que n’importe quelle autre nation au monde – 
et de tout temps. Réfléchissez à cela. Nous citons avec suffisance les 60 millions affamés par 
Mao en Chine, les 20 millions tués par Staline en URSS ; mais ces tyrans ne font pas le poids 
si on considère notre propre bilan de guerres, d’avortements, de famines et d’imposition 
systématique de mesures anti-santé. La nation des États-Unis d’Amérique reflète 
véritablement la fonction annoncée de la force du fer comme arme destructrice. En tant que 
matraque du quatrième royaume, nous avons effectivement provoqué la destruction ; et ce 
faisant, nous en sommes coupables. 

Alors, en tant que pays, pouvons-nous, espérer nous extraire du malheur qui était 
prédit, à l’époque de Daniel, et  qui va s’abattre sur nos maîtres humains supranationaux ? 
Non, pas plus que nous ne pouvons extraire un verre d’eau propre d’un tonneau d’eau 
polluée. Notre système est un microcosme de l’élite mondiale, nous reflétons sa nature : 
écrasant comme le fer et cassant comme l’argile. 

Au lieu d’utiliser notre foi chrétienne comme ciment pour notre société américaine – 
comme les fondateurs l’espéraient – nous avons failli et nous avons perdu. Aujourd’hui, 
effectivement, nous aussi sommes divisés. Nous étions divisés sur les questions de 
l'esclavage et sur les droits des états, nous étions divisés lors de la guerre du Viêt-Nam et 
lors d'autres conflits. Nous sommes divisés sur l’avortement (oui, la majorité d’entre nous – 
les Américains qui craignent Dieu – s’y opposent). À cause des manipulations 
gouvernementales, nous sommes divisés selon des critères de race ou de genre. Nous 
sommes profondément divisés sur presque toutes les questions. Et notre élite s’efforce 
d’approfondir et d’exploiter chaque fissure possible de notre caractère sociétal. Daniel avec 
préscience a rapporté ceci : Les gens se mélangeront les uns aux autres, mais ils ne seront pas 
unis les uns aux autres... Une description qui s’applique désormais à nous, les Américains, 
parce qu’elle s’applique à l’empire des globalistes. 

Cependant, contrairement à de nombreux pays plus petits, disposant de moins de 
moyens pour résister à la cabale maléfique, les États-Unis d’Amérique comptent une 
population importante de citoyens, qui, le moment venu choisiront de s’opposer à cette 
structure, en suivant leur bien-aimé Seigneur Jésus. C’est ce que craint la cabale. En effet, 
nous avons un grand nombre de vrais disciples de Jésus. (Je ne parle pas de ceux qui sont 
affiliés à une confession religieuse, ni des participants aux églises traditionnelles ni des 
chrétiens de nom seulement qui s'accommodent facilement du mal ; je parle des âmes 
profondément engagées et sérieuses qui s'identifient à Jésus, embrassent sa volonté et 
obéissent à ses commandements. (Et qui marchent là où marche leur Seigneur.) Et c'est là 
que se déroule le combat : ils veulent nous écraser car tant qu'il y aura des braises vives, les 
flammes du royaume de Dieu peuvent à nouveau jaillir... Nous pouvons être assurés : Dieu 
le sait ; Il nous voit. Le Dieu même qui a comblé notre peuple et notre terre de ses 
bénédictions durables connaît chaque personne qui lui appartient. Lorsque Jésus frappera 
le quatrième royaume maléfique, le véritable noyau chrétien ne sera pas détruit.  

Pendant longtemps, comme principe fondateur, l’Amérique a maintenu les croyances 
spirituelles de son peuple hors du contrôle de l’état. Mais peu à peu, l’état a érodé tout cela, 



en a renversé le principe et s’en est approprié le contrôle. Aujourd’hui, notre système n’est 
pas différant des diktats des globalistes. Et d’après les Écritures, nous voyons que nous 
faisons parie de l’emprise spirituelle de Nabuchodonosor qui est commune à ces quatre 
royaumes. Nous en sommes désormais coupables également, en tant que système. 

La cabale maléfique des globalistes s’en prend à nous, chrétiens américains, depuis plus 
de deux siècles ; et pourtant, un noyau d'entre nous est toujours là... fervent et en prière. 
Nous, croyants, ne sommes pas le problème de Dieu ; nous sommes Son plaisir (ceux qu’il a 
adoptés et qu’il garde). Dans ce qui va venir, Il guidera Ses disciples jusqu’au bout. À savoir 
: à l’époque de Moïse, les hébreux (le peuple de Dieu) sont sortis indemnes de la 
destruction du système égyptien par Dieu. À cette époque, le peuple de Dieu allait vers un 
nouveau système, dirigé et protégé par Dieu. Beaucoup ont eu du mal à abandonner le 
système égyptien qu’ils connaissaient ; mais le nouveau système était pour eux la normalité 
choisie par Dieu. Ce sera donc ainsi pour nous. 

Très bientôt, « avant d’effectuer l’exode 2.0 », Jésus va régler cette question. Lorsque 
Jésus frappera, le gouvernement globaliste et l’ordre mondial unique disparaîtront sans 
laisser la moindre empreinte, incluant le système américain compromis. Les mauvais 
acteurs corrompus parmi nous, que les globalistes ont achetés et commandés, perdront 
tout – et je dis bien tout. 

Cela doit être ainsi 

Le système américain tel que nous l’avons connu – et non celui que nos ancêtres avaient 
imaginé – disparaîtra. Aucun des slogans optimistes qui remplissent les réseaux sociaux ni 
aucune des promesses à l’eau de rose des nombreux influenceurs ne pourra protéger, ni ne 
pourra détourner la destruction prochaine de l’Amérique telle qu’elle est devenue. Le 
processus de transition depuis le cloaque d’aujourd’hui vers une meilleure nation de 
demain, ne sera pas réalisé par de braves personnes bien intentionnées et enfin capables 
de tourner la page de la méchanceté, et enfin capables de procéder sans entrave à la 
restauration de ce qu’était autrefois l’Amérique. Ce qui était autrefois aura disparu, tout 
comme Daniel l’a dit, il y a longtemps. Dieu a dit qu'Il ferait cela. C’est ce qu’Il fera ; pas 
nous. Et le gouvernement de Jésus sera désormais le seul régime mondial (la pierre qui 
frappa l’image devint une grande montagne et remplit la terre entière). 

Cependant, dans le peu de temps qui nous reste, avant que Dieu ne détruise le 
quatrième empire de la cabale, nous, qui nous identifions à Lui, devons personnellement 
nous en tenir à nos convictions et à nos principes spirituels, et rejeter de toutes les façons 
possibles l'empiétement moral de l'empire du mal, jour après jour et élément par élément. 
Nous ne pouvons ni nous accommoder, ni nous soumettre. Pour justifier notre lâcheté nous 
ne pouvons pas invoquer ici Proverbe 20 : 3 : Éviter le combat est une marque d’honneur ; 
seuls les insensés insistent pour se quereller (NLT). Nous n’avons pas besoin de nous battre ; 
mais nous ne devons pas nous accommoder. Daniel ne s'est pas battu, mais il ne s'est en 
aucun cas accommodé. Méschac, Shadrac et Abed-Nego ne se sont pas battus ; mais ils ne se 
sont en aucune façon accommodés. 

Et nous ne pouvons pas garder le silence. Ce que l’empire du mal nous impose va à 
l’encontre de ce que Dieu exige de nous. Alors, si nous lui appartenons, nous devons 
refuser, nous devons dire NON sur la place publique et dans nos propres maisons. Méschac, 



Shadrac et Abed-Nego ne se taisaient pas : ... Mais même si Dieu ne nous sauve pas, nous 
voulons que tu saches ceci, ô roi : Nous ne servirons pas tes dieux ni n'adorerons la statue d'or 
que tu as érigée (Daniel 3 : 18). C’était du courage frontal et direct. Ils l’ont exposé 
clairement à tous... Et ce faisant, ils ont ouvert la voie pour l’action de Dieu. S’ils avaient fait 
un compromis, Dieu n’aurait eu aucune raison d’intervenir ; car cela aurait été seulement 
des gens qui s’accommodent  avec l'idolâtrie. Rien n'a changé depuis lors : Matthieu 10 :32 
et Luc 12 :8, Tous ceux qui me reconnaissent publiquement ici sur terre, je le reconnaîtrai 
également avant mon Père qui est aux cieux. Mais quiconque me reniera ici sur terre [pour 
gagner la faveur du pouvoir des hommes], je le renierai aussi devant mon père céleste 
(Matthieu 10 : 32 – 33 NLT, entre crochets rajoutés). Jésus nous ordonne d’adopter la 
même position intransigeante. Il n’y a rien d’ambigu dans tout cela.  

Une énigme résolue 

Les chrétiens américains modernes ont une énigme à résoudre concernant les chapitres 38 
et 39 d’Ézéchiel : il n’y a aucune mention de l’Amérique dans la guerre de Gog et Magog ni 
autour d’elle; pourquoi ? 

En comprenant les effets de Daniel 2, ci-dessus, nous avons la réponse : l’Amérique que 
nous connaissons n’aura plus d’importance après la destruction de l’état profond/du 
gouvernement mondial unique. Depuis 1948, les chrétiens américains ont été ficelés par la 
cabale satanique pour soutenir l’état d’Israël et s’identifier à lui (l’état que cette même 
cabale a créé). Mais, avec l’action du Rocher, les chrétiens américains auront reçu une 
pleine dose de réalité scripturaire, leur eschatologie aura été réalignée, et l’état humaniste 
d’Israël n’existera pas en tant que tel. Ainsi, nous n’aurons aucune influence sur les 
événements majestueux de Dieu, en tant que pays. C'est aussi simple que cela. 

Et finalement, les va-t-en-guerre de l’état profond parmi nous auront été détruits. Ils ne 
sonneront pas les habituelles trompettes de guerre. Ils ne seront pas là pour attiser les 
émotions du pays et le pousser à la guerre. Cette époque sera révolue, définitivement 
révolue (littéralement : pour le bien). 

Après l’action du Rocher et de l’exode 2.0, notre pays libéré et purifié débordera 
d’émotions, d’énergies et de concentration. Nous serons spectateurs de l’action continue de 
Dieu à l’étranger, et nos chrétiens seront dans la louange. Les seuls pays mentionnés par 
Ézéchiel dans les chapitres sur Gog et Magog sont les pays musulmans ; ils sont requis pour 
cette action à cause de leur religion; mais pas nous. 



 

Cela doit être une affaire personnelle, et non une 
affaire de groupe 

Notre démarche doit être personnelle et individuelle. Les mots clés sont « personnel » et « 
individuel ». 

Les efforts visant à s’unir au sein d’associations, de groupes d’action ou de mouvements 
estampillés sont contre-productifs : ils ne font que donner à l’ennemi une cible plus 
centralisée et plus grande. Nous ne pouvons pas, humainement, mener le combat pour 
lequel les ennemis sont bien préparés et bien équipés. Ce serait abandonner la position 
haute et sortir du parapluie de défense que Dieu prévoit pour ses disciples (pour chacun 
d’entre nous). Ce serait entrer dans un piège marécageux que l’ennemi retranché a choisi. 

Chaque association, chaque groupe d'action est composé de braves gens, de personnes 
médiocres et de quelques cinglés. Ces groupements imparfaits offrent une excellente 
opportunité pour l’empire malhonnête de choisir une pomme pourrie et, à travers leur 
presse achetée, d’en dupliquer les caractéristiques sur l’ensemble du groupe – ternissant et 
même ostracisant des milliers ou des dizaines de milliers de personnes légitimes et 
honnêtes. Les associations et les groupes d’action confèrent à l’état profond une influence 
illimitée sur les populations. Il suffit de quelques cibles pour qualifier un grand groupe d’« 
organisation terroriste ». 

Nous, le peuple de Dieu, sommes bien plus efficaces au niveau personnel et individuel. 
L’état Profond ne peut pas publier des millions de listes d’individus isolés comme 
organisations terroristes. Les trois exilés hébreux ci-dessus n’ont pas essayé de rallier le 
peuple intègre, d’organiser un grand groupe de sympathisants pour opposer une « 
résistance plus large » à l’édit de Nabuchodonosor ; et ils avaient raison. Dieu n’a pas 
besoin d’un multiplicateur humain pour faire son travail : il accomplit généralement son 
œuvre par l’intermédiaire d’un disciple solitaire et engagé. Le problème, c’est que pour être 
l’homme de Dieu, il faut du courage personnel. Le courage n’est pas l’absence de peur ; Le 
vrai courage, c'est avoir le courage d'agir correctement en présence d'une peur dominante. 
Et le courage a été dénigré dans notre société, la personne courageuse est étiquetée comme 
insensible, critique, égoïste,... Et la personne lâche et complaisante est idolâtrée et promue. 

De plus, récemment, il existe une autre dimension qui est devenue évidente, en 
particulier depuis l’avènement d’Internet : Organiser des groupes ou des mouvements ne 
fait que nourrir l’ego et les programmes d’une classe différente de nouveaux opportunistes. 
Des gens qui n’ont pas d’ascendant aujourd’hui, peuvent être marginalement pertinents ; et 
peuvent acquérir fortune, renommée et influence grâce à un groupe. C’est juste une 
nouvelle tournure du même vieux problème. Internet transpire de ces opportunistes. 

Le regroupement en bandes, en comités d'action, est, au mieux, une proposition faible. 
Notre force et notre sécurité sont en Jésus seul ; tenter de construire un rempart humain, 
une armure protectrice collective, nous ramène dans le bourbier piégeur de l’ennemi, le 
domaine où il est expert ... domaine où il excelle et où nous perdons. Quand nous ignorons 
la voie de Dieu ; nous devrons opérer de manière humaine. Et ce n’est jamais bon pour le 
peuple de Dieu. 



Plus tôt dans le texte, vous avez lu que l’être humain est créé pour être responsable 
horizontalement et dirigé verticalement ; il y a une troisième composante à ce principe de 
création : la protection. Dieu est notre seule protection, notre seule forteresse. Dieu n’est 
pas notre « dernier refuge » vers lequel nous nous tournons lorsque nous avons épuisé tous 
les autres moyens humains de défense. Il a créé le principe selon lequel Il est notre 
défenseur personnel, notre rempart personnel, notre sauveur personnel dans toutes les 
situations, de la plus petite menace au désastre imminent le plus terrible. Nous ne devons 
pas rechercher horizontalement notre sécurité, notre sauf-conduit à travers la vie ; cela 
passerait par les groupes, les gouvernements, les institutions... Si nous le faisons, nous 
passons de la véritable sécurité à l'illusion et nous tombons dans l'ancien piège. La Bible 
regorge d’exemples comme cela. 

S'associer et s'organiser donne à l'individu un faux sentiment de sécurité grâce à l’effet 
du nombre. La réalité de la Bonne Nouvelle est que chaque croyant doit acquérir sa propre 
force en pratiquant sans relâche la voie de Jésus. Jésus n’a pas dit à Pierre : Rassemble un 
groupe très puissant et suis-moi. Il dit : Quant à toi, suis-moi. Les outils de l’ennemi (médias 
de masse, administration gouvernementale, comités d’actions politiques, Hollywood, 
agences de surveillance et de répression) sont des outils créés et entraînés pour influencer 
et pour combattre les oppositions de masse, pour éteindre les grands incendies de forêt et 
en récolter la valeur médiatique. Mais ces mêmes moyens sont pitoyablement inadaptés 
pour éteindre des millions d’incendies indépendants, persistants, disparates, auto-générés 
et auto-entretenus. Le Dieu omnipotent, omniprésent et omniscient peut placer, diriger, et 
protéger chacun de ces brandons de feu individuels. Nous ne pouvons pas participer à 
Son combat en utilisant les armes et les tactiques de l’ennemi. 

Nous avons l’exemple de Noé pour nous aider : Noé a vécu à l’orée du terrible jugement 
de Dieu sur l’humanité et sur la création ; et que savons-nous de lui ? Et Dieu a puni le 
monde il y a longtemps lorsqu’Il a provoqué un déluge dans un monde rempli de gens qui 
étaient contre Lui. Mais Dieu a sauvé Noé, qui prêchait sur le fait d'être en règle avec Dieu... (2 
Pierre 2 : 5 NCV). Noé n’a pas essayé d’être socialement correct. Noé n'a pas tenté de passer 
inaperçu en faisant semblant de faire partie des autres. Non seulement il n’a pas rejoint 
l’esprit satanique de l’époque ; mais il a prêché contre celui-ci. Il n'était pas silencieux ! 

En prenant position pour ce qui était juste ; Noé n’a pas tenté en vain de créer une 
coalition qui vienne l’aider. Pouvons-nous nous imaginer un seul instant que Noé n’ait 
jamais été menacé ? Que sa vie n'était pas en danger ? Impossible; il amenait la vérité et la 
vérité n'a que deux effets sur les gens : soit la repentance (comme David l'a fait face à 
Nathan), soit une colère effrénée et une rage sauvage et meurtrière contre le messager 
(c'est la racine du meurtre des chrétiens par les musulmans en Afrique ou par les hindous 
en Asie). De toute évidence, à l’époque de Noé, il n’y a jamais eu de repentir populaire ; 
donc, par déduction, nous pouvons avancer qu’il a été confronté à une rage sauvage et 
meurtrière. Mais les pouvoirs de l’époque n’ont pas prévalu contre cet homme seul. Pensez 
aux probabilités : un homme contre le monde entier. De la même manière, Moïse était 
l’unique homme de Dieu contre Pharaon et sa puissance aux multiples facettes (le propre 
peuple de Moïse ne s’est même pas rallié à lui). Pourtant, Moïse a eu gain de cause.  

Remarque : Je lis et j'entends de la part des influenceurs: « nous-les gentils » sommes 
plus nombreux que « eux-les méchants » ; nous allons gagner. Si s'associer, se regrouper, 
construire une majorité était la clé pour vaincre ; logiquement il en découlerait que « nous 



» serions au pouvoir ! La réalité est la suivante : « nous » ne sommes pas au pouvoir. Et au 
niveau de ma vision limitée de l’histoire, il me semble que cela soit généralement le cas 
partout et à tout moment : la minorité règne. Et quand elle ne le fait pas, elle triche pour 
cela, elle ment pour cela, elle fait la guerre pour cela, elle réprime pour cela. En se basant 
sur l’histoire, nos chances de renverser la situation actuelle en nous associant « nous, le 
peuple » ne sont pas réalistes. La minorité a eu des décennies (au moins) pour imaginer, 
perfectionner et affiner les outils nécessaires pour nous contrôler. Tout comme Biden l’a dit 
avant les dernières élections : ils étaient prêts à tricher comme jamais auparavant, ils 
avaient perfectionné des programmes à niveaux pluridimensionnels – ils n’ont pas eu de 
sueurs froides ! Il avait raison. « Nous, la majorité », avons perdu face à « eux, la minorité » ; 
et « ils » gouvernent toujours. 

Nous sommes Des miroirs, alors réfléchissons, 
réfléchissons, réfléchissons 

Notre situation aujourd’hui devient désastreuse, la rage meurtrière monte ; mais la dose de 
courage des acteurs n'a pas changé. Ils sont toujours les idiots utiles du même vieil ennemi. 
Ce qui a changé, c’est que le monde dans son ensemble connaît désormais la Vérité 
universelle, et il la rejette consciemment et l’écrase. Les centaines de millions de disciples 
de Jésus, diffuseurs de la Vérité, sont les miroirs qui exposent de manière réfléchie la 
pourriture des rebelles ; la pourriture que ces gens enterrent assidûment. 

Partout où ils se tournent, il y a des miroirs, des miroirs, toujours des miroirs... pour eux 
c'est exaspérant. Ainsi, ils brisent les miroirs, ils légifèrent sur l’existence des miroirs, ils 
interdisent les miroirs et encouragent leurs serviteurs à détruire les miroirs partout où ils 
les trouvent. Autrefois, le péché grossier était « dans le placard » ; maintenant, le péché 
grossier défile dans les rues principales et exige que les miroirs soient enfermés en 
permanence dans les placards. 

Mais comme l’histoire nous le rappelle: notre ennemi perdra – c’est toujours le cas. Et 
notre Seigneur est capable de nous protéger comme il a protégé Noé – jour après jour 
pendant cent ans pendant que Noé construisait l’arche. Dieu a protégé Moïse, Son homme, 
seul avec un bâton. Mais si nous nous calquons ou si nous coopérons lâchement avec les 
perdants condamnés, si nous nous résignons à mettre notre lumière sous le lit ; nous 
partagerons leur sort. Nous avons été prévenus ; nous n'avons aucune excuse, aucune ! 
Chacun de nous doit refléter la lumière. 

Notre bible regorge de prototypes fiables. Comme indiqué ci-dessus, nous avons Noé, 
Moïse, David, les trois exilés et Daniel... Leur fidélité personnelle les a placés sous la 
protection particulière de Dieu Tout-Puissant. Non seulement eux, mais le reste de leur 
peuple a été collectivement protégé et béni grâce aux positions intransigeantes de ces 
individus. En regardant à nouveau spécifiquement les trois exilés : que serait-il arrivé à eux 
et à leur peuple s'ils s'étaient recroquevillés et avaient justifié leur compromis par : « C'est 
la loi ; nous ne pouvons pas aller contre la loi, ce ne serait pas juste. Nous ne faisons pas les 
lois ; alors quels choix avons-nous ? Nous devons être de bons citoyens.” Quel aurait été 
leur résultat s’ils avaient agi lâchement comme tant d’entre nous, les "églisiens" (membres 
d’églises) américains, l’avons fait sur tant de questions ? 



Au sein du même royaume, à un autre moment, c'est Daniel qui a désobéi 
personnellement à la loi du roi, et en faisant cela, il a attiré la puissance des cieux pour sa 
protection et finalement aussi celle de son peuple. Il a été confronté au châtiment humain 
de la mort sauvage par les lions ; mais comme cela est rapporté : aucun châtiment ne peut 
échapper à la main protectrice de Dieu. 

Ainsi, à l’époque de notre royaume supranational, nous n’avons aucune base spirituelle 
pour capituler, car ce qu’exige l’Ordre Mondial Unique est contraire à la volonté de Dieu. De 
plus, en Amérique, nous n’avons aucune raison tactique ni juridique de nous soumettre et 
de rejoindre ces élites car ce sont elles qui enfreignent constamment nos lois établies ! 
Nous n’avons aucune raison spirituelle pour garder le silence ; et nous n'avons aucune base 
légale non plus. Alors, ne soyons pas lâches ; la lâcheté dans la situation actuelle est le 
premier attribut qui damnera les gens : Mais les lâches qui se détournent de Moi... leur destin 
est dans l'étang ardent de feu et de soufre (Apocalypse 21 : 8 NLT) 

Notre témoignage est important : même si nous ne pouvons pas faire changer d’avis les 
autres; ils continueront à entendre la vérité. Ils devront consciemment fermer les yeux sur 
la lumière que nous réfléchissons ; se condamnant eux-mêmes. Et Dieu nous considérera 
comme les siens. 

Nous ne pouvons pas humainement combattre et vaincre le quatrième royaume, pas 
plus que Daniel, Shadrac, Meshac et Abed-Nego ne pouvaient combattre et vaincre le 
premier royaume. On ne nous le demande pas. D’autant plus que Dieu a dévoilé Son plan 
pour la destruction de ce royaume il y a plus de deux millénaires. 

Considérant l’avenir, notre bataille actuelle est le stage d’entrainement, de remise en 
condition du croyant. Lorsque cet empire du mal aura disparu, nous aurons besoin d’une 
base de croyants lucides, solides, courageux et engagés qui connaissent vraiment Jésus et 
qui contribueront à construire notre nation sous la direction de Jésus. Nous aurons besoin 
de personnes qui auront confirmé leur sens moral dans l’adversité. Notre période difficile 
actuelle, notre « camp d’entraînement » tamise notre foi, nettoie notre rôle et solidifie notre 
positionnement. Elle nous entraîne à dire la vérité même si la vérité n’est pas reçue. Elle 
tourne nos têtes vers Lui, d’où nous recevrons nos directions. 

Nous ne devons jamais perdre de vue que la destruction réelle de l’empire mondialiste 
et de sa cohorte de l’état profond ne sera pas notre œuvre. Seul Dieu peut les déraciner. 
L’empire du mal est tellement enchevêtré, si intimement lié aux fibres mêmes de notre 
pays, que sa mort entraînera notre système dans sa chute. Nous devons nous en dissocier 
maintenant ; nous n'en faisons pas partie... nous sommes de ce qui vient après. Nous 
sommes identifiés à la pierre qui remplira la terre. 

Pourquoi est-ce si difficile maintenant ? 

Le croyant ne devrait pas être surpris que l’empire du mal restreigne désagréablement nos 
vies et les réprime sans relâche. Aussi démoralisant que cela puisse paraître, nous devons 
identifier ce désagrément en comprenant que c’était la même chose lors du premier exode 
alors que l’ennemi pensait, en vain, faire dérailler le plan de Dieu. Lorsque Moïse a 
commencé sa tâche, Dieu a permis à Pharaon d’aggraver les misères des israélites en 
esclavage. Dieu a permis qu’une contrainte démoralisante et déprimante soit exercée sur 
les hébreux (son peuple) pour attirer leur attention. En effet, avant d’appliquer les fléaux 



dévastateurs sur les égyptiens, Dieu a accordé un certain temps à Son peuple et a fait 
quelques miracles pour que Son peuple se concentre sur Lui. 

Cependant, les hébreux avaient absorbé le venin de l’esclavage. Ils ne voulaient pas 
contrarier leurs maîtres. Ils espéraient seulement qu’en faisant des compromis sans fin, en 
se soumettant servilement, ils pourraient maintenir le statu quo – aussi faible qu’il soit. Ils 
pensaient que leur sécurité et que leur défense se situaient exclusivement au niveau 
humain. Puis, ce fou de Moïse est apparu et a bouleversé la situation. 

Moïse a parlé aux hébreux de leur vrai Dieu, de leur libération imminente et de leur 
transfert vers la terre promise. Et Moïse résista à Pharaon et à son administration. Pharaon 
a réagi en rendant la vie pitoyable et désespérée à la population hébraïque. C’est ce que 
nous font aujourd’hui le quatrième royaume et son état profond. Nos droits sont 
quotidiennement abrogés, nos marges de liberté sont réduites, puis encore réduites, nos 
biens et nos richesses sont dévalorisés... La barre de notre allégeance est de plus en plus 
élevée... Comme en Egypte : cela devient déprimant pour les braves gens. 

L’élite et son administration rendent la vie plus difficile aux bonnes personnes, aux 
disciples de Jésus – idem Pharaon, ils nous considèrent comme des esclaves. Comment 
osons-nous nous opposer à leur volonté ? Ils veillent bien à nous remettre dans notre boîte. 
Pendant quelques années, il y a eu un vent nouveau, un réveil dans notre nation ; alors 
maintenant, ils nous font payer ça. Mais le vent d’une juste liberté a soufflé sur la mèche qui 
était prête, et un feu de justice se propage. 

Et tout comme à l’époque de Moïse : contre qui sont irrités les « moutons » américains 
sans tripes de notre époque? Tout comme les hébreux d’autrefois, nos concitoyens n’en 
veulent pas aux tyrans qui imposent sévèrement ces ordres injustes ; au lieu de cela, ils se 
retournent contre les opposants droits et courageux qui semblent être la source et la raison 
de leur mal-être ! D’une manière typiquement lâche, ils se sont communément retournés 
contre les porteurs d’espoir pour apaiser les oppresseurs ! Rendez-vous compte ? 

Nous avons un exemple aujourd’hui : un solide individu américain s’est dressé et a 
affronté de face la cabale globaliste et la cabale globaliste s’est retournée contre lui et serre 
les vis sur la « populace » ; du même coup, rendant la vie de plus en plus misérable pour 
tous les « moutons ». Et comme on pouvait s’y attendre, la plupart des moutons se sont 
retournés contre cet homme courageux : ils ont peur que ses remous n’envahissent leurs 
nids pourtant pas tellement confortables. 

Aujourd’hui, notre clergé démissionnaire et souvent efféminé, nos congrégations lâches 
et nos croyants compromis se sont honteusement repliés. Ils se sont prosternés de façon 
servile et déshumanisante aux pieds de ces satanistes... Ils ont souillé les commandements 
et les principes immuables de leur foi pour apaiser les maîtres malfaisants. Ils ont 
abandonné les principes moraux clairs prescrits dans la parole de Dieu et se sont prostitués 
sur l’autel de la dépravation. 

Ils se sont démis du commandement de tenir ferme, ils ont abdiqué la foi qui les 
singulariserait et se sont ainsi cloîtrés dans la prédication d’un évangile non offensant. Ils 
discourent avec emphase sur les choses sans importance. En cela, ils se disqualifient 
comme bergers... Et ils se sont retournés contre les messagers et contre les gens qui ont 
réagi et qui amenaient l’espérance. Les accommodants lâches recherchent toujours à 
passer inaperçus et à ne pas être inquiétés ; en cela, ils se trompent. Cette « église » devra 
être purifiée de cette couche cancéreuse. 



Il me semble que Dieu permet le durcissement progressif de l’état contre les chrétiens. 
Il me semble que les contraintes forcées que l’état profond nous impose continuellement 
ont le même objectif qu’en Égypte : nous réveiller et nous renforcer dans l’écoute attentive 
de Dieu. Sans cela, nous continuerions à être distraits et à manquer les actions glorieuses 
de Dieu. Et alors, nous ne lui donnerions pas gloire lorsqu’il mènera les actions 
destructrices qui accompagneront l’exode 2.0. Ce resserrement de l’étau des globalistes 
autour de notre cou a pour but de nous réveiller, de tourner nos yeux vers Dieu et de tenir 
ferme, en recherchant la sagesse dans les Écritures. 

Ceux qui Le refusent doivent également être préparés à voir ce qui se va se passer, afin 
que : le voulant ou non, ils sachent que tout le mérite revient à Jésus – et non au destin. Ce 
que nous, les croyants, disons et faisons, implante cet avertissement en eux. 

Cela vaudra le coup 

Cette lutte en vaut la peine. Le texte est clair : cet empire destructeur sera complètement 
pulvérisé et il n’y aura pas de cinquième empire supranational après celui des globalistes. Il 
ne s’agit pas d’une interruption temporaire, elle ne sera pas suivie du même glissement 
lamentable dans un gouffre déprimant comme nous le vivons actuellement. Les empires 
humains supranationaux (comme ceux de l’or, de l’argent, du bronze ou du fer) seront 
terminés. La vie qui nous sera offerte après cette action divine sera sur une base encore 
jamais vue depuis le jardin d'Eden. Cela ne recommencera pas un cycle de la même vieille 
routine que celle que nous avons eue après la première puis la seconde guerre mondiale. 
Cela en vaut vraiment la peine. 

Cependant, cela ne sera pas un répit face à toute adversité car le péché sera toujours 
présent, mais le changement sera malgré tout une réelle transformation. L’ordre mondial 
unique des globalistes est le dernier ; il n'y en aura jamais d'autre, ni américain ni autre. 
Pas étonnant que les élites mettent une telle pression ! Elles pensent désespérément 
qu’elles peuvent rivaliser avec Dieu et échapper à son atteinte. 

Mais il n’est pas possible d’échapper à la portée de Dieu. Quand Jésus les aura traitées, Il 
gouvernera... Et les pays redeviendront des pays, indépendants et autodéterminés, 
fonctionnant tous avec Jésus comme seul arbitre supranational... pour les dernières années 
restantes de notre ère. Après avoir brisé l’empire, exécuté l’exode 2.0 et "Gog et Magog", 
Jésus sera au centre des discussions. C'est lui qui sera l'enjeu. 

L’avantage pour nous, en Amérique, c’est que nous pouvons enfin nous attendre à un 
type de gouvernement dont nos ancêtres ne pouvaient que rêver. Et, le nouvel ordre 
globaliste ayant été détruit, l’Amérique – comme tous les pays – sera indépendante et 
souveraine... sous la bienveillance de Jésus. Et c’est à ce moment-là que nos braves gens qui 
suivent le Christ entreront en jeu pour la « grande moisson » (traitée dans la dernière 
partie de cette thèse, ou bien lire le livre The Great Harvest of the Post-Allah World). 

La bonne nouvelle c’est que l’Amérique se retrouvera avec une situation existentielle et 
une structure fonctionnelle bien meilleure que ce qu’auraient pu concocter nos efforts 
humains de nettoyage et de restauration. Je ne peux pas prédire à quoi cela ressemblera ; 
mais les fidèles seront très heureux et les méchants qui survivront le remarqueront. Nous, 
les croyants, nous nous réjouirons dans notre beau pays... indépendant et souverain, uni 
sous Dieu – "la terre des hommes libres et la demeure des braves". Notre impérialisme 



agressif, l’imposition de notre volonté aux autres pays (c’était une sorte d’empire 
supranational) sera détruite à jamais. C’est pour cela que le quatrième royaume a utilisé 
l’Amérique. Et cela n’a jamais vraiment représenté la population souche de notre grand 
pays. 

Nous connaissons tous le slogan : Make America Great Again (Rendre à l’Amérique sa 
splendeur d’antan). Un commentateur avisé a récemment proposé : Make America Godly 
Again (Rendre de nouveau l’Amérique à Dieu). Quel qu’il soit, il a transcendé notre discours 
actuel et extrait la clé de voûte de notre avenir. Lorsque la gangrène de l’état profond 
(Gouvernement mondial unique/Nouvel ordre mondial) sera éliminée, le slogan pourrait 
simplement être : Make America Great (Faire de l’Amérique une splendeur). En effet, ce 
sera l’occasion de développer ce que nous n’avons jamais eu l’occasion de faire. Les 
quelques années précédant l’enlèvement et les grandes tribulations pourraient être 
réellement glorieuses. 

Ce sera mieux que jamais parce que nous serons entrés dans les temps des joyeuses 
célébrations de Dieu. Il partage toujours Sa joie (voir la parabole du banquet de noces du 
roi pour son fils). Ézéchiel 38 et 39 nous dit que Dieu se réjouira en Israël avec son ancien 
peuple rassemblé ; et nous pouvons nous attendre à ce qu’Il se réjouisse dans tous les 
autres lieux avec Ses disciples, les gentils, qui seront très occupés à enseigner aux autres le 
Dieu qu’ils auront tous vu en action. Ezéchiel nous dit que Dieu donnera avec joie des 
récoltes exceptionnelles au peuple d'Israël. Je pense que nous pouvons nous attendre à ce 
que des largesses similaires s'appliquent également de notre côté. 

Enfin, Ézéchiel et d’autres prophètes nous ont dit que l’exode prochain des hébreux sera 
calqué sur celui de l’époque de Moïse. En Égypte, un régime idolâtre extrêmement puissant 
a été renversé par le Dieu Tout-Puissant des hébreux sans défense, avant la sortie de Son 
peuple d’Égypte. Le pouvoir puissant, enraciné, envahissant et omniprésent des globalistes 
d’aujourd’hui sera démoli par le même Dieu, avant que Jésus ne fasse à nouveau sortir son 
ancien peuple. 

Nous devrions nous inspirer du prototype biblique : dans l’Égypte antique, Satan 
possédait une armée humaine très puissante : l’armée de Pharaon. Pour l'époque et le lieu, 
c'était une force écrasante : des milliers de chars, d'officiers, de fantassins, il possédait 
toutes les épées, lances et arcs du pays. Dieu avait aussi une armée humaine : un vieil 
homme avec un bâton. Dieu a géré la situation d’une manière unique : pendant que Dieu 
détruisait l’Égypte, Pharaon était incapable d’utiliser cette puissante armée. En effet : 
comment utiliser une armée contre des mouches, des furoncles, la grêle, la maladie ou 
l'obscurité ? 

Et finalement, alors que l’Égypte était en ruines et que sa population était en deuil, Dieu 
fit sortir triomphalement son peuple. À ce moment-là, Pharaon pensait qu'il pourrait enfin 
utiliser son armée pour vaincre ses esclaves en fuite... mais par ce vieil homme de Dieu, 
avec son bâton, au bord de la mer... Pharaon a perdu tout ce qui lui restait. Pendant que 
Dieu écrase l’empire maléfique des globalistes, leurs pouvoirs mondains et militaires 
n’auront aucune importance non plus. Et les leurs aussi seront vaincus et détruits – 
complètement. 

Nous vivons à l’époque du grand changement de paradigme où la pierre, non taillée par 
des mains humaines, brise le royaume de fer et d’argile et remonte à travers l’histoire pour 
effacer toutes les traces des royaumes de type bronze, argent et or – ils seront écrasés 



ensemble – il n'y aura même plus de trace de leur existence ni de leur fonctionnement : 
aucune trace d'eux n'a pu être trouvée. 

Nous commencerons une nouvelle ère : le Dieu du ciel établira un royaume qui ne sera 
jamais détruit et ce royaume ne passera pas à un autre peuple. Cela écrasera et mettra fin à 
tous ces royaumes. Mais cela durera pour toujours. Car, comme tu as vu une pierre taillée 
dans une montagne, mais sans intervention humaine, écraser le fer, l'airain, l'argile, l'argent 
et l'or, le grand Dieu a fait connaître au roi ce qui arrivera à l'avenir. 

Cette série bénie d’événements énumérés ci-dessus ne sera pas encore le règne 
terrestre de 1 000 ans de Jésus. Par conséquent, d’ici là, le mal sera encore largement 
pratiqué (Satan ne sera pas encore lié et ses démons seront toujours présents et actifs). 
Beaucoup de gens rejetteront encore Dieu en Jésus pour poursuivre et servir l’ennemi de 
l’humanité. Beaucoup seront attirés par le trompeur. Cependant, ce qui disparaîtra, c'est la 
promotion officielle, l'imposition verticale et l'observance forcée du mal par la législation 
ou les décrets exécutifs (les mesures actuellement soutenues par les pouvoirs de notre état 
insidieux et autoritaire et par ses institutions au service du système de gouvernement 
supranational global). Cette fonctionnalité ne sera jamais recréée. 

Ainsi, le pétrin dans lequel nous nous trouvons se métamorphosera en une période de 
temps bénie où les tyrans d’aujourd’hui ne gouverneront pas. Et ce temps béni prend effet à 
notre époque, quelques années avant l’enlèvement des disciples de Jésus. 

Mes chers croyants, il existe effectivement des raisons et des précédents bibliques 
importants qui nous rendent optimistes à court terme. Nous ne devons pas l’ignorer ; Dieu 
a pris le temps et le soin d’aborder le sujet de manière spécifique et précise. Que ceux qui 
ont de la sagesse et de l’intelligence fortifient les défaillants. Regardons tous d’où viendront 
les actions. Enfin, quittons l’église-ianisme et embrassons le Christ-ianisme. 



 

Habacuc 
Nous nous sommes concentrés sur le quatrième royaume au niveau de sa création, de sa 
nature et de sa destruction. D’autres passages de la Bible élargissent notre horizon pour 
inclure des dimensions pratiques. 

Contexte 

En guise d’introduction à la partie suivante, examinons les deux complaintes d’Habacuc. 
Elles nous touchent profondément. On peut s'identifier à ce qu'exprime Habacuc : Jusqu'à 
quand, ô Éternel, dois-je appeler à l'aide... Je crie vers Toi : Violence !... Pourquoi me fais-tu 
regarder l'injustice ? Pourquoi tolères-tu le mal ?... La loi est paralysée et la justice ne prévaut 
jamais... La justice est pervertie... Pourquoi tolères-tu le traître ? Pourquoi restes-tu silencieux 
tandis que les méchants engloutissent ceux qui sont plus justes qu'eux ? 

Il y a une urgence poignante dans le discours d’Habacuc ; quelque chose que les vrais 
disciples de Jésus ressentent intensément aujourd’hui. Et quand on lit la prière qu'Habacuc 
élève à Dieu au troisième chapitre ; on se rend compte qu'il a compris que les actions 
n'étaient pas seulement pour son époque ; mais plus encore pour les « temps de la fin » 
(notre époque). 

Et en fin de compte, c’est la réponse de Dieu à Habacuc qui m’a poussé à écrire cet 
article : Écris ce que je te montre. Écris clairement sur un panneau pour que le message soit 
facile à lire [ou : écris clairement la vision sur des tablettes pour que la personne qui la lit 
puisse courir la dire aux autres]. Ce message concerne un événement spécifique dans le futur. 
Ce message concerne la fin et il se réalisera. Sois juste patient et attends. Ce moment viendra à 
coup sûr et sans retard. 

Le rôle joué par les justes 

La première partie de cette présentation sur le dernier royaume (quatrième royaume dans 
la lignée de Babylone) couvre la destruction divine des globalistes, de leur structure et de 
leurs façons de gouverner. Elle identifie l’empire babylonien de l’époque de Daniel comme 
prototype : le modèle du royaume malveillant de notre époque. 

Dans Habacuc, nous trouvons plus de détails pertinents sur la fin de l’empire 
supranational des globalistes. Habacuc écrit sur l’empire babylonien de son époque. Mais 
cet empire était aussi le prototype des trois autres royaumes de Daniel 2. 

Il est intéressant de noter que le texte précise bien que le message d’Habacuc est 
destiné au temps de la fin (ce message concerne la fin). Ainsi, le message d’Habacuc ne 
concerne pas ce qui s’est passé au sujet de la Babylone de l’antiquité ; c'est pour nous les 
vivants du « temps de la fin ». Même s'il n'avait pas été dit que ce message concernait la fin ; 
nous serions encore capables de comprendre qu’il en est ainsi, parce que les événements 
encadrant la fin de l’empire babylonien d’Habacuc, chapitre 2, ne correspondent pas aux 
archives du passé historique de l’empire d’origine (le message d’Habacuc n’était donc pas 
destiné à celui-là). Ainsi Habacuc et Daniel 2 convergent. 



Par conséquent, lorsque, dans la majeure partie de son texte, Habacuc fait référence aux 
Babyloniens, ou à leur ville, il fait référence au type d’empire supranational babylonien qui 
sera présent dans les derniers jours. Ainsi, j’estime que les informations et les prophéties 
d’Habacuc s’appliquent réellement au gouvernement mondial unique des globalistes – le 
quatrième royaume de Daniel 2 : le royaume qui règne au temps de la fin. Le dernier 
royaume humain supranational à exister. 

Avec Daniel 2, nous avons vu que la destruction de cet empire maléfique sera réalisée 
de façon divine. Dieu confirme à travers Habacuc que la destruction sera infligée 
divinement. Mais Habacuc nous dit également que les fidèles de Jésus, qui sont les victimes 
de cet empire globaliste maléfique, auront un rôle à jouer. Les justes pilleront la cabale 
vaincue. Voici quelques versets qui mettent ceci en évidence : 

La Bible version ERV a une bonne traduction pour Habacuc 2:4, elle dit : Ce message ne 
peut pas aider ceux qui refusent de l'écouter, mais ceux qui sont bons vivront parce qu'ils y 
croient.  Information intéressante, n'est-ce pas ? Cela éclaire ce qu’à dit Pierre. Il est très 
important que vous compreniez ce qui se passera dans les derniers jours. 

Il y a un déchirement, un clivage appliqué à la population mondiale de notre époque 
parce que c’est une période de jugement. (Ce n’est pas une époque de guérison ; c’est un 
moment de conséquences et de justice divine.) C’est le moment de la réinitialisation – la 
réinitialisation divine. Nous pouvons le ressentir de plus en plus, chaque jour. Chaque cycle 
d’actualité apporte de nouveaux éléments. Donc, je pense que le processus a commencé ; 
comme disaient les romains : Alea jacta est ! Les dés sont jetés. 

Il est intéressant de noter que de toutes parts, les chrétiens occidentaux sont exhortés – 
et même mis sous une forme de loi – à être gentils et inclusifs. D’après mes propres 
observations limitées, nos propres pasteurs sont généralement des lâches. Ils ne font pas 
preuve du courage des bons bergers de la Bible (comme l’était le jeune David). Prendre 
position les ferait sortir de leur zone de confort et les pousserait hors de leur image 
communautaire de « gentillesse » soigneusement construite. La plupart d’entre eux évitent 
soigneusement le sujet. Ici en Amérique et aussi au Canada, Les quelques courageux sont 
traqués et même poursuivis en justice. Ils sont des balises trop rares. 

Pourtant, à l’horloge de Dieu, c’est le moment où la population est divisée en deux 
groupes. Ainsi, le temps de l’inclusion aveugle est révolu (de toute façon, cela n’a jamais été 
un principe chrétien). Cependant, les justes seront protégés et prospéreront. Ils ont cru, 
puis ils ont pris position et ont agi selon leurs convictions. La cabale globaliste veut les 
dépouiller de tout ; mais les événements se dérouleront différemment. 

Puis, dans le texte, suit une série de descriptions des rebelles, des méchants qui ont 
construit cet empire supranational parasitaire et de tous leurs sbires qui vivent de leur 
empire – le gouvernement mondial unique /nouvel ordre mondial. . ... L'orgueil d'un homme 
fort peut le tromper, mais il ne trouvera pas la paix. Il est comme la mort : il en veut toujours 
plus. Et comme la mort, il ne sera jamais satisfait. Il continuera à vaincre d’autres nations et à 
faire de ces peuples ses prisonniers. Je peux vérifier cela autour de moi ; et vous ? 

Nous sommes témoins de cela exactement depuis plus de deux cents ans, n’est-ce pas? Il 
n’y a pas de fin aux contrôles rapaces et aux excès que ces gens exigent, imposent, 
menacent et corrompent pour obtenir. Il touche toutes les nations de la terre et tous les 
aspects de la vie des gens. Il utilise les outils les plus invasifs et les plus puissants pour 
atteindre ses objectifs (aujourd’hui, me dit-on, l’un de ces outils est l’IA). Chaque jour, nous 



pensons avoir atteint le fond de la décence humaine et nous découvrons que l’ampleur du 
mal s’est métastasée dans de nouvelles directions et de nouvelles profondeurs. Cela 
pourrait être déprimant si nous n’avions pas Daniel et Habacuc. 

À ce stade, le texte d’Habacuc bascule du côté des justes et de la manière dont la défaite 
des méchants sera perçue par les braves gens : Mais bientôt, toutes ces [bonnes] personnes 
se moqueront d’eux et raconteront des histoires sur leur défaite. Ils riront et diront : « c’est 
dommage que les hommes qui ont pris tant de choses ne puissent pas les garder ! Ils se sont 
enrichis en recouvrant les dettes. Maintenant que nous sommes au temps de la fin, la justice 
viendra « bientôt ». Et comme nous le dit Daniel : c'est la justice divine. Ce ne sera pas à la 
légère. Et nous n’aurons pas de fausse compassion pour ces gens lorsque Dieu exécutera 
Son plan. 

Nous lisons ici une information très pertinente : ils se sont enrichis en recouvrant des 
dettes. La dette est bien le processus asservissant que l’élite globaliste utilise depuis plus de 
deux siècles ; c'est ainsi qu'ils ont pris leur ascendant et assuré leur contrôle. Ils ont fait des 
royaumes et des nations leurs débiteurs – et ne leur ont laissé aucune possibilité de 
rembourser ces dettes à jamais. 

Proverbe 22 :7 dit : L’emprunteur est l’esclave du prêteur, Romains 13 :8 (J.B. Phillips) 
dit : Ne pas s’endetter du tout. Ce n’est pas une suggestion ; c'est un commandement. Les 
banquiers globalistes ont ciblé les rois et les gouvernements pour être leurs premiers 
débiteurs, ayant très bien compris que les rois et les gouvernements ne produisent rien du 
tout ; par conséquent, les populations vivant sous ces rois et sous ces gouvernements 
finiraient par être impitoyablement asservies – par le biais de l’impôt – pour payer 
éternellement les folies de leurs dirigeants corruptibles (qui contrôlent leurs exécutants 
qui sont les militaires)... Et ainsi les coupables initiaux ne seraient pas blâmés ! C’est un 
autre détail significatif qui nous indique que le texte fait référence à l’actuel gouvernement 
mondial unique. 

Remarque : à l’origine, la plupart des rois qui ont été achetés et compromis par les 
financiers globalistes prétendaient être chrétiens. Ils avaient reçu le commandement de 
Dieu de ne pas s’endetter du tout ; s’ils avaient obéi, s’ils avaient été fidèles – s’ils avaient 
renoncé à eux-mêmes et s’étaient soumis à Dieu – ils auraient béni leur pays au lieu de 
vendre égoïstement leur propre peuple en esclavage économique.  

Remarque : à notre époque, nous – les "chrétiens" – utilisons la casuistique pour 
justifier l’endettement. Par exemple, nous excluons de ce commandement simple et clair 
des choses comme : les maisons, les voitures, les commerces ou poursuivre des études... 
Nous avons tort, complètement tort. Nous méritons ce qui en découle. Pour les disciples de 
Jésus, Il n’y a jamais de justification valable pour emprunter. 

Nous arrivons maintenant à la partie qui décrit ce que fera la population victime des 
globalistes, ce qu’elle peut envisager de faire et ce à quoi elle devrait se préparer. Homme 
fort [cabale maléfique], tu as pris l’argent du peuple. Un jour, ils se réveilleront et 
comprendront ce qui se passe [le bilan de Dieu], et ils s’opposeront à vous. Ils vous prendront 
vos biens et vous aurez très peur. Vous avez volé les biens de nombreuses nations, alors ils 
vous prendront beaucoup. Vous avez tué de nombreuses personnes et détruit les territoires et 
les villes. Vous en avez tué tous les gens. (Et tout cela s’est produit comme Habacuc l’avait 
prédit.) 



Un jour, ceux qui regardent en haut et guettent le Dieu de l’univers le verront agir et 
comprendront ce qui se passe. Ils pourront avancer à Son rythme ; prendre position et 
dépouiller les tyrans d’aujourd’hui pendant que Jésus les détruit (petits et grands). Ils 
pourront s’arracher de tous ces contrôles, et obtenir et libérer les biens et les moyens pour 
tous. Encore une fois, les paroles de Pierre s’appliquent ici : Il est très important que vous 
compreniez ce qui se passera dans les derniers jours. 

Dans le sillage des actions de Dieu, les braves gens se dresseront contre les méchants 
prédateurs du gouvernement mondial unique et contre leurs larbins et leurs traîtres 
rémunérés parmi nous – à tous les niveaux (état profond). Les braves gens se réveilleront, 
réaliseront ce qui s’est passé et droits dans leurs bottes ils se relèveront. (Nous entendons 
souvent les mots : Le Grand Réveil. Cela semble bien approprié.) 

Ainsi, c’est Dieu en Jésus, la pierre non taillée par des mains humaines, qui détruira 
complètement cette cabale satanique (comme précisé clairement dans Daniel 2), mais les 
bonnes personnes doivent être éveillées et doivent avoir la volonté de s’opposer partout 
aux globalistes et à leurs des serviteurs payés. Nous devrons libérer tout ce qui était 
verrouillé. Comme nous le verrons, ils doivent d’abord être conscients de ce que Dieu fait, 
puis se lever pour pouvoir piller leurs anciens prédateurs et rendre le butin disponible 
gratuitement ! Les combats appartiennent à Dieu, le pillage revient aux humains. 2 
Chroniques 20 : 24-30 en est un beau principe historique. 

Le processus de destruction divine du quatrième et dernier empire ne se produira pas 
tandis que nous dormons ; beaucoup de gens doivent être éveillés pour que Dieu reçoive la 
gloire suscitée par Ses actions. Nous devons prendre position, même si le combat lui-même 
ne nous appartient pas. (Nous exigerons et prendrons les possessions des gens de cette 
cabale. Le butin sera rendu disponible... Comme mentionné ci-dessus, c'est le même 
processus que Dieu avait utilisé pour Son peuple et contre ses ennemis pendant le règne de 
Josaphat [2 Chroniques 20] et même avant cela pour les hébreux en Egypte à l’égard de 
leurs anciens maîtres esclavagistes. 

Dans une justice divine classique, les justes leur prendront des biens. Le peuple de Dieu 
recevra le butin ; il va piller ces voyous ! 

Ce qui est prévu n’est pas simplement la cessation des activités prédatrices et des 
intentions meurtrières du gouvernement mondial unique des globalistes par l’action divine 
; il y a aussi une composante très humaine : nous parlons du pillage total de tous les biens 
des personnes qui exécutaient les ordres des globalistes de notre temps. Ils ne cessent 
d’amasser des propriétés, des richesses, des centres de production et des biens ; mais les 
justes prendront tout. La plupart des tyrans d’aujourd’hui perdront la vie, et beaucoup, 
beaucoup perdront tout le reste. Nous, les justes, ceux « qui ont écouté » devons accepter 
cela et nous y préparer. Toutes les lois et tous les contrôles qui bloquaient les acquis de 
l’élite devront être distendus et annulés ; il faut de la prescience et du discernement pour 
voir ce qui devra se produire. 

Comme nous l’avons largement développé dans la première partie, la cabale globaliste a 
sans cesse fomenté des guerres – des guerres sans fin. Ils ont, comme l’écrit Habacuc, tué de 
nombreuses personnes et détruit des territoires et des villes. Ils ont veillé à ce que de 
terribles destructions se produisent en finançant les deux côtés de chaque conflit qu’ils ont 
promu. Quant à notre propre pays, malheureusement, un très grand nombre de nos 
dirigeants, politiciens, agences, militaires et autres personnes en position de pouvoir ont 



mêlé leur sort avec ceux que Dieu détruira. Ils partageront donc le sort de leurs maîtres. 
Aucune pitié ni exception ne sera accordée. Et nous ne devrions pas non plus leur exprimer 
de sympathie. La rétribution n'est pas la vengeance ; c'est un tort réparé – un 
redressement. Par conséquent, le peuple de Dieu aura une énorme quantité de butin à 
rassembler. Cette rupture affectera les familles, les communautés, les services et bien 
d’autres domaines trop nombreux pour être mentionnés ici. 

Il y aura également un vide fonctionnel créé par ce nettoyage épique et cette 
extermination. Les braves gens, les disciples de Jésus, devraient être prêts à servir là où 
c’est nécessaire en démontrant et en promouvant des solutions divines ainsi qu’en 
proposant des limites justes à une population désormais sans loi et sans obligation qui peut 
avoir besoin de direction. 

Les agences esclaves du système du quatrième royaume chargées de faire respecter les 
lois et les obligations, seront discréditées, sans force, et même détruites. Et le panel de lois 
omniprésentes et de règles permanentes par lesquelles ils nous ont fait vivre, deviendra 
obsolète et inapplicable. Cette lourdeur de la vie causée par le fardeau des règles et des 
réglementations actuelles n’aura plus cours – Elle n’existe que pour renforcer le système 
basé sur la cupidité et perpétuer le règne des petits tyrans administratifs. 

Nous serons libres comme nous ne l’avons jamais été de toute notre vie. Mais la liberté 
signifie que nous devrons assumer la responsabilité personnelle de notre vie. Il faut du 
courage, de l’initiative et de la bravoure pour vivre libre et, surtout, pour vivre en tant que 
véritables êtres humains personnellement responsables. C’est une autre raison pour 
laquelle les vrais disciples de Jésus doivent être vigilants et préparés. Si nous ne le faisons 
pas, si nous dormons, si nous sommes paresseux ou timides, alors d'autres personnes aux 
motivations douteuses combleront à nouveau les vides et nous n'aurons plus qu'à nous 
blâmer. 

Remarque : Nous aurons besoin d’une race différente de dirigeants. Des dirigeants qui 
n’ont pas besoin d’un système omniprésent pour fonctionner : nous avons besoin de 
pionniers au niveau mental, d’individus courageux qui ont démontré leur bravoure à 
résister au courant dominant. Des gens qui encouragent les autres, non pas des gens qui 
veulent les contrôler. Et c’est là que des dirigeants dotés d’une vision, d’une racine biblique 
et d’un esprit non politisé peuvent faire la différence : des dirigeants capables de réfléchir 
vite et de ne pas être impressionnés par les situations changeantes. Des dirigeants qui 
peuvent voir à travers la brume et au dessus du labyrinthe et montrer la voie. Des 
dirigeants qui donnent, et non qui prennent. Mais nous, chrétiens, devons avoir les yeux 
ouverts et la boussole bien orientée : nous devons être prêts à aller de l’avant ; à ne pas 
tourner en rond comme du bétail désemparé. 

Enfin : vous en avez tué tous les gens. Dieu est vraiment omniscient : les globalistes ont 
adopté l’eugénisme à grande échelle, ils ont poussé et imposé l’avortement et la réduction 
de la population, non seulement aux États-Unis, mais dans de nombreux pays. Dieu a dit : 
allez et multipliez-vous ; eux ils disent : il faut dépeupler. Pour cela, ils vont récolter la 
punition divine appropriée. La cabale globaliste a également tué des millions de personnes 
dans divers pays pauvres en créant des famines mortelles – à une époque où le monde peut 
facilement produire en quantité des aliments de toutes sortes. Cela sera également pris en 
compte.  



Si nous avons du mal à voir de qui parle Dieu, si nous avons du mal à identifier la cabale 
de l’Ordre Mondial Unique et l’élite corrompue de nos pays, ainsi que tous les échelons 
inférieurs qui y ont adhéré (l’état profond) : Dieu place Son pointeur laser sur eux. 
Regardez-vous ! Vous vous êtes enrichis en volant les gens et cela retombe sur votre propre 
famille ! C’est pointé: ils trichent. Ils dépensent leur énergie et notre argent pour mettre en 
place toutes sortes de stratagèmes pour tricher tout en s’excluant des conséquences. Et ils 
n’ont aucune considération pour ceux qu’ils fraudent. Ils trompent leur propre peuple : 
leurs compatriotes, leurs électeurs, leurs voisins et même leurs familles. Ils ont imposé leur 
fausse peur de portée mondiale et leur fardeau inutile pour chacun ; sur leurs proches ainsi 
que sur nous tous. Il y a beaucoup de détails dans Habacuc, n’est-ce pas ? Pour revenir sur 
un point cité précédemment : devenir riche tout en nuisant à sa propre famille est 
exactement ce que la composante hébraïque de l’élite de cette cabale a fait contre ses 
propres frères à travers la terrible campagne d’extermination de la seconde guerre 
mondiale, chose qui les a grandement enrichis ? 

Vous construisez vos maisons en hauteur sur la falaise pour vous protéger du danger. 
Pouvons-nous voir cela ? Bien sûr que c’est le cas pour les communautés de l’élite et pour 
leurs propriétés fermées ! 

Vous avez planifié des choses honteuses et cela mettra la honte sur votre propre famille. 
Vous avez fait le mal et cela vous coûtera la vie. Au cours des deux dernières années, nous 
avons entendu la phrase : « Les gens de l’état profond ne pourront plus sortir dans les rues 
». Eh, cela semble bien vrai. Depuis les tromperies financières délibérées aux machinations 
juridiques, en passant par le trafic d’influence, les guerres fomentées, la pédophilie et le 
trafic d’êtres humains, leur tonneau de malversations honteuses déborde en effet. Rien de 
tout cela n’a échappé à l’attention de Dieu. Cela leur coûtera la vie. 

Il faut se le rappeler : ce ne sera pas le moment de faire preuve d’une molle permissivité 
et de petites tapes sur les mains. C’est le temps du jugement – du jugement divin. Nous 
ferions mieux d’être du côté du juge ! C'est la fin du jeu pour ces gens. Ils seront écrasés et 
tous leurs proches avec eux. La facture finale arrive pour beaucoup: cela leur coûtera la vie. 
Ils ont cruellement dépouillé de leur qualité de vie un nombre incalculable de personnes et 
ont ôté la vie à bien d’autres encore. L’encaisseur divin arrive. 

Les descriptions continuent dans le même sens. Je vais simplement en citer quelques-
unes ici : Regardez-les ! Ils tuent des gens pour construire leur ville et font des choses 
méchantes pour renforcer leur ville fortifiée. Mais l'Éternel Tout-Puissant a décidé qu'un feu 
détruirait tout ce que ces gens ont construit. Tout leur travail ne servira à rien. Alors les gens 
de partout connaîtront la gloire de l’Éternel. Cette nouvelle se répandra tout comme l'eau se 
répand dans la mer... 

Ce paragraphe fait écho à Daniel 2. La destruction par Dieu sera implacable et très 
publique, comme un incendie. Tout ce pour quoi ils ont travaillé, tout ce pour quoi ils ont 
corrompu, tous les marchés qu'ils ont conclus dans des arrière salles obscures et toutes les 
escroqueries d'innocents... ne serviront à rien. Non seulement leurs gains mal acquis seront 
anéantis ; mais ils devront payer les préjudices de leurs actes. La justice sera rigoureuse.  

Le but de tout cela au moment choisi c’est que les gens du monde entier connaissent la 
Gloire du Seigneur – il s’agit de ça. C'est Dieu Tout-Puissant qui se fait connaître et se rend 
visible. Dieu fera cela d'une manière très publique et aussi très révélatrice afin que les gens 



Le voient au travers de cela. Il ne partagera pas sa gloire avec le « destin », « l’accident » ou 
le « karma » : il obtiendra la gloire pour tout cela. 

... Ils connaîtront la colère de l'Éternel... Méchants administrateurs, vous boirez à cette 
coupe. Vous récolterez la honte, et non l'honneur... Vous avez blessé beaucoup... et volé 
beaucoup... Vous aurez donc peur à cause des gens qui sont morts et à cause des mauvaises 
choses que vous avez faites [à des individus et des pays]. Vous aurez peur à cause de ce que 
vous avez fait à ces villes et aux gens qui y vivaient... 

Ces gens connaîtront la colère de l’Éternel : ils la connaîtront en l’expérimentant. Il ne 
s’agit pas simplement d’en être informé. Ils connaîtront la colère de Dieu parce qu’ils en 
feront pleinement l’expérience : physiquement, mentalement et spirituellement. Par 
exemple : à titre informatif, je « connais » les camps de concentration de la seconde guerre 
mondiale, grâce à mes lectures à ce sujet ; mais les gens qui étaient là, les ont connu par 
expérience. Les gens de l’empire mondialiste connaîtront la colère du Seigneur en 
l’expérimentant. 

Dieu braquera ses projecteurs sur eux ; ils seront révélés, Il enlèvera les couches 
d’obscurcissement. Ils seront découverts, eux-mêmes et leurs actes. La lumière constante 
de la justice divine exposera de manière flagrante les acteurs maléfiques et leurs 
stratagèmes. Les braves gens verront à quel point ils ont été volés. Ils verront comment et 
par qui ils ont été fraudés. Ils verront par qui et pour quoi ils ont été endeuillés. 

Et tout aussi important, ces acteurs maléfiques sauront que leurs victimes le savent 
désormais ! Et le pire de tout : que leurs victimes ont désormais le pouvoir de se venger 
pleinement. La rupture des barrages de colère refoulée, de frustrations, de chagrins, de 
misère et de pertes sera une chose très effrayante à voir. Et Dieu n’en atténuera rien. Cela 
donne à réfléchir, n'est-ce pas ? 

... La maladie le précédait, et le destructeur le suivait. Il s'est levé et a jugé la terre. 
Rappelons-nous des plaies que Dieu a utilisées pour provoquer le premier exode ? Quels 
fléaux précéderont et ouvriront la voie au deuxième exode de notre époque lors de la 
destruction de ce régime maléfique ? On ne sait pas encore; mais nous le verrons bientôt. 
Nous pouvons tous nous souvenir des textes bibliques concernant le premier exode et nous 
pouvons nous réjouir du fait que le peuple de Dieu ait alors été épargné. C’est très bon de se 
le rappeler : la frappe divine n’affectera pas les justes. 

À l’époque de Moïse, les égyptiens furent détruits ou définitivement ruinés (ceux qui 
s’opposaient à Dieu et s’en prenaient à Son peuple). Et le peuple de Dieu est parti avec le 
butin. Ils demandèrent des richesses aux égyptiens et celles-ci leur furent données. Matière 
à réflexion, ne trouvez-vous pas ? 

Alors partout les gens connaîtront la gloire de l’Éternel. Ceci est très important car cela 
fait écho à de nombreux passages qui traitent de cette série spécifique d’événements. Ces 
événements que j'appelle la " parade glorieuse de Dieu ", car, dans chaque passage qui en 
parle, Dieu dit toujours : « et tout le monde Me verra et verra ce que Je fais... tout le monde 
Me connaîtra. » (paraphrasé)... Comme mentionné dans la première partie et développé 
dans le livre "Revelation the Fair God", la parade glorieuse de Dieu commence avec la 
destruction du quatrième empire. Cela fait suite au deuxième exode des hébreux de tous les 
pays, dirigé avec puissance par Dieu, puis suit la bataille de Gog et Magog, qui inaugure les 
sept années de bénédictions en Israël et enfin, Dieu dirigera l'enlèvement des saints. Dieu 
en recevra toute Sa gloire à travers chacune de ces étapes. 



Chapitre 3 : 13 – 15, Habacuc rappelle le premier exode des hébreux. La référence est 
intéressante car tout au long de la première partie, j’ai développé le moment de la 
destruction de l’empire globaliste et du nettoyage de la population. J'ai proposé qu'il 
précède et soit lié au deuxième exode du peuple hébreu hors de tous les pays du monde. Il 
est intéressant de noter que les paroles d’Habacuc n’avaient clairement aucune 
signification pour l’époque même où il les a écrites, car Dieu n’exerça aucune contrainte 
punitive sur les chaldéens de l’antiquité. Il n’y a pas eu d’élimination de Son peuple de 
retour d’exil avec la destruction des infidèles. Il n’y a pas non plus eu d’exode divinement 
organisé et dirigé de manière spectaculaire par Dieu hors de la captivité babylonienne de 
l’Antiquité. 

Tous ces aspects seront présents de nos jours pour le deuxième exode, comme cela a été 
abondamment prophétisé... Tel Dieu a dit : tout comme j'ai fait en Egypte... 

Habacuc 3 : les paroles d’encouragement 

Habacuc 3:17-19 est aussi intéressant pour nous. Il nous dit que même si nous ne voyons 
pas encore les fruits (les figues et les olives ne sont pas encore sur les arbres), nous devons 
résolument regarder à YHWH/Jésus. Et ce n’est pas tout : en ayant les yeux sur Lui, nous 
devrions déjà nous réjouir et être heureux en Lui – « en Dieu mon Sauveur ». 

Ce passage me dit que même s’il semble que les méchants du quatrième royaume ont 
toujours l’ascendant, je devrais me concentrer sur mon Dieu. Je dois agir, parler et penser 
selon le fondement de la promesse énoncée dans Daniel 2 et Habacuc 2. Je dois aller au-delà 
des apparences et m’attendre aux actions magnifiques de Dieu à venir. Les actes seront là 
aussi sûrement que le matin vient toujours, quel que soit l’état de l’humanité ou la saison 
de la vie. 

Dieu a dit qu'Il le ferait ; alors Il le fera. 
Cela nous amène à un point très important : le rôle escompté du disciple du nouveau 

maître permanent: Jésus. 

Le rôle du peuple de Dieu dans la destruction de la cabale 

La société dans laquelle nous vivons compte des myriades de lois, d’innombrables décrets 
d’agences, des milliers d’entre eux sont obscurs, la plupart sont conçus dans le seul but 
d’accroître le contrôle du gouvernement sur nous, pour nous scléroser dans les activités de 
la vie quotidienne. Ils sont omniprésents et touchent chaque détail de la vie. Nous nous y 
conformons automatiquement parce que nous avons été poussés à le faire depuis notre 
naissance. Beaucoup de ces lois nous ont précédées. Les initiateurs de notre pays avaient 
déployé un vaillant effort pour changer l’idée de gouvernement et donner du pouvoir à la 
créature de Dieu : la personne. Mais en peu de temps, les politiciens et les acteurs étrangers 
ont fermé toutes les fenêtres qui permettaient à tous de jouir de la lumière de la liberté. 

La plupart de nos lois sont promulguées par des politiciens et administrées par des 
fonctionnaires non élus, qui sont chacun d’eux des employés des maîtres globalistes du 
gouvernement mondial unique – d’abord pour leur propre bénéfice et toujours pour 
perpétuer leurs privilèges. Les règles, les lois et les décrets de ces agences ne servent pas 
les fonctions humaines normales ; ils ne remplissent que des fonctions gouvernementales. 



Quand tous ces gouvernements compromis et corrompus tomberont ; toutes ces lois, ces 
décrets et ces règles seront inutiles. Il y aura une incroyable bouffée d’air frais, un nouveau 
dynamisme. Les disciples de Jésus devraient être prêts à promouvoir les principes divins, 
des principes créés pour les humains avec le libre arbitre que Dieu leur a donné. Nous 
devons être prêts à promouvoir la liberté et à démontrer sa réalité. 

Depuis l’ancien empire babylonien, chaque empire supranational a laissé des traces, 
voire des programmes de ses mécanismes de pouvoir et de contrôle. Chacun emprunte au 
précédent. Les gens de chaque génération les ont étudiés et ont distillé leurs principes afin 
de les reproduire en leur époque. Aujourd'hui, nous avons des vestiges des trois premiers 
empires supranationaux utilisés pour contrôler nos vies. C'est pourquoi Dieu a expliqué à 
travers Daniel que lorsque la « Pierre » heurtera les pieds de fer et d'argile, elle pulvérisera, 
emportera et fera disparaître toute trace de ces quatre royaumes. Il n’en restera plus rien 
qui puisse à nouveau être utilisé de manière coercitive. Attention : cela ne veut pas dire que 
le mal sera absent ; il sera présent (nous ne sommes pas dans le règne de 1 000 ans) mais la 
structure de gouvernement ne sera pas celle qu’avaient ces empires et qu’ils ont toujours.  

Lorsque la « Pierre » vaporisera tous les empires supranationaux, il n’en restera plus 
aucune trace. Cela signifie que : plus aucun de leurs héritages n’existera ou ne s’appliquera. 

Alors, comment sera la vie des gens quand cela se produira ? La plupart des gens en vie 
ne sauront pas comment vivre. La libération soudaine de toutes ces entraves inutiles et 
mises en place par la politique sera ahurissante. De nouvelles orientations seront 
nécessaires. Nous ne voulons pas retomber dans la tyrannie qui consiste à établir des 
règles, juste pour en avoir. Quelques principes véritables qui améliorent la vie doivent être 
proposés prudemment pour remplacer les dizaines de milliers de règles et de 
réglementations qui nous enferment chaque jour. C’est alors que les disciples de la « Pierre 
» – Jésus – auront un rôle à jouer. Ils auront exercé la capacité de défendre seuls ce qui est 
juste, d’être responsables devant Dieu et devant les hommes ; ils auront donc ce qu'il 
convient. Et ils sauront le transmettre. Aussi, ils pourront le faire parce qu'ils connaissent 
Celui qui donne le ton désormais, ils Le comprennent donc ils pourront appliquer Ses 
principes et conseiller les autres. Il nous a créés; Il sait comment nous pouvons fonctionner 
au mieux. 

La disparition soudaine du carcan de contrôle mental affectera tous les aspects de la vie. 
Voici quelques exemples tirés de notre histoire récente qui permettront d’y voir plus clair. 

Prenons la médecine : depuis le début des années 1900, l’enseignement et la pratique 
de la médecine ont été modifiés par le programme globaliste, à commencer par 
l’empiétement forcé de la famille Rockefeller. La médecine, auparavant, était un art 
adaptable et diversifié ; il existait de nombreuses écoles de médecine indépendantes... Et 
aussi étrange que cela puisse paraître, de réels progrès étaient réalisés. De bonnes et de 
mauvaises idées étaient débattues et mises à l'épreuve de la réalité. Si elle avait été laissée 
à elle-même, la médecine aurait continué à progresser régulièrement. Mais elle a été 
contrôlée et asservie à un programme. Et aujourd’hui nous n’avons pas cette expression 
naturelle de la médecine ; nous avons une médecine d’entreprise – une structure 
monolithique, de haut en bas, où les médecins appliquent uniquement ce pour quoi ils sont 
payés pour se conformer (se prosterner – dans le texte original). La médecine n’a progressé 
qu’en fonction des priorités des entreprises et des profits. Voyez-vous: la guérison ne paie 
pas ; le traitement des maladies et des symptômes paie. Ainsi, promouvoir des solutions 



saines et naturelles n’est pas profitable pour l’entreprise ; alors on a délaissé la guérison. A 
sa place on traite les symptômes de maladies, on développe des batteries de médicaments 
ou des procédures coûteuses (la nouvelle étant toujours plus cher que celle qu'elle 
remplace). C’est très rentable pour le complexe pharmaco/médical. Les facultés de 
médecine enseignent ce que veulent propager leurs généreux donateurs. Récemment, nous 
avons eu une attaque draconienne pour un contrôle total par la vaccination, les passeports 
sanitaires, etc. Ces types d’événements seront absents, dans la vie après le quatrième 
royaume. Cela se produira à l’aide de la participation des vrais croyants. 

La recherche de la santé au niveau personnel et professionnel a été détournée vers le 
recours exclusif à des médicaments coûteux qui nécessitent un ensemble complet de 
médicaments annexes pour se protéger de leurs effets secondaires nocifs. À leur tour ceux-
ci nécessitent un troisième niveau de médicaments coûteux pour se protéger des effets 
secondaires de ces médicaments annexes, etc. Et les populations sont devenues partout 
plus faibles et plus malades, en moins bonne santé globalement. L’espérance de vie aux 
États-Unis diminue ; elle n'augmente pas. Le processus de guérison a été mis de côté, 
remplacé par la recherche à court terme (souvent mortelle) de l’escamotage instantané des 
symptômes. Si les symptômes disparaissent, c’est la preuve que la maladie doit être 
vaincue, n’est-ce pas ? Nous ne traitons pas les problèmes à la racine, nous effaçons 
simplement leurs apparences extérieures. Le géant médico-pharmaceutique est devenu 
omnipotent et tyrannique. Il ne permet aucune dissidence. On a même inventé un terme 
pour désigner l’état de vie actuel : la "comorbidité". Imaginez ça ! Ruiner la santé de la 
population était en réalité l’un des objectifs avoués du quatrième royaume. 

La guérison est un processus souvent long. Le masquage des symptômes est instantané, 
ou du moins très rapide ; c'est une vente facile. L’industrie a remplacé ce qui était bon par 
ce qui est rapide et facile, surtout hautement rentable. Ils ont conditionné les gens pour 
qu’ils recherchent cela. « Regardez : plus de douleur ; plus de problème ! » En conséquence, 
la population est en général, en bien moins bonne santé qu’elle ne l’était il y a cent ans. 

Les opérateurs politiques cupides ont systématiquement rejetés les principes de santé 
simples. Le tueur du monde : le sucre, a été élevé au rang de sauveur tandis que les graisses 
bénéfiques pour la santé ont été vilipendées et érigées en ennemi public numéro un. Il ne 
sera pas facile pour les gens de sortir de ces principes adoptés et d’entrer dans un tout 
nouveau monde où ces faux conseils ne seront plus appliqués ni promus de manière forcée. 
Il nous faudra désapprendre tout ce que nous avions admis comme vérités médicales. Les 
répercussions personnelles sont immenses...et effrayantes. 

Tous les autres domaines de la vie seront touchés. Continuons sur la nutrition, par 
exemple: comment mangerons-nous lorsque les additifs secrets des globalistes ne seront 
plus ni secrets ni jugés nécessaires ? Prenons par exemple le fait de posséder ou de 
conduire une voiture, un avion... la gestion légale de ces véhicules sera différente sans 
l’emprise autoritaire et omniprésente de l’état profond. Prenez l’éducation : la scolarisation 
et les études, libérées de leurs suzerains sataniques, seront également sous une version 
différente. Que deviendra le potentiel des jeunes lorsque le ministère de l’éducation 
abêtissant ne sera plus là ? Quand le sens pratique et l’efficacité seront des objectifs ?  

Et la « Pierre » – Jésus – ne va pas s’en aller. Il ne passera pas au second plan. Il sera la 
seule base supranationale du pouvoir. Ceux qui Le connaissent vraiment et qui l’ont suivi 



deviendront alors une valeur inestimable. Croyants, nous devons être prêts à suivre Jésus, 
prêts alors à remplir notre rôle. 

Lors de la création, Dieu a donné des droits et des directives qui définissent notre 
humanité. Nous avons abandonné tellement de ces droits individuels, inhérents, créateurs 
et ces responsabilités individuelles, aux empires supranationaux, et aux globalistes en 
particulier, que nous n'avons désormais aucune idée de ce que nous pouvons faire 
naturellement ou non, de ce que nous pouvons penser ou non, et de ce que nous pouvons 
dire ou non. J'ai lu quelque part qu'il est impossible pour un américain moyen et bien 
intentionné de se réveiller le matin et de vivre une journée honnête sans enfreindre une 
multitude de lois et de réglementations. Encore une fois : ceux qui connaissent et suivent le 
Créateur ont un rôle à jouer pour l’humanité lorsque ces contrôles anormaux seront levés.  

Voici une histoire vécue qui va nous servir d’exemple : Considérez les coutumes et les 
règles de la Chine concernant le bandage des pieds. Il a fallu des gens exempts de cet 
héritage contraignant – c’est-à-dire des missionnaires – pour guider le processus amenant 
la sortie de cette tyrannie. Les disciples de Jésus devraient, par définition, être libres : donc 
les meilleurs pour promouvoir et faire la démonstration d’une vie libre. 

Dieu/Jésus est aux commandes, Il en contrôle total. Les choses se dérouleront 
exactement comme il l’avait prédit il y a 2 500 ans. C'est Son manuel d’actions. Croyants : 
réveillez-vous et chantez Ses louanges. La pierre est sur le point de fracasser les pieds de 
fer mêlés d’argile. 



 

Jérémie 50 – 51 
Il s’agit d’un passage intéressant en synergie avec le contenu de cette présentation. Au fur 
et à mesure que le lecteur avance dans ces chapitres, il comprend que « Babylone » pourrait 
être une sorte de royaume ; pas seulement la Babylone de l’antiquité. 

Jérémie 50 m'intéresse parce que le prophète écrit sur ce qui arrive à Babylone et aux 
Juifs pendant l'ère turbulente qui se situe juste avant la défaite de la Judée et l'exil à 
Babylone qui a suivi. Naturellement nous supposons qu’à travers ses prophéties, il ne 
couvre que les événements de l’antiquité ; mais nous arrivons alors à un passage comme 
celui-ci où l’histoire réelle ne s’est pas déroulée selon les scénarios de Jérémie. 

Alors Jérémie était-il un faux prophète ? Mais s’il l’était, alors pourquoi resterait-il 
inscrit au centre de la renommée des prophètes hébreux ? ... Ou décrivait-il des événements 
pour une époque future, une Babylone différente ? 

Je vais prendre le passage dans l’ordre avec lequel il est écrit. Verset 20 L'Éternel dit : « 
En ce temps-là, les gens s'efforceront de découvrir la culpabilité d'Israël, mais il n'y aura pas 
de culpabilité. Les gens essaieront de trouver les péchés de Juda, mais aucun péché ne sera 
trouvé. C'est parce que je sauve quelques survivants d'Israël et de Juda. Et je leur pardonne 
tous leurs péchés. » 

Voici les arguments, tirés de ce verset, qui placent les actions prophétisées non pas lors 
de la captivité babylonienne mais aux environs de l’exode 2.0 : 

Premièrement, à la fin de la captivité babylonienne de l’antiquité, la culpabilité d’Israël 
n’a pas été effacée. Ni les péchés d’Israël ni ceux de Juda n’ont été annulés. Le pardon des 
péchés est venu des siècles plus tard : Matthieu 1 : 21 dit que tu l’appelleras Jésus. Donne-lui 
ce Nom parce qu'il sauvera son peuple de ses péchés (ERV). Et l'adhésion massive du peuple 
hébreu à l'alliance de Jésus est encore à venir (cela se produira dans le futur, à l’occasion de 
l’exode 2.0). 

À la fin de l’exil babylonien, Dieu n’a pas sauvé quelques personnes des tribus du nord 
d’Israël : la culpabilité d’Israël demeure, même si ces tribus étaient absentes de la scène 
biblique. Ces tribus du nord étaient déjà sorties des registres de l’histoire ; la Bible avait 
cessé de les mentionner. Elles avaient été dispersées aux quatre vents. Et à ce jour, nous, les 
mortels, ne savons pas trop qui ils sont parmi nous. Dieu seul le sait. 

Ainsi, ce verset anachronique correspond parfaitement à l’exode 2.0 qui suivra la 
destruction du quatrième royaume de type babylonien – la destruction de l’empire 
supranational des globalistes. Et Jésus sauvera en effet quelques-uns d’Israël (10 tribus du 
nord) et de Juda (Juda et Benjamin). Ce sont eux qui accepteront son alliance éternelle 
lorsqu’ils passeront sous son bâton. (Les autres, les rebelles, les négationnistes de l’alliance, 
seront détruits et ne reverront plus jamais la terre d’Israël.) 

Versets 23 à 25 « Babylone était appelée le « marteau de toute la terre ». Mais 
maintenant, le marteau est brisé.» Le marteau de la terre entière correspond parfaitement 
au quatrième royaume décrit par Daniel 2 :40 : « Ce royaume sera fort comme le fer [dont on 
fait les marteaux]. Tout comme le fer brise les choses et les met en pièces, ce quatrième 
royaume broiera tous les autres royaumes et les brisera en morceaux. C'est ce que fait un 
marteau. 



Maintenant le marteau est brisé, cette partie du verset correspond exactement à Daniel 
2:34 : Le rocher [Jésus] frappa la statue sur ses pieds de fer et d'argile et les brisa. La tête 
frappante d'un marteau est en fer et le fer sera brisé par Jésus. 

C’est fascinant que la prophétie de Jérémie précède la vision de Daniel concernant le 
rêve de Nabuchodonosor. Pourtant, comme pour toute la Bible, l’Écriture est 
continuellement fiable; il n'y a pas de dissonance. La seule différence est que : Jérémie 
pensait qu’il parlait de Babylone, et Daniel a reçu la suite du contexte. 

Entre les deux derniers versets, nous lisons le verset 24 : Babylone, je t'ai tendu un 
piège, et tu as été prise avant que tu t'en rendes compte. Tu as combattu contre l'Éternel, et tu 
a été trouvée et capturée. Ce n’est pas la Babylone de Nabuchodonosor. La Babylone de 
l’antiquité a été bénie par Dieu : Le Dieu du ciel t’a donné un royaume, une puissance, une 
force et une gloire. Il t'a donné le pouvoir, et tu domines sur les hommes... Dieu t'a établi chef 
sur eux tous... (Daniel 2 :37). La Babylone de l’antiquité n’a pas lutté contre l’Éternel. 
Semblerait-il que Dieu tendait un piège pour faire tomber la Babylone de Nabuchodonosor 
? 

En réalité, c’est à Babylone de l’antiquité que Dieu a choisi d’envoyer les « bonnes figues 
» de Juda. Jérémie, lui-même, avait écrit : Voici ce que dit l'Éternel, le Dieu d'Israël : Les 
bonnes figues représentent les exilés que j'ai envoyés de Juda au pays des Babyloniens. Je 
veillerai sur eux, je prendrai soin d'eux et je les ramènerai ici. Je vais les construire et non les 
démolir. Je les planterai et ne les déracinerai pas. Je leur donnerai des cœurs qui me 
reconnaissent comme le Seigneur. 

L'Éternel développe ce sujet plus tard (Jérémie 29 :4-7). Voici ce que le Seigneur des 
armées du ciel, le Dieu d'Israël, dit à tous les captifs qu'il a exilés de Jérusalem à Babylone : « 
Construisez des maisons et prévoyez d'y rester. Plantez des jardins et mangez la nourriture 
qu’ils produisent. Mariez-vous et ayez des enfants. Trouvez-leur ensuite des conjoints afin que 
vous ayez de nombreux petits-enfants. Multipliez-vous ! Ne diminuez pas ! Et travaillez à la 
paix et à la prospérité de la ville où je vous ai envoyé en exil [Babylone]. Priez le Seigneur 
pour cela, car son bien-être déterminera votre bien-être ». Tout cela semble-t-il hostile à 
Babylone ? 

Même après l’horrible épreuve des batailles où ils furent vaincus, les juifs, une fois 
arrivés à Babylone, ne furent pas gravement maltraités. De mon point de vue, l’ancienne 
Babylone ne semblait pas plus coupable que Juda, sa captive. En réalité, elle ne s’est avérée 
ni meilleure ni pire. Comme Juda, elle suivait les idoles, mais une fois corrigée, elle 
intronisait le Dieu du ciel et l’alternance entre l'idolâtrie et la piété allait et venait en 
fonction de chaque monarque successif. 

Cependant, la Babylone d’aujourd’hui (le quatrième royaume de la cabale mondialiste) 
est, et a toujours été, un royaume de satanistes qui se sont systématiquement opposés à 
Dieu. C’est une cabale qui a lutté contre toutes les facettes de la justice et de la piété. Les 
globalistes ont « lutté sans relâche contre l’Éternel », comme l’écrit Jérémie. Et ils ont 
cherché à détruire les disciples de Jésus partout où ils le pouvaient. Ils n’alternent pas entre 
des périodes de rédemption et des épisodes infernaux. Ils adorent Satan et luttent contre le 
bien, toujours et partout. 

Ainsi, le verset 24 parle à juste titre de l’empire supranational actuel des globalistes. 



Revenons au verset 25 : « L'Éternel a ouvert sa réserve et en a sorti les armes de sa colère. 
L'Éternel, le Dieu Tout-Puissant, a sorti ces armes, parce qu'il a une œuvre à accomplir au 
pays des chaldéens. » 

Encore une fois, cela ne correspond pas à la Babylone de l’antiquité. Cela ne reflète pas 
les événements de la fin de l’empire babylonien. À cette époque, ce sont les mèdes, et non 
Dieu, qui ont succédé aux chaldéens. Mais ici, le verset 25 nous dit que Dieu utilisera Ses 
propres armes parce qu'Il a du travail à faire... Daniel nous dit que l'arme, c'est Jésus, la 
Pierre. Dans l’antiquité, Dieu n’a rien fait de particulier au pays des chaldéens lors de la 
chute des "Nabucadnetsar". Il ne s'est pas révélé à ce moment là et n'en a pas obtenu la 
gloire... Mais cette fois-ci, il le fera.  

Les versets 26 et 27 font référence au broyage minutieux, à la mise à mort méthodique 
qui aura lieu lorsque Dieu démolira le quatrième royaume ; cela ne représente pas ce qui 
s’est passé, à l’époque de Daniel lorsque le pouvoir est passé des chaldéens aux mèdes. 

Verset 28 : « Les gens quittent Babylone en courant. Ils fuient ce pays [système] et 
viennent à Sion. Ils annoncent à tous la bonne nouvelle de ce que fait l'Éternel. L'Éternel, notre 
Dieu, donne à Babylone le châtiment qu'elle mérite.» 

Dans l’antiquité, à la fin de leur captivité, les juifs ne s’enfuirent pas de Babylone. Ils 
étaient passés du contrôle des chaldéens à celui des mèdes puis à celui des perses sans 
qu’aucune contrainte ne soit mentionnée (du moins je n’ai rien pu trouver). Plus tard, ils 
furent libérés par leurs nouveaux maîtres, les mèdes. Puis les perses les ont encouragés à 
retourner dans leur pays pour le reconstruire. Et on n’a pas rapporté ceux qui sont partis 
comme ayant « fui »... Et le royaume qu’ils ont quitté n’a pas été visité par la colère de Dieu. 
En fait, le récit montre que Cyrus, Darius et Artaxerxés – représentants de chacun des 
changements de pouvoir successifs – étaient plutôt bons envers les hébreux et respectueux 
du Dieu du ciel. 

Encore une fois, au verset 28, Dieu parle du système supranational moderne, du 
quatrième royaume. La progression du verset est parfaite : Dieu détruit le quatrième 
royaume, Il identifie, juge et déplace son ancien peuple vers Sion. « Sortez de Babylone » est 
une phrase intéressante car c’est exactement le choix que Jésus donnera aux hébreux : 
échappez à votre destin maintenant, fuyez et choisissez-Moi. Pourquoi cette urgence ? 
Parce que ce sera une question de vie ou de mort. Dieu détruira cette Babylone et tuera 
tous les hébreux appartenant à la cabale globaliste. Ainsi, Il les exhorte à un changement de 
cœur et à sortir de leur affiliation. Aujourd’hui, il me semble voir de nombreux juifs 
profondément ancrés dans le complot globaliste, où certains d’entre eux occupent des 
rangs très élevés... L'alerte d’urgence est donc pertinente. 

Encore une fois, au verset 28, nous trouvons la même suite opératoire entre la 
destruction de la clique du Gouvernement Mondial Unique et l’exode 2.0. 

Enfin, nous pouvons lire que le peuple que Dieu déplace vers la terre d’Israël – et non 
vers l’état d’Israël – verra l’action de Dieu, en sera témoin, et attestera de Ses actes auprès 
de ses frères israéliens. 

Verset 29b : « Babylone n'a pas respecté l'Éternel. Babylone a été insolente envers le Saint 
d’Israël. » Cela ne cadre pas bien avec la Babylone de Nabuchodonosor. En effet, Babylone 
faisait parfois de grandes déclarations de foi (Daniel 3, 4, 6). Bien sûr, elle retombait à 
chaque fois dans l’idolâtrie ; mais le peuple juif de Dieu aussi. 



D’un autre côté, la Babylone d’aujourd’hui a systématiquement, volontairement et 
énergiquement manqué de respect à YHWH et a fait tout son possible pour être insolente 
envers le Dieu de la Bible. Considérez tous les symboles sataniques, les statues de Moloch 
qui surgissent partout, les œuvres d'art absolument blasphématoires que ces gens 
sponsorisent... 

Verset 34 : « Voici ce que dit l'Éternel Tout-Puissant... [il] les récupérera... Il les défendra 
avec fermeté. Il défendra leur cause afin de pouvoir laisser leur terre en repos. » Ce verset 
apporte le même éclairage : les Écritures avaient dit que les juifs (les deux tribus du sud) 
revenues de la captivité babylonienne reconstruiraient... mais en temps de détresse et de 
troubles ; non pas en temps de repos (Daniel 9 :25). Et l’histoire le confirme. Ainsi, ici le 
verset 34 ne s’applique pas à la fin de la captivité babylonienne de l’antiquité. Cette fois, dès 
le début de l’exode 2.0, ils connaîtront le repos, un repos que personne ne pourra menacer. 

Le texte ici nous dit qu’Israël, à son retour, sera défendu par Dieu et que le pays sera en 
repos – ce qui est exactement ce que prophétise Ézéchiel 38 et 39. Après l’exode 2.0, même 
la guerre de Gog et Magog n’emmènera pas le peuple d’Israël à la bataille: Israël ne tirera 
pas un seul coup de feu. Dieu s'occupera de toute l'affaire. Dieu amènera les belligérants 
près d'Israël, et lorsqu'ils décideront d'attaquer, Dieu les écrasera de plusieurs manières... 
jusqu'au dernier combattant. 

Ainsi, encore une fois, le texte de Jérémie fait référence à l’exode 2.0 et à l’époque qui 
inclut Gog et Magog et ce qui suit. 

Verset 46 : « Babylone tombera, et cette chute ébranlera la terre » Lorsque les mèdes 
prirent Babylone, c’était une continuité. La vie dans l’ancienne Babylone chaldéenne a 
continué – seul le régime a changé. Ce ne sera pas ainsi lors de la chute prochaine du 
quatrième empire. Lorsque les mèdes puis les assyriens sont tombés, cela n’a pas « ébranlé 
la terre ». 

En revanche, à notre époque, la dictature supranationale des globalistes prendra fin 
brusquement, comme vaporisée. Et comme elle est profondément ancrée dans chaque 
nation de la planète, dans chaque société et même dans la plupart des familles ; sa chute va, 
en effet, ébranler la terre. 

Le verset 46 continue : « Les gens de toutes les nations apprendront la destruction de 
Babylone. » Lorsque Babylone de l'antiquité a perdu face aux mèdes, puis les mèdes face 
aux assyriens et ceux-ci face aux grecs, je doute que tous les peuples vivant en Europe 
occidentale, en Europe du nord, en Afrique centrale et australe ou sur le continent 
américain aient entendu parler de la défaite des chaldéens. 

Mais à notre époque, chaque personne vivant ce jour-là verra la destruction de notre 
Babylone actuelle. Ils suivront probablement les évènements en direct sur leurs 
téléphones, tablettes, ordinateurs et écrans de télévision. 

À notre époque, où Jésus, la pierre, détruit divinement le quatrième royaume et ses 
valets, Ses véritables disciples ne souffriront pas non plus du processus. Nous passerons au 
travers sains et saufs. Cela semble être un modèle biblique : à l’époque de Noé, les fidèles 
disciples de Dieu (huit au total) n’ont pas souffert lorsque Dieu a détruit tous les hommes 
coupables et la plupart des êtres vivants et qu’Il a remodelé la terre. Ses disciples étaient 
merveilleusement isolés de tout cela dans une arche spéciale. Ils n’ont pas fui : ils sont 
entrés dans le sûr refuge de l’arche et Dieu a fermé la porte derrière eux – Il les a guidés 
jusqu’au bout. 



Remarque : le texte de Jérémie fait allusion à un royaume du nord comme outil que Dieu 
enverrait et utiliserait pour détruire cette « Babylone ». La destruction pourrait-elle avoir 
une composante humaine ? Quel pays pourrait aujourd’hui être ce royaume du nord ? Nous 
verrons bien... Mais l’Amérique ne correspond pas à cette éventualité. 

Une autre remarque : ceux qui survivront à la destruction du quatrième royaume – 
croyants comme non-croyants – n’emporteront pas avec eux tous les artifices de la vie 
"réussie" d’aujourd’hui. Ces artifices étaient les avantages que les globalistes poussaient les 
gens à amasser, à s’efforcer d’obtenir et à se battre pour les avoir. C’était l’influence jugée 
nécessaire pour progresser avec succès au sein du système du royaume maléfique... tout 
cela deviendra sans intérêt et inutile. Ainsi, tout comme Noé et ses fils, nous pourrions 
commencer une vie différente, dans un paradigme différent. Comme le dit Daniel 2 : la 
pierre ne s'en va pas ; son effet perdure universellement. Pourtant, l’avidité demeurera et 
les hommes resteront humains; donc les choses ne seront pas parfaites, mais le 
changement sera radical. 



 

La vie après la destruction du quatrième Royaume 

Les choses seront différentes 

Il ne faudrait pas arrêter cet exposé ici et omettre de se plonger dans la guerre spirituelle 
qui suivra la destruction de ce quatrième royaume. Ainsi, une fois le quatrième royaume 
écrasé et même effacé de l’histoire ; quelle forme prendra la lutte entre le bien et le mal ? 
Que va-t-il se passer partout et aux États-Unis en particulier ? Comme nous le dit Daniel 2, 
la pierre non taillée par des mains humaines restera et grandira pour dominer ; aucune 
autre forme de gouvernement mondial supranational ne s’élèvera ; mais alors, comment 
cela se passera-t-il, puisque le péché sera toujours présent et le trompeur toujours actif ?  

Ésaïe 64 :1-2 par la rhétorique nous lance un scénario: si Tu déchirais les cieux et si Tu 
descendais sur terre, alors tout changerait. Les montagnes fondraient devant Toi. Les 
montagnes s’enflammeraient comme des buissons ardents. Les montagnes bouilliraient 
comme l’eau sur le feu. Tes ennemis apprendraient alors Ton existence. Et toutes les nations 
trembleraient de peur en te voyant. Et si cela arrivait ? C’est en effet ce qui se passerait ! 

Après en avoir établi le concept, Ésaïe 64 : 3 nous fait savoir que c’est ce scénario qui va 
se produire : Mais Tu as fait des choses incroyables auxquelles nous ne nous attendions pas. 
Tu es descendu et les montagnes ont tremblé de peur devant Toi. Le Rocher va frapper ! 

Nous entrerons dans un paradigme mondial différent. Nous ne pouvons pas concevoir 
la « vie qui vient » depuis « la vie d’aujourd’hui ». En effet, des événements révolutionnaires 
auront eu lieu : Jésus se sera révélé personnellement, magistralement et efficacement à 
tous. 

- La Bible dit que chaque humain Le verra clairement détruire le système supranational 
du quatrième royaume dans lequel ils avaient tous vécu. Tout le monde verra que l’empire 
le plus puissant et le plus destructeur de l’histoire n’est pas du tout à la hauteur de Jésus, le 
Dieu de la Bible. Donc, premièrement : tout le monde saura que l’homme n’est pas à la 
hauteur de Dieu. 

- La Bible nous dit aussi que chaque être humain verra Jésus accomplir le terrible 
jugement des hébreux rebelles, dans chaque pays où ils vivent actuellement. 

- De plus, la Bible nous dit que tout le monde verra Jésus déplacer majestueusement et à 
la vue de tous, le reste des descendants de Jacob (chacun d’entre eux) vers Israël – tous en 
même temps. Tout le monde sera clairement conscient que le vrai Dieu est le Dieu de la 
Bible – le Dieu de Jacob. Donc deuxièmement : tout le monde saura que le Dieu qui agit est 
le Dieu des hébreux. 

- La Bible nous dit que chaque personne de chaque nation verra l'action de Jésus à 
travers la démolition absolue de tous les faux dieux à Gog et Magog, où le faux dieu le plus 
largement reconnu sera détruit – Ce qui prouvera qu'il s'agissait d'une conception 
humaine. Tout le monde découvrira que tous les dieux ne sont pas du tout des dieux : Jésus 
les a vaincus. Donc, numéro trois : tout le monde saura qu’il n’y a pas d’autre alternative à 
Jésus. 



- D'ici peu, chaque personne vivante aura vu Dieu en action, aura vu Son identité : le 
Dieu de Jacob, le Dieu de la Bible. Et aura vu que tous les autres dieux ne sont que des faux 
dieux : le seul Dieu est le Dieu de la Bible, le Dieu d’Israël. 

- Et de Daniel 2, nous pouvons déduire que tout le monde, partout, sera conscient que 
Jésus [la pierre] gouverne la terre entière. Et Il ne s’en ira pas. 

Ésaïe 64 : 4-5 termine par : Personne n’a jamais entendu parler d’un tel Dieu. Personne 
n'a jamais entendu une telle histoire. Personne n’a jamais vu d’autre Dieu que Toi, qui fait de 
si grandes choses pour ceux qui lui font confiance. Ce sera une nouvelle ère. 

Il n’y a jamais eu une telle révélation divine et on n’a jamais connu dans l’histoire une 
telle période que le monde vivra alors. Le monde aura vu Dieu. Ainsi, la question 
universelle à laquelle tout le monde sera confronté sera : C’est Lui qui est Dieu, le seul Dieu; 
qu'allez-vous faire personnellement à ce sujet ? 

D’une certaine manière, il y aura deux humanités : les descendants de Jacob, tous 
hébreux survivants agréés par Jésus et qui apprennent à le connaître en Israël, et de l’autre 
côté, hors du grand pays d’Israël : les gentils (les non-juifs). Les gentils sont 
temporellement mis de côté : Dieu s’occupe d’abord de son ancien peuple. 

Désormais, les gentils ayant réellement vu Jésus en action auront l’opportunité de se 
joindre à Lui. C'est pourquoi j'ai appelé cette phase : la Grande Récolte. Les gens 
chercheront le Jésus qu’ils ont vu. Certains le feront avec un cœur sérieux et soumis ; mais 
d’autres chercheront des moyens de satisfaire leurs désirs égoïstes tout en acceptant 
suffisamment Jésus pour revendiquer leur "adhésion". Ils chercheront un raccourci pour 
pouvoir revendiquer Jésus ; mais selon leurs conditions personnelles. 

Tout le monde cherchera la réponse. Certains accepteront la vérité mais certains seront 
attirés par le miroir du faux christianisme et ils choisiront le miroir pour faire avancer leurs 
propres programmes. 

Récapitulons : Les sept années qui suivent Gog et Magog seront le temps de la grande 
moisson : 

- Quand tous les hébreux, ayant accepté Jésus comme la seule alliance divine, viendront 
à Le connaître (comme le précise clairement Ézéchiel). 

- Avec comme réciproque prévisible: le triage de tous les gentils : ceux qui choisissent 
Jésus et s'abandonnent à Lui (la grande moisson des âmes) et ceux qui veulent marcher à 
leur façon et qui finiront par décider de Le haïr en faisant partie du faux christianisme. 

Une petite parenthèse 

Avant d’aborder le sujet ci-dessus, voyons une théorie erronée qui ne cesse de refaire 
surface. Au fil des siècles, de nombreuses spéculations et de nombreuses lignes d’écritures 
ont suggéré que le quatrième royaume serait le royaume de l'antéchrist – lorsque 
l'antéchrist règnerait (La période que nous appelons habituellement les grandes 
tribulations.) Non ; l’ascendance de ce dirigeant (l'anti-christ) n'est pas le quatrième 
royaume (quelque mauvais que puisse être le quatrième royaume). Parce que Daniel nous 
dit que le quatrième royaume est un royaume divisé. Le royaume de l’antéchrist ne sera pas 
un royaume divisé : et tous les habitants de la terre adoreront la bête (Apocalypse 13 : 8). 

Alors voici comment cela va se passer : 



- Lors de l'enlèvement, Dieu livrera la population restante à Satan et à son futur 
antéchrist. Le peuple sera alors livré à lui-même ; « Celui qui est destiné à être tué sera tué 
certainement... » (Apocalypse 13 :10) Dieu ne se rendra pas disponible tout au long de ce 
processus ! La population entière des gentils laissée sur terre lors de l’enlèvement 
commencera à vivre les tribulations en tant qu’individus opposés au vrai Dieu, opposés au 
Jésus biblique. Ce n’est pas une population divisée spirituellement. Ils accueilleront tous 
l’antéchrist. Il semblera représenter leurs choix et valider leurs préférences. 

- Mais, on pourra argumenter: "certains refuseront la marque au dernier moment". C'est 
vrai, mais cela ne représente pas une "division". Dès qu’une telle personne s’écarte du 
diktat de l’antéchrist – en refusant la marque – elle est tuée (décapitée). Il n’y aura pas 
d’opposition structurée, pas de division organisée, pas de mouvement de division au sein 
de la population ! Le cheval rouge (messager) indique clairement que l’envie pressante des 
gens sera de s’entre-tuer, et non de se regrouper, de s’associer ou de s’organiser. Seuls 
quelques individus isolés, ici où là, refuseront de remettre leur éternité à Satan en refusant 
la marque. 

- Ceux qui ne sont pas décapités mais qui restent en vie après l'enlèvement sont tous 
impénitents (non repentants)... Et les décapités ne feront plus partie de la population. Le 
royaume de l’antéchrist n’est pas un royaume divisé. Les individus n’auront aucune affinité 
les uns envers les autres – comme nous le fait savoir le cheval rouge de l’apocalypse – mais 
le régime, le royaume ne sera pas divisé. 

Par conséquent, comme nous l’avons déjà mentionné ci-dessus, nous pouvons affirmer 
que le quatrième royaume de Daniel n’est pas le règne de l’antéchrist. 

Maintenant, revenons au texte. 

Le champ de bataille spirituel 

Entre Gog et Magog et l’enlèvement des croyants, pendant cette période de sept années 
incroyablement capitale de l’histoire, une terrible bataille aura lieu pour le sort des âmes 
païennes du monde entier. (Les hébreux n’en font pas partie, Ezéchiel nous dit qu’ils 
viendront tous à Jésus, leur Messie, et apprendront à le connaître en Israël pendant cette 
interruption de sept+ ans.)  

La bataille pour les âmes des gentils qui aura lieu hors d’Israël sera menée selon un 
principe totalement nouveau : ce sera une bataille entre le vrai christianisme et le faux 
christianisme. Ce ne sera pas entre Yahweh/Jésus et Allah ou Baal ou toute autre divinité et 
ce ne sera pas non plus entre Yahweh/Jésus et l’inexistence de Dieu ; car tout le monde 
aura compris la réalité du Dieu de la Bible. 

Ainsi, Satan va opter pour un jeu de miroirs, il présentera son faux christianisme 
comme le seul moyen d'accéder à Jésus, au Dieu qu'ils ont vu. C’est le faux christianisme 
que Satan a nourri et développé pendant des siècles à dessein pour cette époque-ci. 

Comme indiqué ci-dessus, l’ensemble de la population des gentils (des non-hébreux) du 
monde sera parfaitement consciente de Jésus/Dieu et voudra alors en savoir plus sur le 
Dieu qu’elle a vu en action. Certains le rejetteront carrément et refuseront d’avoir à Lui 
rendre compte. Mais les autres, ceux qui sont attirés par Lui, ne pourront alors plus 
L’ignorer ni prétendre qu’Il n’existe pas – comme ils peuvent le faire maintenant – parce 



qu’ils L’auront vu. Cependant, la plupart d’entre eux ne le "connaîtront pas". Ils voudront en 
savoir plus sur le Dieu impressionnant qu’ils ont vu. 

Alors, qui s’empressera de Le représenter ? Pour Le faire connaître ? Qui « fera de toutes 
les nations du monde des disciples... qui les baptisera... qui leur apprendra à obéir à tout ce 
que Jésus a enseigné » ? 

Du côté de Dieu, ce seront Ses véritables disciples. Mais du côté de l’adversaire, Satan, 
que va-t-il utiliser pour contrecarrer cela ? Il ne pourra pas répandre le récit selon lequel le 
Dieu de la Bible n’existe pas, parce que Jésus sera le seul Dieu que tout le monde voudra 
connaître. Alors, Satan propulsera son "seul vrai christianisme", "le plus chrétien": la 
religion qu’il a inventée et préparée pendant des siècles dans ce but. Il utilisera le miroir de 
la fausse religion qui prétend être chrétienne, qui prétend être le seul chemin vers Jésus et 
le seul dispensateur de la puissance et de la grâce de Dieu : l’église catholique romaine. 

La bataille sera donc entre le vrai Évangile et le faux évangile. Entre la vérité biblique du 
christianisme biblique et les jeux de miroirs du faux christianisme incarné par l’église 
romaine. Ce qui se passera pendant sept+ ans après Gog et Magog est l'accomplissement de 
la parabole du blé et de l'ivraie de Matthieu 13. L'ivraie, dans la parabole, est considérée 
comme nuisible. Une herbe inutile qui ressemble beaucoup au blé, mais qui n’en est pas. 
Lorsqu’elle germe et commence à pousser, il est très difficile de la distinguer du blé. 

Jésus a planté la vraie bonne graine : la bonne nouvelle. Les apôtres l’ont transmise et 
l’ont diffusée à nous tous. Et, pleine de promesses, une récolte de croyants vertueux a 
commencé à croître et à se répandre. Puis Satan a planté une fausse récolte, une récolte 
indigeste et inutile dans ce champ qui avait été préparé pour la bonne récolte. C’est une 
contrefaçon, déconnectée de la source et qui a une finalité opposée à celle de la vraie 
graine. 

Quelques siècles après que la bonne nouvelle ait été semée, le faux blé a commencé à 
apparaître et n’a cessé de croître depuis. Et selon la parabole, Dieu n’a pas supprimé la 
fausse religion dès sa création (comme Jésus l’explique dans Matthieu 13) Il lui a permis de 
croître parallèlement à Sa bonne récolte. La bonne récolte est la mesure témoin, tous les 
événements finaux sont chronométrés en fonction de l'état et de la maturation de la bonne 
récolte. La fausse récolte spirituelle (l’ivraie de la parabole) n’a aucune importance pour le 
plan de Dieu. Dans la parabole, le propriétaire du champ demande à ses ouvriers de ne pas 
arracher l’ivraie, car elle ressemble au blé et, sans s’en rendre compte, ils pourraient 
endommager la bonne récolte. Ils pourraient arracher des pousses qu’ils pensaient être de 
l’ivraie mais qui se développeront en bon blé. Le géant catholique romain fait tout, dit tout 
ce qui est nécessaire pour ressembler à la bonne nouvelle... mais ce n’en est pas. 

Quand la bonne récolte atteindra sa plénitude ; la récolte sera rentrée dans la grange du 
Maître (enlèvement) et alors seulement, la fausse récolte sans valeur sera coupée et brûlée. 
Dieu est minutieux, la bonne récolte sera suivie du glanage très précis des grains 
individuels qui se révèlent être du blé et non de l'ivraie (c'est pourquoi la tribulation est 
appelée « le temps d'épreuve » dans Apocalypse 3). 

Ainsi, la fausse récolte maléfique a pu subsister et croître à travers les siècles et elle 
pourra rester aux côtés de la vraie récolte jusqu’à l’enlèvement. La fausse récolte la plus 
puissante et la plus répandue plantée par Satan est l’église catholique romaine. De 
l’extérieur, elle semble véritable, non seulement elle affirme être la bonne chose ; mais elle 
se proclame également la seule véritable église universelle. Elle prétend être le seul chemin 



vers Jésus et détenir la clé d’accès exclusive au paradis. L’église catholique romaine s’est 
construite sur ces affirmations tout au long des siècles. 

Remarque : Les religions comme l’Islam n’auront aucune consistance dans le laps de 
temps postérieur à Gog et Magog, parce qu’elles et leurs dieux auront été brillamment 
exposés, donc rendus insignifiants. Les personnes sincères, ayant vu Jésus en action, 
voudront en savoir plus sur Lui et sur Lui seul ; le piège pour ces gens sera la contrefaçon 
qui prétend appartenir au Christ. Il en sera de même avec les fausses religions de type 
hybride comme le mormonisme qui (comme l'Islam) ont un Jésus différent et un Dieu 
différent (selon eux, Jésus est le frère de sang de Satan et Dieu-le-Père était autrefois un 
homme) et aussi, l’église mormone, comme l’église romaine, insiste sur le fait qu’elle est le 
seul chemin vers le dieu de la rédemption, la seule porte vers l’éternité heureuse. 

Ces autres fausses religions chrétiennes ne sont que des distractions. La plus 
importante imitation du christianisme et la tromperie la plus puissante a été – et sera – 
l’église catholique romaine. Jésus l’expose clairement dans les chapitres 17 de l’Apocalypse. 
Et pendant le règne de l’antéchrist, l’église catholique romaine sera l’église universelle et 
mondiale. Elle disposera de pouvoirs illimités et universels pour réprimer et tuer – Elle a 
ponctuellement mis en pratique ces fonctions au fil des siècles. Si vous êtes un vrai 
chrétien, n'ayez pas peur : vous n'y serez pas.  

L’Église catholique romaine a émergé et s’est développée en tant que fausse religion 
prétendant être la seule et unique véritable église du christianisme (lisez A woman rides the 
beast de Dave Hunt ou lisez les chapitres pertinents du livre Revelation the Fair God). Elle 
prétend être : 

- Le seul accès au Dieu de la Bible et son seul médiateur. 
- Le seul défenseur contrôlant la transition des âmes vers le Ciel. 
- Le seul Avocat/Rédempteur des âmes en Enfer – ou au Purgatoire comme le souligne 

sa mythologie. 
- Son leader mondial, le Pape est le vicaire du Christ ; ce qui veut dire : le substitut du 

Christ (jusqu’à inventer ça !). 
Les sept années de la grande moisson seront le choc des évangiles – L’Évangile de la 

Bonne Nouvelle avec l’évangile catholique entortillé à l’enfer. Cependant, Jésus sera la 
puissance globale et supranationale ; et non l'église catholique romaine. Par conséquent, la 
capacité et la propension de l’église catholique à tuer et à détruire seront maîtrisées. C'est 
une période de temps où Jésus/Dieu se réjouit, le temps de Sa récolte, un temps de 
célébration et non de deuil. La fausse église ne sera pas capable de tuer les vrais croyants 
par caprice parce qu’elle ne contrôlera pas le terrain. Tout comme dans la parabole du blé 
et de l’ivraie, ce seront les moissonneurs du Maître qui réaliseront la bonne récolte. 

Plus tard, les limitations venant de Dieu seront levées et l'église catholique – ou devrais-
je dire l'église désormais universelle – pourra à nouveau tuer et détruire pendant le règne 
de l'antéchrist (comme elle l'avait fait dans les différents pays où elle était religion d’état). 
Nous avons un précédent lointain : la puissance de Satan a été maîtrisée dans le jardin 
d’Éden avant que l’homme ne lui abandonne son âme et ne s’aventure à détrôner Dieu. Puis 
la mort est apparue. 

L’église catholique romaine a préparé le terrain pour cette période particulière : au 
cours des dernières décennies, elle a élaboré le récit en prévision de ce qui va venir. Elle 



séduit désormais à la fois les musulmans et les chrétiens évangéliques, après les avoir 
combattu pendant des siècles. Satan, le maître du Vatican, savait l’enjeu du combat à venir. 

Satan savait que les musulmans (plus de 1,6 Milliard) se retrouveraient sans Dieu et 
chercheraient à établir un lien avec le vrai Dieu qu'ils auraient vu en action. Ainsi, 
dernièrement, à travers Rome, Satan courtise les musulmans et prépare le récit. 

Après des siècles d’opposition meurtrière à l’Islam, l’infaillible église catholique 
romaine a fait volte-face. Les papes insistent désormais sur le fait que musulmans et 
catholiques servent et adorent le même dieu. Et au moins deux papes ont prié dans les lieux 
saints musulmans pour confirmer ce point. Après Gog et Magog, l’église catholique romaine 
peut tout simplement étendre son invitation mortelle aux musulmans perdus ou en deuil : « 
Venez à nous, nous sommes très grands et très puissants, nous sommes partout. Les 
gouvernements se sont mis partout à genoux devant nous pendant des siècles... Nous 
sommes le seul accès au dieu que vous aviez servi auparavant ; vous aviez simplement le 
mauvais canal, le mauvais site. Nous sommes la seule église du Dieu de la Bible, le Dieu que 
vous avez vu. Venez chez nous! » Ce sera une puissante tromperie... et elle est bien en place 
aujourd'hui ; prêt à être déployée ! 

L’église catholique romaine n’a pas limité son approche aux musulmans ; elle a étendu 
les variantes de son thème aux chrétiens évangéliques et aux chrétiens charismatiques 
ainsi qu'aux confessions protestantes d'antan, c'est-à-dire à tous ceux qui se disent 
chrétiens mais qui ne construisent pas leur foi ni leurs pratiques sur la seule parole de 
Dieu. L’église catholique romaine a eu un impact considérable sur les "chrétiens" 
désorientés, bibliquement faibles et nourris par la télévision. On a tout bêtement agi sur 
leurs émotions : il faut être gentil. La gentillesse est la base de la vie chrétienne, la droiture 
est issue de la gentillesse! (Cela vient du bourreau lui-même qui brûlait les protestants sur 
le bûcher !) Et les prédicateurs et pasteurs protestants trouillards et efféminés ont foncé 
dans la direction indiquée par l’église catholique romaine. Les congrégations 
spirituellement superficielles sont charmées (envoutées) : « être gentil » ça sonne bien... 

Pour être épargnés par Dieu, ces chrétiens sans fondement, ou ces chrétiens rebelles, 
devront choisir de rejeter leurs "religions œcuméniques" contrefaites et embrasser le 
véritable Évangile. Ou bien, fermant les yeux et les oreilles et continuant à satisfaire leurs 
préférences, ils vont s’en aller en enfer sous la séduction du menteur qui les a déjà plus qu'à 
moitié convaincus. Leur décision aujourd’hui est existentielle.  

L’église catholique romaine progresse vers son rôle final : être l’église mondiale unique 
du temps de l’antéchrist. Ainsi, outre les musulmans et les chrétiens évangéliques ; elle a 
fait des avances œcuméniques envers toutes les religions. Il y a plusieurs décennies, le pape 
Paul VI a commencé le processus en bénissant la deuxième conférence mondiale de la 
religion et de la paix à Louvain (Belgique) où bouddhistes, chrétiens, confucianistes, 
hindous, jaïns, juifs, musulmans, shintoïstes, sikhs, zoroastriens et d'autres recherchaient à 
entendre l'esprit intérieur. Les papes Jean XXIII puis Paul VI s'étaient aussi associés au 
Dalaï-lama et à certains dirigeants musulmans ou bouddhistes pour travailler aux nations 
unies de la religion. Le pape Jean-Paul II a renforcé ces programmes, tout comme ses 
successeurs. Voyez-vous le schéma ? Les pauvres gens sans Dieu seront courtisés par le 
message de la "seule vraie église", l’église universelle, l’entité qui a été si gentille avec eux 
dans le passé récent... 



Remarque : Est-ce que je veux dire que tous les catholiques romains d’aujourd’hui sont 
condamnés dans ce processus ? Non, ce sera seulement ceux qui choisiront de rester au 
sein de cette église. En effet, tout comme le reste des populations du monde, tous les 
catholiques auront vu les révélations de Dieu Lui-même. Ils sauront ce que tout le monde 
sait. Ils verront qu’ils ont un choix existentiel à faire. Ces sept années de la grande moisson 
verront le plus grand schisme au sein de l’église romaine. Le ruisseau des justes qui en sont 
sortis pendant les derniers siècles deviendra un fleuve. Donc : les catholiques romains du 
monde entier auront les mêmes opportunités que tous les autres peuples. Ils pourront 
choisir le véritable Évangile ou l’évangile absurde, global et dépravé vendu par leur 
dirigeant actuel. 

Les sept+ années qui suivront la guerre de Gog et Magog seront un champ de bataille 
spirituel. Pourtant, au milieu des ruses et des tromperies sophistiquées, le monde verra la 
plus grande récolte d’âmes pour Jésus encore jamais vue (le vrai Jésus). Il est intéressant de 
noter que ce sera une période très réjouissante pour Jésus, le Maître de la moisson. 

Ce sera le temps de la grande moisson : c'est le moment où l'ivraie (mauvaise herbe) 
sera identifiée et séparée du bon grain (Matthieu 13 :30). C’est l’époque de la polarisation 
fatidique de l’humanité : le vrai contre le faux. Il n’y aura plus de délai car la bonne récolte 
est mûre. Comment les plantes seront-elles identifiées comme bonnes ou mauvaises ? Très 
simplement : ceux qui renoncent à eux-mêmes (capitulent) et suivent le vrai Jésus – et Lui 
seul – versus ceux qui choisissent le faux messie, le faux Jésus – En fait, ce sont ceux qui 
choisissent de suivre leurs désirs rebelles. 

Le choix sera ramené à l'essentiel. Tout le brouhaha spirituel et les distractions auront 
été éliminés par les événements divins qui ont précédé directement ces années (Dieu se 
révélant Lui-même clairement en actions, Gog et Magog éliminant les faux dieux, 
philosophies, etc.). Lorsque la dernière bonne plante sera identifiée et récoltée, la grande 
moisson sera terminée. Le reste des plantes sera considéré comme de la mauvaise herbe 
destinée à affronter l’épreuve qui l’attend. Elle sera mise de côté pour le temps d’épreuve 
(tribulations) ; tandis que la bonne récolte, comme promis, est transportée avec l’immense 
joie tant espérée dans la grange du Maître (c’est l’enlèvement).  

Dieu a alloué environ sept ans pour cette grande moisson (elle est en phase avec les 
sept années incompressibles qu'Ézéchiel promet aux hébreux en Israël après Gog et 
Magog). Est-ce que ce sera plus que sept ans ? Je ne sais pas, personne ne le sait. Mais je ne 
pense pas que ce soit long. Cette période merveilleuse prendra fin au moment où la 
dernière personne ayant choisi l’Évangile biblique du vrai Messie-Jésus se dégagera des 
portes inefficaces de l’enfer et se retrouvera dans les bras de Jésus. À ce stade, il ne restera 
plus personne qui puisse être sauvé généreusement (par Grâce). La bonne récolte sera au 
rendez-vous. Pour la bonne récolte, ce sera le moment de célébrer au ciel. 

Ainsi, Jésus va tout simplement ramasser son équipe fidèle et quittera le terrain – c’est 
l’enlèvement. Les autres connaîtront le sort promis à l’ivraie dans Matthieu 13. 

Ainsi, lors de l’enlèvement, l’autre humanité païenne restera en bas pour affronter ce 
qui va arriver. L’église catholique romaine contrôlera un nombre incroyable d’âmes. Elle 
sera en position parfaite pour mener à bien son programme de destruction, prévu depuis 
longtemps, qui est décrit dans le chapitre 17 de l’Apocalypse. Nous avons été largement 
prévenus. 



L’antéchrist aura la tâche facile pour imposer son règne : tous les gentils restants 
auront donc : soit refusé Jésus, soit se seront détournés du vrai Jésus ; ainsi, par définition, 
ils seront "pour" le "substitut de Jésus" – l’antéchrist. Et ils lui accorderont volontiers le 
contrôle instantané de leur monde et de leurs vies : il semblera valider leur choix. L’église 
catholique aura déjà comptabilisé, contrôlé et convaincu tout le monde. L’antéchrist n’aura 
besoin de convaincre personne, il n’y aura pas de bataille rangée pour établir son règne. 
Quelques individus regretteront tardivement leur choix et refuseront la marque de la bête 
et seront décapités pour cela. Mais là, il ne s’agit pas d’une opposition organisée ; juste une 
opération de nettoyage. Jésus ramasse chacun de ces saints (sans tête) ; c'est le glanage qui 
suit la récolte proprement dite. 

L’église catholique romaine sera l’exécutrice des mesures de l’antéchrist. Elle sera le 
bourreau coupant la tête de chaque âme qui, in extremis, dit non à la marque de la bête. 
Cette fausse religion chrétienne maléfique est bien entrainée pour cette tâche car elle a tué 
des millions de vrais disciples de Jésus au fil des siècles. Elle n’a montré aucune pitié envers 
ceux qui se sont opposés à Rome – ou qui ont dénoncé Rome. Elle n’aura aucune pitié pour 
ceux qui rejettent son maître révélé : Satan et son reflet, l’antéchrist. Ironiquement, 
l’antéchrist et ses armées finiront par détruire cette église. 

...Et c'est ainsi que l'humanité entrera dans ce terrible règne de l'antéchrist avec sa 
prostituée – l'église catholique romaine – comme prédit. Heureusement que de nombreux 
catholiques sincères d’aujourd’hui réviseront leur croyance et leur allégeance pendant les 
sept+ ans – après Gog et Magog et avant l’enlèvement – et ils quitteront leur religion vouée 
à l’échec. C’est d’ailleurs ce qu’ont fait les catholiques au fil des siècles lorsqu’ils se sont 
soumis au vrai Jésus et à Lui seul. 

Remarquez un élément intéressant : Pour prétendre que l’église catholique romaine est 
la seule véritable église chrétienne, Satan n’a pas pu faire autrement que de laisser exister 
les écritures chrétiennes en son sein – bien qu’elles soient minimisées et enterrées. 
Pourtant, cela s’est avéré être le véritable tendon d’Achille de cette organisation. Il existe 
encore assez de vérité dans les bibles catholiques pour que tout catholique sincère qui 
cherche vraiment Jésus, puisse Le trouver. Cela a été le tremplin de salut pour 
d’innombrables catholiques au fil des siècles (y compris moi-même). Dans les Écritures, 
nous avons trouvé la bonne nouvelle et nous sommes échappés vers le Sauveur. Les portes 
de l’enfer ne peuvent pas prévaloir contre la confession de foi au vrai Jésus. Des millions de 
personnes ont été traquées à mort – des morts horribles – pour avoir échappé au piège 
romain. C'est aussi pourquoi l'église catholique décourage la lecture personnelle de la Bible 
(elle l'interdisait autrefois), et c’est aussi pourquoi elle s'oppose aux études bibliques non 
supervisées... Je ne parle pas d'un phénomène médiéval ; nous fûmes encore confrontés à 
cette pratique au XXIe siècle dans un pays d’Europe occidentale. 

Rapport de situation sur l'Amérique 

En Amérique, serons-nous protégés du pouvoir et de l’influence de l’église catholique 
romaine pendant la grande moisson de l’ère postérieure à Gog et Magog ? J’en doute 
fortement. 



En effet, les américains sont incroyablement sans défense face au programme 
catholique auquel ils se sont compromis. Considérez à quel point l’église de Rome est bien 
préparée – et bien ancrée – pour son action finale contre le peuple de ce pays : 

- La majorité de nos juges à la cour suprême de justice sont des catholiques romains ! 
Ainsi, le plus haut tribunal du pays appartient à l’ennemi du pays et de ses membres 
chrétiens. Cela donne à réfléchir! 

- Beaucoup de nos juges ordinaires sont des catholiques romains – juges fédéraux, juges 
d’état ou juges locaux. 

- Un grand pourcentage de nos députés et de nos sénateurs sont catholiques romains. 
Non seulement à Washington DC ; mais aussi dans tous les états et tous les organes de 
pouvoir. Effrayant! 

- Nos militaires sont catholiques dans un pourcentage très important. Troublant! 
Combien de membres de nos forces de police sont catholiques ? 

- Un nombre incalculable de postes administratifs, fédéraux, étatiques et locaux, sont 
occupés par des catholiques romains. Nous sommes encerclés ! 

- Aujourd'hui, nous faisons l’expérience d’être gouvernés par un président catholique 
romain, résultat ; une corruption totale et un malheur total. 

- Pendant des années, nous avons vécu sous la représentation des dirigeants de la 
majorité catholique à la Chambre, de O'Neill à Pelosi : une corruption totale et un mal 
complet. 

- Nous avons fait l'expérience d'être abandonnés à maintes reprises par les 
représentants minoritaires de l'opposition, qui sont catholiques romains dans une 
proportion importante. Nous avons été trahis encore et encore. 

Quand les choses se gâtent, l’histoire démontre que la plupart des catholiques se 
plieront sous Rome et exécuteront les ordres des prélats. Ils l’ont toujours fait et le feront 
encore ; ils doivent le faire : Rome détient leur billet pour le paradis. Vous saisissez ? 

Cependant, au cours des années qui suivront la destruction du quatrième royaume, 
l'église catholique romaine ne sera pas la puissance supranationale, car la pierre non taillée 
par les mains de l'homme qui détruit le Gouvernement Mondial Unique / Nouvel ordre 
mondial grandira pour remplir la terre entière et ainsi : Jésus-la-Pierre sera la puissance 
globale par Son Esprit. Tout comme dans la parabole du blé et de l’ivraie de Jésus : le Maître 
reste le propriétaire du champ. L’ennemi qui a planté l’ivraie ne devient jamais propriétaire 
de la bonne récolte ; et il ne contrôle jamais les opérations sur le terrain pendant la 
moisson. 

Alors, l’église catholique romaine va-t-elle peser de tout son poids ? Va-t-elle truquer le 
système judiciaire et user de son influence devant les tribunaux pour punir les vrais 
chrétiens ? Utilisera-t-elle le pouvoir brutal des catholiques dans l’armée et la police pour 
faire appliquer ses sanctions ? En bref : allons-nous assister, dans ce pays, à la continuation 
de l’Inquisition qui a été énormément meurtrière les six cents dernières années ? Peut 
être... 

... Mais peut-être pas ; parce que ces années à venir seront différentes ; elles seront le 
temps particulier et intense de la réjouissance de Dieu. Ceci est programmé divinement, 
promis par Dieu et c’est marqué dans l’Écriture : rien ne l’empêchera. Ce sera le temps de la 
moisson abondante universelle. Traditionnellement, la récolte, la moisson est un moment 
de fête, de réjouissance : Dieu célèbrera la récolte, qu’Il a donné. 



Certainement, l’église catholique fera tout son possible pour agir; mais Jésus, par Son 
Esprit, peut facilement neutraliser tous les préparatifs de l’église catholique romaine, ceci 
avant l’enlèvement. Dieu annule souvent les plans de l’ennemi, jusqu’à ce que le bon 
moment de leur réalisation soit venu. Les millions et les millions de catholiques sincères de 
tous horizons qui auront vu le vrai Jésus pourront écouter Son Évangile et quitter leur 
religion romaine à ce moment-là ; empêchant ainsi la réalisation de la stratégie 
soigneusement planifiée de l’église catholique. La sortie de l’église romaine (vers le 
véritable et unique Sauveur) des juges, des officiers militaires, des policiers et des hommes 
politiques, peut sérieusement entraver les pouvoirs coercitifs des autres restants. 

Les sept+ années qui suivent l’exode 2 et Gog et Magog pourraient être une période de 
bénédictions incroyables venant d’en haut pour les disciples de Jésus. Celui qui a le contrôle 
suprême sera toujours la pierre non taillée par la main humaine. Son pouvoir de médiateur 
sera complètement efficace. Ces années seront extrêmement agaçantes pour la fausse église 
et ses défenseurs : les réjouissances exubérantes qui les entoureront vont les exaspérer. 
Nous pouvons nous attendre à ce que cette fausse église et ses fidèles jouent le rôle des 
victimes comme ils ont toujours l’habitude de le faire. Ils essaieront d’utiliser une fausse 
culpabilité pour émousser notre joie et nos célébrations. Nous ne tomberons jamais dans le 
piège : notre merveilleux Seigneur sera en fête et nous aussi, sans réserve ni aucune autre 
considération. Ce serait un affront à notre Dieu de ne pas le célébrer. 

Ce bel intermède de sept+ ans – avant l'enlèvement – sera encore très différent de ce 
qui se produira juste après lorsque Dieu retirera sa main médiatrice et abandonnera 
l'humanité au destin qu’elle a choisi dans ce que l'on appelle communément les grandes 
tribulations (ou comme Jésus l'appelle dans Apocalypse 3 :10: le temps de l'épreuve) : à ce 
moment-là... Si quelqu'un doit aller en captivité, il ira en captivité. Si quelqu’un doit être tué 
par l’épée, il sera tué par l’épée (Apocalypse 13 : 10). À ce moment-là, Dieu n’intervient pas 
dans les affaires humaines. (Veuillez voir les terribles conséquences dans le livre Revelation 
the Fair God.) 

Oui, nous nous dirigeons rapidement vers cette période de sept+ ans qui sera la plus 
grande opportunité que le monde ait jamais eu pour la récolte de la Bonne Nouvelle. Mais 
nous devons être vigilants sur le fait que "l’ivraie" sera toujours là-autour. Purifiez votre foi, 
fondez votre doctrine sur la vérité, soumettez votre volonté uniquement à Celui qui est 
mort pour vous. Et ayez une connaissance bien fondée de ce que vous croyez... ne vacillez 
pas et ne tombez pas dans le piège du miroir.  



 

Conclusion 
Je dois maintenant coordonner les tenants et les aboutissants de la théorie énoncée ci-
dessus pour adapter ma façon de vivre et pour contrôler mes réactions face au monde en 
évolution qui m’entoure : c’est mettre en pratique les Écritures. Cela doit influencer ma 
façon de faire les choses. 

La synthèse qui suit constitue essentiellement « ma » conclusion : qui est l’implication 
des Écritures dans ma vie. Et en réfléchissant à ces implications, j’ai réalisé que c’est en fait 
la conclusion de tout cet exposé. Ce sont ici mes pensées personnelles, alors analysez-les 
afin de tirer vos propres conclusions. 

J'observe ce qui se passe autour de moi et dans les régions du monde que je connais, je 
regarde les archétypes de l'ancien testament et je les évalue dans le contexte du nouveau 
testament avec le calendrier des réalisations contenu dans ces deux testaments. C'est ainsi 
que ma réflexion personnelle s’est élaborée. 

Le prototype de l'Ancienne Alliance 

Dans l’industrie, le prototype, le modèle expérimental de pré-production, a généralement 
une fonctionnalité limitée ; et il en était de même pour l’ancienne alliance : elle était 
hébraïque. Un prototype est également limité dans le temps ; et il en était de même pour 
l'Ancien Testament. Le produit fini, le modèle de production est l’accomplissement concret 
du prototype. Il est permanent (et diffusé à grande échelle). Et ainsi : Jésus a accompli tout 
ce que le prototype était censé apporter et Il nous a fait entrer dans l’alliance permanente 
de Dieu et avec Dieu. 

Dans l’antiquité le prototype comportait des étapes successives bien définies : 
• Moïse et Aaron ont fait connaître YHWH aux hébreux. 
• Moïse accomplit les miracles précis que Dieu lui avait demandé de faire, dans le but de 

convaincre les hébreux que YHWH est le vrai Dieu et que Moïse était légitime (Exode 4). 
Nous connaissons certains de ces miracles. 

• Les hébreux ont vu, ils ont cru et ont loué YHWH (Exode 4 :31). 
• Moïse et Aaron ont clairement dit aux hébreux qu'ils seraient menés hors d'Égypte 

pour entrer dans leur terre promise par Dieu. 
• Ensuite, Moïse jeta un pavé dans la mare de Pharaon : « Il faut que mon peuple aille 

adorer YHWH. » (Laisse partir mon peuple.) 
• En réaction, Pharaon resserra la vis sur les hébreux. Il ne voulait pas que ses esclaves 

pensent par eux-mêmes ni qu’ils agissent par eux-mêmes. 
• Alors les hébreux ont eu la possibilité de voir le régime égyptien tel qu'il était : 
-un système Anti YHWH, 
- Autoritaire, 
- Désintéressé de leur bien-être, 
- Vindicatif, 
- Injuste, 
- Insensé. 



• hélas, le processus a montré que les hébreux craignaient Pharaon plus que Dieu ! 
• Alors, ils ont dépéris et se sont détournés du plan de Dieu. 
• Et, lâchement, ils se sont tournés contre Moïse et lui ont fait des reproches au lieu de 

blâmer l'oppresseur. 
• Ensuite, Dieu a donné à Moïse d’accomplir une autre série de miracles afin de faire 

pression sur Pharaon pour qu'il laisse partir le peuple de Dieu : une série de fléaux. 
• Dieu a permis que les trois premières plaies affligent les hébreux aussi bien que les 

égyptiens. Dieu montrait aux hébreux qu’ils devaient le craindre Lui et non Pharaon. Les 
effets des trois premiers fléaux étaient réversibles ; les pertes n'étaient pas permanentes. 
Les hébreux ont expérimenté que Dieu a le pouvoir d’affliger ceux qui ne croient pas. 

• Une fois que les hébreux ont compris cette réalité cosmique ; Dieu a frappé ses 
ennemis avec le reste des fléaux – des fléaux terribles comprenant des conséquences 
irréversibles. 

Dieu a détruit l'Égypte et sa puissance. 
Ce qui retient notre attention aujourd’hui, c’est qu’il n’y avait que deux sortes de 

personnes dans ce prototype : les hébreux de Dieu et les égyptiens. Il n’y avait pas 
d’éléments libres et indépendants. Je veux dire par là qu’il semble qu’aucun égyptien ne se 
serait opposé humainement à la politique de Pharaon. S’ils existaient, ces gens étaient 
insignifiants. Tout d’abord je n'avais pas vu cette implication. 

En effet, on peut concevoir qu’une partie de la population égyptienne n’était pas 
d’accord avec Pharaon, ni avec sa politique, ni avec sa façon de traiter la population esclave 
hébraïque. Il semble inévitable que la population égyptienne entière aurait formé un corps 
de résistants dissidents pour réagir, une fois qu’elle ait commencé à réellement souffrir à 
cause de la politique de Pharaon qui a déclenché les plaies 4, 5, 6...  

Je ne peux pas concevoir qu’une population qui perd son cheptel en conséquence 
directe à politique de son chef (Pharaon), ne lui en veuille pas et ne s’oppose pas à lui – que 
ce soit en privé, silencieusement ou bien ouvertement et verbalement. De toute façon, Dieu 
pouvait voir leurs cœurs et leurs pensées ; alors pourquoi n’a-t-il pas fait de différence 
parmi les égyptiens ? Pourquoi les a-t-il tous frappés de la même manière ? A la suite de la 
plaie sur les animaux d’élevage, il est impossible qu’une population entière puisse souffrir 
de terribles furoncles sans réagir contre la cause de leurs souffrances : la politique de 
Pharaon. Les rencontres successives de Moïse avec Pharaon étaient très publiques, elles ne 
se déroulaient pas en secret. Les demandes de Moïse à Pharaon et les conséquences 
prévues (dont il avait été prévenu) ont été faites en public et ont été connues de tous. On 
s’attendrait au moins à un ressentiment amer, ou à une rébellion, à chaque épidémie qui 
arrive. La population égyptienne a dû être divisée. 

À mon avis, la Bible ne mentionne pas d’opposition égyptienne – ni du moins d’un 
mécontentement– parce que ce n’était pas le point central de l’histoire. Dieu qui a vu les 
pensées et les cœurs de tous, n'a pas épargné les dissidents (opposants) ; ils ont été 
amalgamés à ce régime égyptien. Et, la nuit du départ, ceux qui avaient une bonne opinion 
des hébreux et qui leur ont donné des richesses à emporter, n'avaient pas été épargnés par 
Dieu. Ils avaient subi d’horribles pertes, ils étaient essorés financièrement et pleuraient 
leurs premiers-nés, tout comme le reste des égyptiens fidèles à Pharaon. 

J’ai été frappé par le fait que tout au long du processus, Dieu n’a considéré que deux 
sortes de gens : Son peuple et le peuple de Pharaon. Dans le dessein de Dieu, il n’y avait pas 



trois groupes là-bas, à savoir : les hébreux, les « bons égyptiens » et les fidèles à Pharaon. 
Ainsi, aujourd'hui, y aurait-il également seulement deux groupes de personnes dans nos 
pays où commencera l'exode 2.0 ?... Et non trois comme on pourrait croire : le peuple de 
Dieu, puis les « bons américains » et enfin l’état profond maléfique du quatrième royaume. 
? 

Alors, voyons pour aujourd’hui.  

Les parallèles et les équivalents dans la nouvelle alliance 
d’aujourd’hui 

La nouvelle alliance est universelle. C'est le « modèle de produit fini ». C’est permanent. 
Aujourd’hui, l’étendue de l’exode 2.0 ne se limite pas à un seul pays. Cela fait ressortir la 
plénitude du plan de Dieu. Le parallèle du processus historique se déroule comme suit : 

• Dès l'aube de notre ère comprenant les Juifs et Israël, le Messie Jésus et la vie nouvelle 
nous ont été présentés à tous. La nouvelle alliance est universelle (pas seulement 
hébraïque comme celle de Moïse). Tout est enregistré par écrit et tout cela est accessible 
par tous : nous pouvons tous connaître Jésus/YHWH. 

• Jésus a accompli de nombreux miracles – des miracles bien référencés – pour tous 
nous convaincre de son identité et de sa mission ; avec sa résurrection divine comme point 
culminant. 

• à l'époque et depuis lors, de nombreuses personnes, ont cru en Lui et L'ont adoré au fil 
des années et des siècles. 

• Depuis son commencement, le quatrième royaume cible sans relâche les disciples de 
Jésus. 

• Récemment, des dirigeants comme : Trump, Bolsonaro, Orban et Poutine ont jeté un 
pavé dans la mare des globalistes du gouvernement mondial unique. « Il faut libérer le 
peuple ! » (Laisse partir mon peuple.) 

• En réponse, l'état profond a impitoyablement renforcé ses contrôles et ses 
contraintes. L'assaut est quotidien ; depuis les contrôles mesquins jusqu’aux peurs 
universelles en passant par la tyrannie spirituelle. Cela ressemble fort aux actions de 
Pharaon dans le prototype. 

• Nous sommes maintenant au bord de l'exode 2.0. 
• Comme on pouvait s'y attendre, certains disciples de Jésus se tournent contre les 

lanceurs de pavés pour tenter d'apaiser les tyrans, tout comme les hébreux l'ont fait contre 
Moïse et Aaron. 

• Les populations d'aujourd'hui, en particulier celles qui suivent Jésus, peuvent 
constater combien le régime est : 

- Anti Jésus, 
- Autoritaire, 
- Intrusif, 
- Indifférent, insensible, 
- Vindicatif, 
- Insensé, 
- Injuste et 



- meurtrier. 
Je pense que nous sommes dans la phase de découverte de ces caractéristiques du 

gouvernement de l’état profond mondialiste des globalistes. Alors de qui aurais-je peur, et 
qui vais-je admirer ? 

• Jésus détruira notre état de "type égyptien" et son pouvoir: le gouvernement mondial 
unique des globalistes. 

• Quant à moi, disciple de Jésus, où en suis-je dans ma foi ? Est-ce que je crains le 
gouvernement mondialiste des globalistes ? bien plus que je fais confiance aux promesses 
que Dieu m’a faites en tant que croyant ? (De telles promesses sont légion dans la Bible ; 
lisez-en une, par exemple : Nahum 1 :5 – 7.) 

• La réponse lâche des églises à la folie des prescriptions du COVID a reproduit la 
réaction des dirigeants hébreux à la répression de Pharaon, et a fissuré la façade hypocrite 
de la religion organisée. 

• Rappelons nous qui nous devons craindre ... Voulons-nous aussi passer par certaines 
des plaies de Dieu à venir ? Honte à nous si c’est le cas. Honte à moi si je n’agis pas en 
avance. 

• Le gouvernement mondialiste des globalistes et son état profond augmentent la 
pression. Il nous prive de nos libertés, de parole, il s’oppose à nos compétences et renie 
notre identité. Alors, est-ce que je le crains plus que je ne crains le Dieu juste qui agira 
bientôt ? Le Rocher même qui détruira ce royaume ? Il est temps que j'abandonne la 
"philosophie" et que je vive par la foi. 

D'autres considérations s’imposent. La tentative prématurée de Moïse pour libérer son 
peuple, quarante ans plus tôt, par ses propres forces, était-elle l’équivalent des tentatives 
de Trump, Bolsonaro et Poutine pour combattre le quatrième royaume ? À cette époque, 
Moïse a été mis à l’écart pendant une longue période. Devrons-nous attendre longtemps 
aujourd’hui ? Non, je ne le pense pas, car nous sommes déjà dans la phase de durcissement 
des abus de "type égyptien" réactionnaires. 

Autre considération : Avons-nous besoin d’un Moïse des temps modernes ? Je ne sais 
pas. Moïse a rempli deux fonctions : bien sûr il a fait sortir son peuple d'Egypte, mais aussi, 
il lui a fourni (ainsi qu'à nous tous) la Loi, le Pentateuque, qui perdurent. Aujourd’hui, et 
depuis longtemps déjà, la connaissance de Dieu/Jésus est facilement accessible pour Son 
peuple partout dans le monde. À l’époque de Moïse, cette connaissance n’avait pas encore 
été mise par écrit. Elle n'était pas accessible. Il fallait à la fois un Moïse comme dirigeant 
mais aussi en tant que législateur sur le long terme. Nous n’avons pas besoin d’un 
"législateur", nous avons déjà toutes les informations. 

Donc, je pense que Dieu se prépare à agir.  
Il existe d’autres différences : aujourd’hui, un nombre important de croyants dans tous 

les pays s’oppose à l’empiétement sévère et intrusif du quatrième royaume. Ces gens 
éveillés peuvent voir au-delà des décrets et au-delà de la censure ; ces croyants craignent 
Dieu plus que l'état. 

Cette petite faction bien décidée qui considère Dieu comme la solution et ayant le 
pouvoir sur tout, est un élément important dans la situation actuelle. Serait-elle le collectif 
"Moïse et Aaron" d’aujourd’hui ? 

Tout comme à l’époque de Moïse, ces petites bulles de population sont également 
vilipendées par les "moutons parmi eux" qui préfèrent apaiser notre ogre Pharaon en se 



prosternant de manière humiliante. Lorsque nous nous positionnons comme Moïse, alors 
les "moutons" ont tellement peur des réactions pharaoniques que notre peuple, nos amis et 
notre famille peuvent se retourner contre nous.  

Quand je lis ou que j’écoute des arguments belliqueux contre l’état profond, je me 
souviens que Moïse et Aaron ont été utilisés par Dieu comme intermédiaires entre Lui-
même et le serviteur de Satan : Pharaon. Moïse et Aaron ne se sont pas battus. Ils n’ont pas 
accompli les actions de Dieu. Les actions sont restées 100% divines. Moïse n’a reçu aucun 
honneur pour aucune d’entre elles – et il n’a pas non plus été tenu responsable pour aucune 
d’entre elles. Pharaon pouvait voir clairement la main de Dieu derrière les avertissements 
de Moïse et de ce fait Moïse était protégé. 

Et Moïse ne s’est jamais incliné, il ne s’est jamais rétracté, il n’a jamais reculé et il ne 
s’est jamais excusé. Il a gardé les messages divins tels quels (bruts de décoffrage), face à 
Pharaon. 

Contrairement à sa tentative vouée à l'échec quarante ans plus tôt, lorsqu'il avait tué un 
égyptien belliqueux, Moïse ne portait pas d'épée, il n'a jamais frappé lui-même quelqu’un 
de maladie, il n'a jamais tué de bétail avec la grêle... Moïse n'a pas tué un seul des premiers 
nés égyptiens. 

Alors, comment tout cela va-t-il s’articuler avec le prochain exode 2.0 et la destruction 
du quatrième royaume ? Chacune des frappes de Dieu exposera-t-elle et détruira-t-elle une 
dimension du quatrième royaume ? 

Une réalité que j’avais ignorée a commencé à s’établir : j’avais regardé l’Amérique sous 
un mauvais angle. J’ai vu l’Amérique comme une population « de braves gens » qui a juste 
besoin d’être nettoyée (purifiée/purgée). Mais le quatrième royaume c’est l’Amérique, tout 
comme le quatrième royaume c’est l’Angleterre et c’est Israël... Le quatrième royaume n’est 
pas seulement « une partie » de l’Amérique ; c'est l'Amérique. 

Chaque pays du quatrième royaume est habité par deux types de personnes: le peuple 
de Dieu (les disciples de Jésus et les hébreux) et celui du quatrième royaume (à la fois les 
protagonistes et les dissidents). De la perspective de Dieu, il n’y avait pas de troisième 
groupe en Égypte. Et aujourd’hui, je vois que cette réalité s’applique à chaque pays 
universellement: il n’y a pas de groupe tiers. Il n’y a que deux groupes parce que la 
situation est spirituelle et non politique. Spirituellement, il n’y a que deux sortes de 
personnes : le peuple de Dieu et tous les autres. 

La domination (la puissance) de Pharaon était l’Égypte ; ce n'était pas seulement un 
élément de l'Égypte. La domination de Pharaon et l’Égypte ne formaient qu’une seule entité 
aux yeux de Dieu. Aujourd’hui, le quatrième royaume, c’est l’Amérique, c’est l’Angleterre, 
c’est Israël et tous les autres pays ; ce n’est pas une fraction de la population de ces pays, ce 
n’est pas un aspect de leurs administrations. 

Rappel : Désormais les choix ne sont plus politiques, ils sont spirituels : soit être mis à 
part en Jésus soit faire partie de l'édifice que la Pierre brisera. Notre temps est une époque 
de décisions, le propriétaire vient clarifier les choses. Et c’est une époque où nos actions 
doivent correspondre à nos convictions et les refléter. C’est une période comme jamais 
auparavant. Logiquement, le seul enjeu est "Jésus" ou "pas-Jésus" ; parce que cette brève 
période des actions destructrices de Jésus sera suivie directement par ce que j’appelle la 
plus grande récolte de tous les temps (pendant les sept+ années pendant lesquelles Dieu se 



réjouit de la pleine moisson des hébreux en Israël). Sans le savoir, nous sommes entrés il y 
a quelque temps, dans une période où l’enjeu n’est pas politique. 

J’avais commis l’erreur de suivre les vœux pieux des différents groupes conservateurs 
(certains sont de vrais disciples de Jésus, d’autres non) qui veulent se rallier et prendre 
d’assaut les barricades de l’état profond. Cette perspective m’a donné l’impression qu’il 
existait une population diversifiée opposée à l’état profond. Une coalition viable composée 
de chrétiens et de non-chrétiens qui s’opposent au mal flagrant auquel nous sommes 
confrontés. Une majorité civile qui pourrait peser et gagner, qui apporterait ainsi les 
changements nécessaires. 

J'étais dans l’erreur. Je ne vois maintenant que deux groupes : les disciples de Dieu et le 
quatrième royaume. J’ai encore du mal avec cette réalité parce que je ne l’aime pas. J’avais 
adopté la faction des « bons Américains » parce que la politique des pharaons de notre 
quatrième royaume est tellement offensante qu’elle ne représente pas la plupart des gens 
que je connais et que j’aime. (Et aussi parce que j’aime mon pays.) Maintenant, je vois que 
les enjeux sont bien plus graves. 

Je ne vais donc plus suivre le troisième groupe mythique qui brandit une résistance 
humaine basée uniquement sur l’intégrité et sur des points de vue philosophiques 
conservateurs. En fin de compte, l’action ne ce déroulera pas à ce niveau. Ce groupe n’est 
pas la solution. 

Je constate que l’état profond insiste fébrilement et sans relâche avec sa « grande 
réinitialisation », le levier universel avec lequel il espère faire tout faire basculer, pour que 
sa prise de contrôle soit totale et irréversible. Clairement, la réalité est que: Satan essaie 
désespérément de devancer le plan de Dieu et il essaie d’empêcher ce qui doit réellement 
arriver. En se basant sur le passé, c’est ce qu’il va s’efforcer de faire. Et, également en se 
basant sur l’historique : il échouera, mais sa manœuvre aura tué de nombreuses personnes 
et détruit la vie de millions d’autres. Je réalise maintenant que se mobiliser contre la « 
grande réinitialisation » est un jeu de dupes. J’ai gaspillé mes espoirs, mon énergie et de 
l’angoisse dans un domaine qui sera bientôt annulé. 

Oui, je résisterai ! Je dirai non ! Je n’accepterai aucun des décrets et des règlements non 
chrétiens. Je dirai la vérité biblique et je ne retiendrai pas. Mais je ne participerai pas 
activement à la destruction de l’état profond. Je n’en ai pas besoin et je ne vais même pas y 
penser ; Dieu s’est réservé ce travail. Je lui laisserai toute la place. 

Quel que soit le décret adopté par l’état profond, il n’aura bientôt plus aucun pouvoir. 
Considérons les hébreux en Égypte ; Lorsque les conditions de leur vie misérable se sont 
aggravées, ils n’auraient pas pu renverser le système pharaonique ni en s’unissant ni en 
passant à l’offensive. Pharaon possédait toutes les armes et toute la puissance humaine. 

Pourtant, d’un autre côté, s’ils avaient agi sur la base de leur nouvelle foi en leur Dieu ; 
ils auraient pu dire non aux conditions qui leur étaient imposées. Surtout en considérant 
que depuis la première plaie, les égyptiens n’ont pu appliquer aucune de leurs mesures 
répressives ! C'était fini! La tyrannie est morte à la première plaie. Les hébreux auraient pu 
dire : « Non ! Nous ne fabriquerons pas de briques et nous n’irons pas chercher la paille 
pour la fabrication des briques. Nous croyons que notre Dieu est avec nous. Que serait-il 
arrivé ? Leurs chefs de travaux collabos auraient pu être sévèrement battus avant que la 
première plaie frappe; mais il est certain que les égyptiens n’auraient pas pu 



systématiquement réduire en bouillie tous les hébreux. Ce n'était pas possible. Et cela 
aurait nuit aux intérêts des égyptiens. 

Les hébreux n’ont pas fait confiance à Dieu, tout simplement. Ils sont donc tombés dans 
une peur très rationnelle. Ils n’allaient pas changer leur façon de voir les choses ; ils ne 
mettraient pas leur nouvelle foi en pratique. 

C'est pareil ici et maintenant. Le pouvoir en place peut-il réellement venir contre 
chaque croyant qui dit non ? Et si la cabale commençait à le faire ; pourrait-elle en venir à 
bout ? La réponse pragmatique à ces deux questions est non. Le temps de la cabale est 
extrêmement limité. Une fois que Dieu commence Son processus, les crocs de la cabale sont 
instantanément arrachés. La première frappe du Rocher désarmera le quatrième royaume. 
Aujourd’hui, craindre le pouvoir de l’état profond, quand j’appartiens à Jésus, est une vision 
à court terme. Comme en Égypte, c'est infondé. Oui, certains d'entre nous souffriront... pour 
un temps ; mais peut-être même pas ! Nous sommes Ses enfants qu'il aime et en qui Il 
prend son plaisir. 

Je ne fais pas l’autruche ; au contraire, après avoir envisagé les faits lucidement et défini 
ce que je considère comme la bonne voie, je peux désormais rester ferme sur mes 
convictions et me reposer sur mon espérance. Je vais simplement sortir du vortex 
exaspérant des vengeances humaines, et de la course aux privilèges qui peut entraîner 
l’observateur impuissant dans un entonnoir de malheur. Je lèverai les yeux et je verrai ce 
que le Dieu de l’univers va faire. Protégé dans mon « Goshen », j’observerai et j’applaudirai 
les événements divins se produisant dans « l’Égypte mondiale » d’aujourd’hui. 

A cette époque-là, dans l’Egypte ancienne, les pouvoirs politiques et militaires avaient 
été complètement détruits. Pour l’exode 2.0, je pense que les pouvoirs politiques et 
militaires répressifs de chaque pays où vivent les disciples de Jésus et les hébreux seront 
complètement détruits. 

En Égypte, un bon pourcentage de la population égyptienne est resté en vie bien que 
appauvrie et endeuillée (le chef de l’état et son appareil de pouvoir ont été tués – mauvais 
augure !). Tandis que le peuple de Dieu est reparti avec du butin. Lors de l’exode 2.0, nous 
pouvons envisager qu’un grand pourcentage des non-disciples de Jésus survivront, 
appauvris et en deuil, mais ils resteront en vie. Les disciples de Jésus et les hébreux 
recevront le butin. 

Mon Amérique bien-aimée s’appellera peut-être encore Amérique parce que c’est 
inscrit sur les cartes géographiques ; mais elle aura perdu sa position en tant que puissance 
– tout comme l’Égypte est devenue sans importance et sans puissance pendant une longue 
période de temps. Il en sera de même pour tous les pays contrôlés par le quatrième 
royaume. Daniel 2 le souligne clairement : la Pierre qui détruit le quatrième royaume 
subsistera et grossira pour remplir la terre entière : aucun pouvoir d’état humain 
n’affichera plus jamais sa puissance comme nous l’avons fait. 

Une fois débarrassée de l’infâme quatrième royaume, l’Amérique pourrait devenir un 
pays dynamique et entreprenant. Surtout pendant l’exubérante Grande Moisson (ce temps 
de joyeuses célébrations) qui suivra peu après. Je pense que nous nous dirigeons vers une 
période bien meilleure que ce que nous pouvons imaginer. 

Un dernier point concernant l'absence des États-Unis d'Amérique aux côtés d'Israël 
pendant la guerre de Gog et Magog : il est essentiel de se rappeler que nos bellicistes seront 
morts ; ce sont tous des comparses de l’état profond. Leur soulèvement meurtrier de 



l’opinion publique ne se reproduira plus jamais. Les vrais disciples de Jésus américains 
verront clair et calmeront l’opinion publique. Nous comprendrons ce qui se passe 
réellement à Gog et Magog. De toute façon, la guerre sera si courte que ce sera terminé 
avant qu’une quelconque implication étrangère puisse produire son effet. 

Quant à moi, je sais que Dieu m’a placé dans mon pays bien-aimé, à cette période 
précise, pour être un point de couture, fidèle et moral, dans le tissu de ce pays. Ceci étant, le 
tissu ne peut pas se défaire complètement tant que celle maille tient... Et il existe des 
milliers de mailles de ce type à travers notre pays, jeunes et vieux, hommes et femmes... Le 
tissu ne se déchirera pas tant que ces nœuds individuels tiendront. . Sachant tout cela : Je 
connais ma responsabilité personnelle. J'accomplirai, jour après jour, les petites tâches que 
Dieu me confie. Je ne me laisserai pas bousculer par les événements politico-sociaux en 
général. Je suis conscient de ces événements, mais je comprends, je connais leur véritable 
signification et leur destin ultime. Dieu a écrit le scénario il y a longtemps. 

Ainsi, pour moi, le message de Dieu à Baruch (Jérémie 45) devient très pertinent : je 
renverserai ce que j'ai construit et je déracinerai ce que j'ai planté, sur toute la terre. Faut-il 
alors rechercher un avantage pour soi-même ? Ne le cherche pas. Car j'apporterai un désastre 
sur tous les peuples, déclare l'Éternel, mais partout où tu iras, je te laisserai la vie sauve [ou : 
je t’accorderai ta vie comme butin / le butin de guerre] (c'est moi qui souligne). 

Suivre les va-et-vient pleins de suspense entre les résistants et l’état profond m’a tenu 
en haleine. J'ai besoin de me détendre, leurs activités risquent de n'être qu'un 
divertissement, un non-événement pour nous, les croyants. La solution vendra de Dieu ; et 
non des « patriotes ». Je dois arrêter de m'inquiéter. Comment tel ou tel nouvel évènement 
va-t-il m'affecter ? Ce n’est pas la réalité que je devrais accepter. En effet, il existe deux 
humanités : le troupeau de Jésus et tous les autres peuples. Les membres du troupeau de 
Jésus seront dans sa sûre main et seront pris en charge par Lui, le berger ; peu importe ce 
qui se passe dehors. 

Le psalmiste dit : L'Éternel est mon berger, j'aurai toujours tout ce dont j'ai besoin. Même 
si je marche dans la vallée des ténèbres profondes, je ne crains aucun mal ; car Tu es avec moi. 
Ta verge et ton bâton me réconfortent. Tu prépares une table devant moi, en présence de mes 
ennemis ; tu oins ma tête d'huile : Ma coupe déborde... (Psaume 23). Le temps n’a pas érodé 
ce principe. Ésaïe 8 nous dit : L'Éternel m'a parlé avec sa grande puissance et m'a averti de 
ne pas être comme ces gens. Il a dit : Ne pensez pas qu’il y a un plan contre vous, simplement 
parce que les gens disent qu’il y en a... Ne les laissez pas vous effrayer. L'Éternel Tout-Puissant 
est celui que vous devez craindre... Si vous le respectiez, il devrait être un endroit sûr pour 
vous. Alors oui, l’ennemi nous menace à tous les niveaux ; mais peut-il déjouer, surpasser le 
berger ? Non, il ne le peut pas. Peu importe ce que le quatrième royaume menace de faire à 
nous tous ; que d’autres s’en soucient ! Quant à vous, jouissez de votre place dans Son 
troupeau ; vous mangerez toujours, vous serez toujours en repos, vous serez toujours 
soigné. Quoi que les acteurs maléfiques envisagent de nous faire ; ils doivent d'abord 
passer par le berger... Bonne chance ! 

Rappelez-vous qu’au niveau des pieds, le fer et l’argile ne se mélangent pas. La 
fondation est friable. Les hébreux (juifs) ne se mélangent pas. Ils sont toujours restés à part. 
Et personne ne peut devenir juif. La cabale moderne et ses sbires ne peuvent pas être 
intégrés incognito. C’est à cause de la composante fondamentale hébraïque/juive. Les pions 
(serviteurs gentils) sont simplement manipulés. 



Lorsque Jésus a installé le royaume de Dieu, les hébreux (juifs), dirigés et poussés par 
une petite cabale (les pharisiens), Le rejetèrent. Ils furent les premiers à lutter sans relâche 
contre le Royaume (de Jésus). Et dans les Actes, nous lisons que la minorité juive a même 
eu le culot de soulever les sociétés étrangères contre la bonne nouvelle et d’exiger la mort 
de ceux qui l’annonçaient, tant leur haine était grande – c’était bien en dehors de leur pays, 
la Judée.... Cette cabale pharisienne n’a pas changé. Elle était déjà l’opérateur anti-Jésus 
mondial de l’antiquité, et elle le reste. 

Le quatrième royaume possède un très, très vaste complexe militaro-industriel. La 
puissance qu’il peut exercer est terrifiante. Il est vicieux, impitoyable et immensément 
orgueilleux. Mais il est humain ; et non divin. 

Comme nous l’avons proposé dans cet essai : la cible même que ces gens avaient pour 
objectif de détruire depuis l’antiquité est celle-là même qui les détruira finalement. Le 
Rocher détruira bientôt la succession historique de l’infâme cabale pharisienne, qui, depuis 
toujours, s’est opposée à Lui et à Son royaume. Et c’est ainsi que cette cabale a tenu le 
peuple ancien de Dieu dans un esclavage spirituel. 

Débarrassés de cette minorité maléfique, les descendants de Jacob iront de 
bénédictions en bénédictions et le reste de l’humanité aura à faire le bon choix : le Rocher 
ou l’escroc. Nous sommes au seuil de la parade glorieuse de Dieu. 

Le gouvernement globaliste/nouvel ordre mondial est pour ainsi dire mort, et ceci à 
notre époque ; avant les « tribulations ». Nous pouvons compter sur Dieu pour cela et le 
remercier ! 

Ce sont mes conclusions ; quelles seront les vôtres ? 

Post-scriptum 

Les livres électroniques donnent l’inestimable possibilité d’être des documents vivants. Au 
fur et à mesure que les événements se déroulent et que les dates défilent, le texte (original 
en anglais) peut facilement être mis à jour. Cela permet de souligner des facettes devenues 
évidentes qui avaient été vaguement perçues. J'ai l'intention d'effectuer ces mises à jour au 
fur et à mesure. Ce e-book est gratuit sur la plupart des plateformes afin que, vous puissiez 
accéder au dernier texte (en anglais) mis à jour à tout moment, si vous le souhaitez. 

Merci, 
Pierre-Louis Ours 


